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La Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles,
visitando el África
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Pueblo africano, pueblo amado de Dios, y amado por mí 
también. Es para mí un privilegio y una bendición poder estar 
acá en África cumpliendo Escrituras; Escrituras que ustedes 
también están cumpliendo.
	 Porque	Dios,	en	este	tiempo	final,	tiene	en	Su	Programa	que	
habría un pueblo africano que sería transformado y raptado. Por 
lo tanto, el Séptimo Sello, el Ángel que era diferente a los demás, 
ha venido a buscar también a esos escogidos, y a prepararlos, 
para darles así la Fe de Rapto.
 El hermano Branham nos habló, el ministerio de Elías en su 
cuarta manifestación, y Dios puso en su corazón estas palabras; 
y él se preguntaba, él decía, en la página del libro de Citas, 
párrafo 1325 [PÁG. 149]:

 13251 - “[32] Y dije: ‘Recuerden, yo he tratado de entrar 
al África por años, otra vez, sintiendo que mi ministerio 
no está terminado en África. No tengo…’.
 33 ¿Por qué tendría yo que ir a África, cuando tengo 
seiscientas o setecientas ciudades aquí mismo en los 

1 [Cita 1325: 65-0711 “Avergonzado”, párrs. 32-33, 41]
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Estados Unidos llamando, vean, justo aquí mismo sin 
salir del Canadá, México o cualquiera de esos lugares? 
¿Por qué querría ir allá? ([JBP] O sea, a África). Pero es 
algo en mi corazón que me atrae hacia África”.

[JBP] Ese fue el ministerio de Elías en su cuarta manifestación, 
el reverendo William Branham.
 Y hoy, el ministerio de Elías en su quinta manifestación: ¡He 
sentido venir a África, porque amo al pueblo de África!; por 
consiguiente, por eso estoy aquí.
 Vean, es el mismo espíritu de Elías recorriendo ese camino 
ministerial; y todo por amor a Sus escogidos. ¿Quiénes son los 
escogidos? ¡Ustedes!

 1325 - “[33] Mucha de esa gente, esa gente blanca, 
puede tener médicos y todo, pero esos pobres nativos viven 
allí distanciados y medio podridos. Yo siento que ellos son 
los que pueden recibirlo ([JBP] al ministerio de Elías) (…).
 [41] Y yo creo que tendremos una de las reuniones más 
grandiosas que se han tenido en África”.

[JBP] ¿Por qué una de las reuniones más grandes cuando ese 
ministerio regrese? Porque es el ministerio que les daría la Fe 
de Rapto.
 ¿Y qué es lo más grande que hay en este planeta Tierra que 
un escogido de Dios pueda recibir? Es grande recibir sanidad 
física, pero la sanidad espiritual es mayor; porque con la Fe de 
Rapto obtendremos todas las promesas, y no tan solo sanidad 
física, sino espiritual: un rapto, y una eternidad de amor y 
felicidad, y de paz.
 Así que he sido enviado de la presencia de Dios para cumplir 
esas Escrituras, y cumplir la Venida del Señor, la Venida del Hijo 
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del Hombre con Sus Ángeles.
 Es el Ángel que era diferente a los demás2, en tierra africana, 
mirando y viendo a los escogidos que son colocados aquí, en 
esta hermosa tierra de África, que recibirían nuevamente el 
ministerio de Elías acompañado con el de Moisés.
 Pueblo africano: ¡He aquí tu Rey!
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 “LA VENIDA DEL HIJO DEL HOMBRE CON SUS 
ÁNGELES, VISITANDO EL ÁFRICA”�

2 Los Sellos, pág. 469, párrs. 153-154
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VIERNES, 13 DE DICIEMBRE DE 2024
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[Dr. José B. Pérez] Muy buenas noches: Mwaramutse (en el 
idioma de África [kiñarruanda]).
 Que Dios les bendiga grandemente a todos en esta ocasión: 
Imana ibahe umugisha, o sea, es: ‘Dios les bendiga’, a todo 
el pueblo africano; y a todos los demás hermanos y hermanas 
presentes, y a todos los que están conectados a través del 
satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 8, y también por internet.
 Un saludo muy especial a mi amigo, mi hermano, el 
misionero Miguel Bermúdez Marín, el cual se encuentra acá 
también, en Kigali, Ruanda, África, con su esposa Ruth y demás 
acompañantes. Y es realmente una gran bendición y privilegio 
poder estar con él acá en Kigali, África, y así disfrutar de todas 
las bendiciones que Dios tiene para cada uno de nosotros acá en 
el África, y para todo lugar donde estarán viendo y escuchando 
estas actividades.
 También me acompaña mi esposa Sara Meléndez, y 
también Julián Díaz y Jorge Álvarez, mis yernos, los cuales han 
sido de gran bendición en este viaje, y lo que falta de este viaje; 
que Dios los bendiga también grandemente.
 Y a todos los que están acá, técnicos y demás personas; y 
también muy especialmente a nuestro hermano Bruno Cooper 
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y su esposa Lorena, quienes han estado preparando estas 
actividades acá junto a los ministros acá en el África.
 Que Dios los bendiga también, y los recompense a todos 
por todo lo que han estado haciendo y preparando; tanto la 
bienvenida…, que con mucho amor han tenido los ministros y 
algunos hermanos que han llegado ya en estos días.
 Hay algunos que vienen todavía de camino; han salido…, 
me estuvieron comentando que llevan ya cinco días viajando; 
otros, tres días; otros, un día, por las distancias; y desean 
estar acá acompañándonos. Que Dios les bendiga a todos. Y 
muy agradecido por todo ese recibimiento tan caluroso y tan 
amoroso que recibimos cuando llegamos.
 Es realmente una gran bendición y un privilegio grande que 
el Señor me concede estar acá en África; y así cumplir todas 
las profecías que fueron habladas por el reverendo William 
Branham, las cuales se van cumpliendo a medida que Dios va 
llevando a cabo Su Programa. Dios las cumple siempre en una 
forma sencilla. Y muchas veces es tan sencilla la forma en que 
Dios las cumple, que si no vigilamos se pasa por alto y no la 
vamos a ver, o no la veríamos.
 Pero vean que los escogidos, al tener esa visión profética 
bien	afilada,	bien	afinada,	ellos	sí	estarían	bien	a	la	expectativa	
de todo lo que se está llevando a cabo y se continuará llevando 
a cabo, y lo que Dios estaría cumpliendo con esta visita acá, de 
aquí en adelante, todas las cosas que se van a estar cumpliendo, 
no tan solo en esta visita, sino más adelante también.
 Vamos a ir aquí a la porción de la Escritura, la cual nuestro 
hermano William nos leyó allí, del mensaje que estaremos 
colocando hoy, predicado por el doctor William Soto Santiago, 
titulado:
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EL MENSAJE PARA
TODAS LAS NACIONES

(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago

Viernes, 27 de junio de 2008
São Paulo, Brasil

Escritura: Apocalipsis 14:6-7

[Dr. José B. Pérez] Y buscamos en el libro del Apocalipsis, en el 
capítulo 14, verso 6 en adelante, donde nos dice:

 Apocalipsis 14:6
 6 Vi volar por en medio del cielo a otro ángel, que 
tenía el evangelio eterno para predicarlo a los moradores 
de la tierra, a toda nación, tribu, lengua y pueblo,

[JBP] Ahí, en una de 
las Biblias, él dibuja 
una Estrella de David a 
la derecha. Y escribe: 
[WSS] «Zacarías 4». Y entremedio del verso 6 y 7 escribe: 
[WSS] «Apoc. 10:1-11, 11:3-14».

Y en la otra Biblia también 
escribe a la derecha, ahí 
también, esas Escrituras.

 7 diciendo a gran voz: Temed a Dios, y dadle gloria 
([JBP] ahí a la izquierda dibuja una Estrella 
de David) porque la hora de su juicio ha 

llegado; y adorad a aquel que hizo el cielo y la tierra, el 
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mar y las fuentes de las aguas.

[JBP] Y escribe encima ahí: 
[WSS] «Mal. 4:1-4 / Apoc. 14:14-20, 6:12-17».

Y también en la otra Biblia, arriba, ahí escribe: [WSS] «Apoc. 
11:15-18, 6:12-19, 19:1-6». Y encima de esas Escrituras 
escribe también: [WSS] «Apoc. 18:4-10, 18:24, 17:1-7».

EL MENSAJE PARA TODAS LAS NACIONES

[Dr. José B. Pérez] Nos dice en el mensaje…, la cual fue una 
gira que él, nuestro hermano William, llevó a cabo, y le colocaron 
“Gira Centroamérica”; dice aquí, en esta porción:

SALUDO EN REUNIÓN DE MINISTROS
(Gira Centroamericana)
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 30 de noviembre de 1995
San Salvador, El Salvador
 Ahora, la Iglesia gentil está esperando la revelación 
o manifestación de Cristo, que es la manifestación del 
ministerio de Cristo nuevamente en la Tierra.
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[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “Y NO SABÉIS”1, que 
fue predicado por el reverendo William Branham (“Y NO LO 
SABÉIS” o “Y NO CONOCÉIS”, en algunos tiene ese tema), 
nos dice ahí en la página 11, dice:

 94 Nada más estoy edificando. La hora se está 
acercando cuando van a ver algo suceder, cuando va a 
suceder algo. Y todo este fundamento aquí, nada más ha 
estado poniendo un fundamento para un corto y rápido 
Mensaje que hará temblar 
a todas las naciones.

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «Todas las naciones».

Y a la izquierda hacia arriba:
[WSS] «Un Mensaje: el Evangelio del Reino».

Y en el frente de ese mensaje, él escribe allí: [WSS] «Estoy 
poniendo el fundamento para un Mensaje corto y rápido, 
que hará temblar a todas las naciones». Y encima de 
«Mensaje corto» escribe: [WSS] «[Mensaje del Evangelio 
del Reino]».

1 [65-0815 “Y no lo sabes”, párr. 94] [Compilación de extractos “La 
introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 100] 
[Estudio Bíblico #433, 2024/jul/28-2 (domingo), pág. 65 (f), pág. 187 
(T4)]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“SALUDO EN REUNIÓN DE MINISTROS” (Gira 
Centroamericana)]:

 [WSS] Y un grupo de creyentes ha estado esperando 
la manifestación de Elías, porque el espíritu ministerial de 
Elías en su cuarta manifestación dijo: “Yo recorreré este 
camino una vez más”; y lo están esperando literalmente. Y 
siempre que lo ha recorrido “una vez más” ha sido en otro 
hombre; y para eso se requiere una nueva edad y —en el 
Día Postrero— una nueva dispensación…

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, eso lo dijo él allí: En el libro de 
Citas	hay	un	extracto:	página 166, párrafo 1485, dice [antigua 
revisión]:

 14852 - “6 Ahora, yo estaba poniéndome 
bastante viejo, y pensé: ‘¿Yo…? ¿Habrá 
otro avivamiento, veré otro tiempo?’. Y solo 

recuerden, del 
oeste vendrá un 

Jinete en un caballo blanco. Cabalgaremos 
esta senda otra vez ([JBP] y ahí escribe, encima 
de “cabalgaremos”): [WSS] «5to Elías y 2do 
Moisés». Eso es correcto. Tan pronto como 
estemos listos. ¿Ven ustedes? Es una promesa”.

2 [Cita 1485: 65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la 
adoración”, párr. 6] [Compilación, pág. 107] [Estudio Bíblico #329, 2023/
jul/30-2 (domingo), pág. 35 (f), pág. 225 (T5) / Estudio Bíblico #378, 
2024/ene/19-2 (viernes), pág. 13 (f), pág. 19 (T3)]
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[JBP] Ahora, si es una promesa, vean, está en la Biblia; lo cual 
es Apocalipsis, capítulo 19.

Ahí a la derecha escribe hacia arriba (en tres oraciones):
[WSS] «El oeste: Vendrá un Jinete en un caballo blanco».

[JBP] Y arriba del párrafo, ahí escribe: 
[WSS] «Cabalgaremos esta senda otra vez».

[Dr. José B. Pérez] En la 1496 también nos habla allí, en una 
parte de este mensaje: “EN LAS ALAS DE UNA PALOMA 
BLANCA”,	ahí	está	el	extracto.	Página 168, párrafo 1496 [Citas] 
[antigua revisión]:

 14963 - “225 ¿Por qué yo, un hombre viejo, habiendo 
sufrido toda mi vida, por qué Él me curó ahora? Creo 
que cabalgaré esta senda otra 
vez [WSS] «5to Elías», ¡tengo 
que traer un Mensaje! 
[WSS] «Año del Jubileo». 
Y le digo a mi Padre esta noche (como Junior vio en 
un… un sueño la otra noche de las alas de esta paloma 
moviéndose en estas ventanas aquí): Señor, Tu sirviente 
está compareciendo para servicio”.

[JBP] Y ahí abajo escribe: [WSS] «Vendrá un Mensaje 
[nuevo] = Año del Jubileo [el Evangelio del Reino]».

3 [Cita 1496: 65-1128E “En las alas de una paloma blanca como la 
nieve”, párr. 225] [Estudio Bíblico #312, 2023/jun/02 (viernes), pág. 37 
(f) (T1)]
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Y encima escribe: [WSS] «(5to Elías) El Evangelio del 
Reino». [WSS] «Cabalgaré esta senda otra vez. Tengo 
que traer un Mensaje (del Año del Jubileo)».

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, aquí también en la 1441, vamos 
a ver allí, de la página 162 [Citas] [antigua revisión]:

 14414 - “199 Retornará en el 
oeste, y cabalgará de vuelta ([JBP] 
ahí encima escribe): [WSS] «5to Elías» otra vez uno de 
estos días. Solo recuerden. Seguramente lo hará. Y eso es 
correcto”.

[JBP] Y ahí encima escribe: 
[WSS] «Cabalgará otra vez en el oeste».

[JBP] Ahora, vean que las personas en el tiempo del hermano 
Branham, cuando él se fue, pensaban que él iba a regresar para 
cumplir todo lo que él profetizó, todo lo que él habló que no 
hizo; o sea, no hizo él en ese cuerpo; o sea, el Espíritu Santo 
operando el ministerio de Elías en su cuarta manifestación, que 

4 [Cita 1441: 65-0829 “El edén de Satanás”, párr. 199]
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no llevó a cabo en ese instrumento, en el reverendo William 
Branham; las personas, y muchos todavía, seguidores del 
mensaje del hermano Branham, están esperando que él regrese 
para cumplir esa promesa, esa profecía.
 Ahora, vean que aquí nuestro hermano William nos aclara, 
y nos muestra, que siempre que Dios ha operado un ministerio 
que ya operó en el pasado, no es que levanta a ese primero 
(por ejemplo, Elías Tisbita, el primer Elías), no es que lo levante 
de nuevo (o a Eliseo), para cumplir la promesa del precursor 
de la Primera Venida del Señor; lo cual fue Juan el Bautista 
con el espíritu y virtud de Elías en su tercera manifestación; no 
levantó a Eliseo para llevar a cabo esa promesa, esa Obra que 
el Espíritu Santo iba a llevar a cabo e iba a estar operando el 
ministerio de Elías en su tercera manifestación. Él levantó otro 
hombre y operó ese ministerio en ese nuevo hombre, en esa 
nueva vestidura.
 Ahora, vean que hay personas todavía esperando al 
hermano Branham.
 Y luego, vean ustedes que el mismo hermano Branham 
pensaba que en él era que se iba a cumplir esa promesa de 
convertir al pueblo hebreo a Cristo; y ya estando allí en El Cairo, 
el Ángel le dijo que no.
 Ahora, ¿por qué lo dejó hasta allá? Dios estaba mostrándole 
al pueblo cómo sería esa Obra que estaría llevando a cabo 
el ministerio de Elías, el cual vendría acompañado con el de 
Moisés. Por lo tanto, no podía ser el hermano Branham, porque 
en el hermano Branham no estaba el Espíritu Santo operando 
el ministerio de Moisés; y estaba también en la Dispensación de 
la Gracia, y eso era para llevarse a cabo en la Dispensación del 
Reino.
 Ahora miren, nuestro hermano William aquí en este año 
1995, aun miren lo que él sigue hablando más adelantito. Vamos 
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a seguir aquí…
 Recuerden que a los profetas Dios les va dando más luz, 
más luz, a medida que su ministerio va creciendo; no se lo da 
todo de cantazo.
 Por eso él en el 98, 99, por ahí, él en una reunión de ministros 
habló bien claro, y dijo: [WSS] “Lo que se habló en la década 
del 70 tiene que ser revisado por el misionero Miguel Bermúdez 
Marín; y así no colocar los mensajes que fueron hablados allí, 
porque ya Dios ha dado más luz de todo lo que fue traído en 
ese tiempo”5. El que lo hace pues es un irresponsable, y no es 
obediente a lo que él dijo.
 Y vean ustedes que cuando se va adentrando más en este 
tiempo a la Dispensación del Reino, se va viendo más luz y más 
luz de lo que fue traído en ese tiempo. Y ahora usted toma un 
mensaje que nuestro hermano William predicó, y a la Luz de 
lo que Dios nos ha dado hoy, podemos ver el cuadro claro de 
todo lo que fue traído, y todo ese fundamento que fue traído por 
medio del reverendo William Branham y por medio del doctor 
William Soto Santiago; el cual fue un mensajero que trajo las 
Buenas Nuevas, las noticias, como los demás mensajeros 
que trajeron Buenas Nuevas y buenas noticias en su tiempo; 
pero este mensajero en particular fue ese Ángel que estuvo allí 
entremedio de Juan el Bautista y de Jesús; porque de Juan el 
Bautista al cumplimiento del precursado, no iba a haber otro 
mensajero en el medio que no sea el Arcángel Gabriel.
 Y en este tiempo, entre el cuarto Elías y el quinto Elías no 
hay un medio Elías. [Entre] el cuarto Elías, en donde el Espíritu 
Santo operó el ministerio de Elías en su cuarta manifestación, 
y el ministerio de los Dos Olivos (la Venida del Hijo del Hombre 

5 [Estudio “El Alimento correspondiente a la Edad Mesiánica”, 2023/
sep/13-2 (miércoles), págs. 14-17 (f), págs. 66-69 (T3): RM 1997-08-07 
“El Sol y la Lluvia en la tierra fértil” (VI Promoción de Ministros)]
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con Sus Ángeles), no hay un cuarto Elías y medio, ni hay otro 
mensajero; solamente un mensajero: el Arcángel Gabriel, el cual 
se manifestó en medio de la Iglesia trayéndonos esas Buenas 
Nuevas; lo cual él nos habló (nuestro hermano Branham) en el 
párrafo 282 del libro de Citas, que corresponde a la página 33:

 2826 - “[18] Y parado allí 
estaba un Ángel: El poderoso 
Gabriel. Él es un Mensajero a los 

judíos. Recuerden, Gabriel anunció la Primera Venida de 
Cristo, el Ángel Gabriel anunciará la Segunda Venida de 
Cristo. La Biblia lo dijo así”.

[JBP] Y encima escribe: 
[WSS] «Gabriel = anuncia la 2da Venida de Cristo».

Y escribe también a la izquierda: [WSS] «Gabriel».

[JBP] Ahora, vean que él trajo su Mensaje; lo cual habló en esa 
reunión que hubo en Argentina, que dijo: [WSS] “He sido enviado 
de la presencia de Dios para traer estas Buenas Nuevas”. ¿De 
dónde vino ese Arcángel? De la presencia de Dios.
 Recuerden que Gabriel y Miguel están en la presencia 
de	Dios;	son	tipo	y	figura	de	Moisés	y	Elías	en	la	Tierra,	en	el	
instrumento en donde Dios está cumpliendo esa promesa.
 Y viene de la presencia de Dios; y él dijo: [WSS] “He sido 

6 [Cita 282: 60-0311 “La creencia de María”, párr. 18] [Compilación, 
pág. 25] [Estudio “La Palabra encarnada”, 2023/feb/04 (sábado), pág. 8 
(f), pág. 118 (T1) / Estudio Bíblico #370, 2023/dic/22-2 (viernes), pág. 23 
(f), pág. 119 (T4)]
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enviado de la presencia de Dios para traer estas Buenas 
Nuevas, estas noticias; mientras más rápido las dé, más rápido 
me puedo ir”7.
 ¿Ve? Vino a traer y a llevar a cabo esa labor e irse. No vino 
a traer la Fe de Rapto para llevarse a Su Novia, sino que vino 
con un propósito y se fue. Volverá en la resurrección, lo vamos a 
ver; pero ya cuando él vuelva, ya los escogidos de Dios estarán 
todos colocados en la Edad de la Piedra Angular y Dispensación 
del Reino, y todos tendrán la Fe de Rapto; y así podrán ver a los 
que van a resucitar.
 Los que no reciban la Fe de Rapto: no obtendrán la Fe de 
Rapto, o sea, no obtendrán la transformación, no podrán ver a 
los que van a resucitar. Tan sencillo como eso.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“SALUDO EN REUNIÓN DE MINISTROS” (Gira 
Centroamericana)]:

 [WSS] … y siempre que lo ha recorrido “una vez más” 
ha sido en otro hombre; y para eso se requiere una nueva 
edad y —en el Día Postrero— una nueva dispensación, 
porque cuando lo recorre “una vez más”, y por última vez, 
lo recorre con Moisés.

 
[Dr. José B. Pérez] En la página 57 del libro de Citas, párrafo 
494, dice:

7 [Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 310-311 / Estudio “El tiempo de la media hora de silencio”, 2023/
ago/30-2 (miércoles), págs. 7-8 (f), págs. 249-250 (T4)]
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 4948 - “[178] El 
Espíritu de Elías [WSS] 
«5to Elías» 

fuera de esta Iglesia gentil solo continuará 
directamente hacia adentro de esa Iglesia 
judía…”.

[JBP]	Y	 ahí	 una	 flecha	 de	 la	 séptima	 edad	 y	 hacia	 la	Piedra	
Angular; porque dibuja a la derecha una Piedra Angular y las 
edades.

O sea que sale de la Iglesia, de la Dispensación de la Gracia, 
que ha estado la Iglesia por dos mil años, sale de ahí, pero 
viene y llama a Moisés con él. Es la primera ocasión en que 
el espíritu ministerial de Elías ministra en el Lugar Santísimo, 
porque viene acompañado del ministerio de Moisés, que es un 
ministerio de un mensajero dispensacional.

 494 - “[178] … irá directamente hacia adentro y llamará 
a Moisés con él. ¡Aleluya! ¿Lo ven ustedes? Y él ([JBP] y lo 
circula “y él”; porque es un instrumento en 
el cual el Espíritu Santo estaría operando 
esos ministerios, y el ministerio de Jesús por segunda vez) 
predicará el mismo 
Mensaje de Pentecostés 
a los judíos [WSS] «Año del Jubileo. Lev. 25», los cuales 
rechazaron al Mesías. Amén. ¿Lo ven ustedes? Será el 

8 [Cita 494: Extracto de Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0806 “Las 
Setenta Semanas de Daniel”. Pág. 143, párr. 178 (LGCC)] [Compilación, 
pág. 132] [Estudio Bíblico #293, 2023/mar/26 (domingo), págs. 43-44 
(f), págs. 187-188 (T4) / Estudio Bíblico #310, 2023/may/26-2 (viernes), 
págs. 62-63 (f), págs. 188-189 (T4) / Estudio “La Edad Judía”, 2023/
sep/02 (sábado), págs. 38-39 (f), págs. 64-65 (T1)]
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mismo Mensaje pentecostal que estos judíos predicarán 
directamente otra vez a ellos”.

[JBP] Arriba escribe: [WSS] «Moisés y Elías».

Y a la izquierda hacia arriba escribe: [WSS] «La Edad Judía.
La Edad Gentil» (abajo). Y en «La Edad Judía» escribe: 
[WSS] «La Edad Judía = Dispensación del Reino y Edad 
de la Piedra Angular» (con una Piedrita Angular).

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“SALUDO EN REUNIÓN DE MINISTROS” (Gira 
Centroamericana)]:

 [WSS] Por lo tanto, lo recorre en una nueva 
dispensación y en una nueva edad, pues ya las edades de 
la Iglesia gentil terminaron; por lo tanto, tiene que ser en 
una nueva edad: la Edad de la Piedra Angular.

[Dr. José B. Pérez] Vean, aquí el hermano William está 
profetizando. Porque miren, en el libro de Los Sellos, en la 
página 88, nos dice aquí nuestro hermano Branham, el cual 
está trayendo una revelación de lo que sería Él cuando saliera 
del Trono de Intercesión; página 88 dice:

 134. Noten ahora, Él sale y deja el Trono como 
Intercesor, como el Cordero inmolado, para ser un León, 
el Rey, para traer al mundo entero ante el tribunal de juicio, 
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el mundo que le ha rechazado. Entonces nuestro pariente 
como Redentor es Rey sobre todo. ¿Por qué? Porque tiene 
el acta del título de la redención en Sus manos.

[JBP] Sin el Título de Propiedad no puede haber transformación, 
no puede haber rapto, no puede haber reclamación.

 [134]. Estoy tan contento que le conozco. Entonces Él 
reclama Su herencia, la Iglesia, o sea la Novia. Entonces 
Él echa al suelo Su contendiente Satanás. Él echa a 
Satanás en un lago de fuego juntamente con todos los que 
fueron inspirados por Satanás para rechazar Su Palabra de 
redención. Él ahora es Rey.

[JBP] Todos aquellos, vean, ¿de dónde son inspirados los que 
no reciben el cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre con 
Sus Ángeles? Son inspirados por Satanás.

 135. Hoy todavía hay misericordia, no vaya usted a 
rechazar su oferta.

[JBP] ¿Ven? Luego que él habla todo, y en las páginas 
anteriores, él hablaba como si ya Él estuviera fuera del Trono 
de Intercesión. Él está trayendo una revelación de lo que sería 
cuando eso ocurriría. Dice:

 135. Hoy todavía hay misericordia, no vaya usted a 
rechazar su oferta. Los jinetes saben exactamente quién es 
usted…

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean lo que sigue diciendo aquí 
nuestro hermano William [“SALUDO EN REUNIÓN DE 
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MINISTROS” (Gira Centroamericana)]:

 [WSS] Y por cuanto la Dispensación de la Gracia ha 
llegado a su final, entonces tiene que ser en una nueva 
dispensación: la Dispensación del Reino, la cual tendrá 
los ministerios de Jesucristo, de Moisés y de Elías.

[JBP] Ahora, vean cómo nuestro hermano William aquí nos 
habla, en el 95, y nos habla de que la Dispensación de la Gracia 
llegó	a	su	final.	Pero	vean	ustedes	que	luego,	en	el	2000,	y	más	
adelante, ya llegando al 2015, 2018, todavía nos habla allí y nos 
dice: [WSS] “La Puerta de la Dispensación de la Gracia está por 
cerrarse”9; y en años anteriores, por ahí por el 2002, por ahí en 
adelante, él nos habla que la Dispensación de la Gracia todavía 
está abierta, y que la Segunda Venida del Señor todavía no se 
ha cumplido, no se ha realizado.
 Porque vean ustedes que para el cumplimiento de esa 
promesa, que es la Venida del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles, o sea, con los ministerios de Moisés y Elías, eso es 
para la Dispensación del Reino; por consiguiente, no estaba 
Dios cumpliendo esa promesa en la Dispensación de la Gracia. 
Él estaba conversando con la Iglesia-Novia, con la María 
espiritual, como conversó con María allá en el cumplimiento de 
la Primera Venida del Señor.

9 [2017-01-27 “El regreso de los ciudadanos celestiales a la Casa del 
Padre” —Introducción—: [WSS] Estamos en un tiempo muy importante, 
en el cual de un momento a otro se cerrará la puerta de la Dispensación 
de la Gracia, y luego se abrirá la puerta de la Dispensación del Reino, con 
el Mesías, el Hijo de David, como León de la tribu de Judá, como Rey de 
reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo. / Estudio Bíblico #247, 
2022/oct/16 (domingo), pág. 60 (f), pág. 176 (T3) / Estudio Bíblico #259, 
2022/nov/27 (domingo), pág. 50 (f), pág. 212 (T4)]



Estudio Bíblico #472 25

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje que vamos a ver hoy, y 
escuchar, miren, en la página 6, él ahí nos habla, dice [(RM) 
“EL MENSAJE PARA TODAS LAS NACIONES”]:

 [Mensaje de estudio de hoy viernes, 13 de diciembre, 2024]
 [PÁG. 6] Eso fue lo que dijo el Espíritu Santo a la 
virgen María.
 “Así como Gabriel anunció la Primera Venida de 
Cristo, anunciará la Segunda Venida de Cristo”10, dice 
el reverendo William Branham. ¿Y cómo lo va a hacer? 
Vamos a dejar eso quietecito ahí.
 Recuerden que la virgen allá, la virgen María, 
representa la Iglesia del Señor Jesucristo; por lo tanto, 
habrá una conversación con la Iglesia, una conversación 
angelical. Y vamos a dejarlo ahí ya; porque la Iglesia, la 
Virgen, fue dicho…

[JBP] Y ahí sigue el mensaje.
 Pero vean, esa conversación con la Iglesia la tuvo ese 
Ángel, una conversación angelical; porque él dijo: [WSS] “He 
sido enviado de la presencia de Dios”. Y esa conversación la 
tuvo la Iglesia-Novia con el doctor William Soto Santiago. Tan 
sencillo como eso.
 Ahora, si pueden ubicar quién era ese mensajero, todo le 
va a cuadrar. Pero cuando tratan de colocar el cumplimiento y 
los ministerios correspondientes a la Edad de la Piedra Angular 
y Dispensación del Reino en él, ahí colocan entonces… como 
dice el hermano Branham: [WMB] entonces van a tener todo 
enredado y van a poner la vaca comiendo encima del árbol11; 

10 Citas, pág. 33, párr. 282
11 [63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párr. 124 / Estudio 
Bíblico #239, 2022/sep/18 (domingo), pág. 55 (f), pág. 201 (T3)]
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de lo cual también utilizan todo eso para combatir el Programa 
Divino; porque como escuchan…, y tiene que ser así, porque la 
Tercera Etapa es para todos los grupos.
 Y cuando se ve, y los mismos escogidos ven que comentan 
o hablan o colocan lo que se ha hablado, y también las 
actividades, comentan de las actividades, y de los mensajes y 
todo, ahí el escogido dice: “Mira, la Tercera Etapa impactando 
todos los grupos”.
 Porque cada grupo, desde la Novia, la Iglesia (las fatuas 
como Iglesia), los perdidos, y aun los 144.000, todos tienen que 
escuchar la Voz del Hijo del Hombre, la Voz de la Venida del Hijo 
del Hombre con Sus Ángeles, en medio de la humanidad, en el 
cumplimiento de la Tercera Etapa.

[Dr. José B. Pérez] Y después, en el mensaje “ALMAS 
ENCARCELADAS”12, él allí dice que [WSS] «al final…»… 
vamos a buscarlo aquí en este mensaje, donde él dice que [WSS] 
«al final tienen que…» o [WSS] «tendrán que reconocerlo». La 
página 39 de este mensaje, en el último párrafo, pasando a la 
40, dice:

 [277] Y noten bien: cuando vino la Tercera Etapa de Su 
ministerio, primero fue la sanidad de los enfermos.
 278 La Segunda fue la condenación de las organizaciones, 
y el profetizar de lo que habían hecho, lo que eran, y lo 
que estaba por venir. (…) Así lo hizo. ¿No es verdad?
 279 Pero Su Tercera Etapa fue cuando predicó a los 
perdidos, que no podían ser salvos jamás. Estaban allá 
donde también están aquellas con los ojos todos pintados. 

12 [63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 277-279] [Compilación, 
pág. 276] [Estudio Bíblico #445, 2024/sep/08-3 (domingo), pág. 62 (f), 
pág. 254 (T2)]
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Predicó a las almas en el infierno, las cuales no aceptaron 
la misericordia…

[JBP] Ahora, recuerden que la quinta dimensión en este tiempo 
final	estaría	abierta,	y	está	siendo	abierta	en	esta	Tierra;	por	lo	
tanto, esos ministerios no tienen que ir allá. Ya la quinta dimensión 
está	tan	y	tan	avanzada	(pero	también	la	sexta	dimensión	para	
los escogidos), siendo abierta en esta dimensión, que se puede 
ver (vean) cómo está el mundo.
 Y (la Tercera Etapa) al ser para los perdidos, también los 
perdidos escuchan, las fatuas escuchan, y la Novia escucha, y 
los 144.000 también. Las dos tribus del sur: la de Judá y la de 
Benjamín, también escuchan.
 Ahora vean, dice:

 [279] Predicó a las almas en el infierno, las cuales no 
aceptaron la misericordia…

[JBP] Y la misericordia… Allí en el tiempo de Noé dice que le 
predicó a las almas encarceladas, que fueron desobedientes 
en el tiempo de Noé. Ahora miren el hermano Branham aquí lo 
que dice:

 [279] … sino que más bien estaban eternamente 
separadas de la presencia de Dios. Sin 
embargo, tuvieron que reconocer lo que 
Él era, porque Dios le hizo lo que era.

[JBP] Y dibuja a la izquierda una Estrella de David.
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Y él escribe ahí encima: 
[WSS] «En la 3ra Etapa: tuvieron que reconocerlo».

[JBP] Así fue en la Primera Venida del Señor, y así es en este 
tiempo	final;	por	eso	es	que	todos	escuchan.	Y	el	que	no	quiere	
escuchar directo, manda a escuchar para que le cuenten; y de 
ahí preparan todito para atacar, para blasfemar, para criticar, y 
para hacer la labor correspondiente a ellos.
 Y las fatuas, vean ustedes, algunas son borrados del Libro 
de la Vida, si se colocan en esa posición también; y si no, si 
no han cruzado la línea, pues son fortalecidas, son preparadas 
para pasar por la gran tribulación y dar sus vidas allí; y luego, 
después del Milenio, van a salir bien en ese Juicio Final, y 
entrarán a eternidad.
 No así con los que son quitados: los andamios, los cubos, 
las palas, o sea, los falsos techos, todo eso que es quitado; o 
sea, son personas que son quitadas, borradas, del Libro de la 
Vida. Como también aquellas que no están escritas allí en el 
Libro de la Vida, que son también de ese grupo, lo cual se unen 
entre todos y también llevan a cabo esa labor de combatir el 
Programa Divino.
 Y lo que Dios prometió por medio de los profetas (por más 
cercano: el apóstol Pablo; más cerquita: el reverendo William 
Branham; y más cerca: el doctor William Soto Santiago), todo 
lo que ellos hablaron, es lo que Dios está cumpliendo hoy en 
medio de la Iglesia.
 “El que es de Dios, la Voz de Dios oye”13. El que no es de 
Dios: pues no va a escuchar la Voz de Dios; o sea, no la va a 
escuchar para recibir esas bendiciones que el Hijo del Hombre 
está trayendo a Su Iglesia.

13 San Juan 8:47
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 Recuerden que la Venida del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles trae bendición, pero también trae maldición. Bendición 
a los que lo reciben, maldición a los que lo rechazan. Tan sencillo 
como eso.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí [“SALUDO EN 
REUNIÓN DE MINISTROS” (Gira Centroamericana)]:

 [WSS] Esos son los ministerios que serán adoptados 
o que estarán adoptados para la Dispensación del Reino 
para el Día Postrero…

[JBP] Porque para llevar a cabo esa labor tienen que ser (esos 
ministerios), tienen que estar (esos ministerios), adoptados. 
Lo cual hemos leído ya en otros mensajes del doctor William 
Soto Santiago, donde nos habla que la adopción es una cosa 
y la transformación es otra14; aunque en varios mensajes él lo 
coloca como uno solo.
 Y aquí también, más adelantito lo vamos a ver, que él dice: 
[WSS] “Nuestra adopción, nuestra transformación”, o [WSS] 
“la	 adopción	 es	 el	 cuerpo	 eterno	 y	 glorificado”, o: [WSS] “la 
adopción y transformación es la manifestación de ese cuerpo 
glorificado	y	eterno	que	Él	nos	dará”, ¿ve?, por ahí.
 Pero él ahí trata de dejar quieto lo que es ese misterio de 
un hijo de Dios adoptado. Lo cual lo vimos en Jesús, en el 
cumplimiento de la Primera Venida del Señor, cuando Él fue 

14 [Estudio “Una dimensión más alta: la Edad de la Piedra Angular”, 
2023/oct/14 (sábado), pág. 6 (f), pág. 88 (T3) / Estudio Bíblico #407, 
2024/abr/28-2 (domingo), pág. 41 (f), pág. 195 (T4)]: 1977-05-08 
“Consolaos en estas Palabras”: [WSS] Así que una cosa es la adopción, 
otra cosa es la transformación. Entiendan ustedes bien eso. Primero 
seremos adoptados. ¿Dónde? En la cima del Monte. Luego seremos, 
¿qué?, transformados.
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adoptado	allí,	en	el	Monte	de	la	Transfiguración,	donde	estaban	
Pedro, Jacobo y Juan, y donde estaban esos ministerios 
llevando a cabo la Obra de Adopción de ese Hijo.
 Luego Él bajó de allí igualito —o sea, Su rostro y todo 
igual—, pero ya estaba adoptado; porque para llevar a cabo esa 
Obra de Redención, ese ministerio tenía que estar adoptado. Y 
para llevar a cabo la Obra de Reclamación, ese ministerio de los 
Dos Olivos tiene que estar adoptado.
 Dice [“SALUDO EN REUNIÓN DE MINISTROS” (Gira 
Centroamericana)]:

 [WSS] Esos son los ministerios que serán adoptados 
o que estarán adoptados para la Dispensación del Reino 
para el Día Postrero, para así toda promesa que Dios ha 
hecho en Su Palabra ser cumplida.
 Donde dijo que Elías será el que llevará el Mensaje 
al pueblo hebreo y también que será enviado a Su Iglesia 
gentil en el Día Postrero, ahí estará el ministerio de Elías.
 
[Dr. José B. Pérez] En la página 315 del libro 
de Los Sellos nos dice:

 177. Fíjense bien en el ministerio 
de Moisés: Él fue el que trajo la Ley 
solamente a los judíos, pero Elías fue 
profeta a todas las naciones.

[JBP] A la derecha escribe: [WSS] «Moisés 
a todas las naciones: el pie derecho; y 
Elías: el pie izquierdo; o viceversa».

 [177]. Pero la razón por qué Moisés 
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viene con Elías es porque los judíos dirán: “Espérense, 
nosotros todavía guardamos la Ley”. Entonces allí estará 
Moisés mismo juntamente con Elías. ¿Ve usted? Moisés 
únicamente fue enviado a los judíos, pero el profeta Elías 
fue para todas las naciones; en cambio Moisés vino como 
profeta solamente a los judíos, y por cierto, el que trajo la 
Ley. La Ley fue su Mensaje. Pero ¿cuál fue el Mensaje de 
Elías? Predicaba en contra de las mujeres que se cortaban 
el cabello, las denominaciones, etc. Él censuró todas esas 
cosas como la pintura para la cara. Les dijo que serían 
carne para los perros. Él les predicó muy duro.

[JBP] Y él a la derecha escribe también ahí: [WSS] «Moisés 
trajo el juicio a Egipto, reino gentil, tipo del reino de la 
bestia».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano 
William [“SALUDO EN REUNIÓN DE MINISTROS” (Gira 
Centroamericana)]:

 [WSS] Y cuando se habla del ministerio de Moisés, que 
es el ministerio que puede cambiar al pueblo hebreo de la 
Ley al Reino, ahí estará el ministerio de Moisés operando; 
ningún otro ministerio puede operar, porque Moisés fue el 
que le dio la Ley, ese ministerio fue el que le dio la Ley al 
pueblo, y ese es el único ministerio que puede operar para 
cambiarlos de la Ley al Reino.

[Dr. José B. Pérez] En la página 2-A del libro de Citas… Ahora, 
vean que ninguno de los mensajeros en donde Dios estuvo 
llevando a cabo una Obra y ya se fue: ninguno de ellos llevó a 
cabo esa labor.
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 Recuerden que esos ministerios estarían siendo operados 
en una nueva edad, una nueva dispensación; no en la 
Dispensación de la Gracia, en donde estuvieron todos ellos 
ministrando.
 Ahora miren, recuerden que en una dispensación a otra hay 
unos entrelaces; y si uno no está vigilando puede pensar que 
está	ya	en	una	dispensación:	la	próxima,	o	puede	pensar	que	
uno está en la anterior.
 Ahora, miren, en esta página 2-A, el párrafo 15, él dice 
[Citas] [antigua revisión]:

 1515 - “[231] Esa es la razón por la cual yo estoy 
orando, esa es la razón por la cual yo estoy clamando a 
Dios: ‘¡Señor, permíteme ir a aquellos judíos! Permíteme 
empezar allá en África, trabajar con algunos de aquellos 
gentiles y mahometanos. Y permíteme ir aquí a India y 
tratar de producir y mostrarles a ellos al real Señor 
Jesucristo con Su poder, Sus milagros, Su bautismo, todas 
las cosas, y al Espíritu Santo’”.

[JBP] Ahí escribe a la derecha… vamos a ver aquí. Ah, desde 
abajo, desde abajo hacia arriba escribe: [WSS] «Moisés y 
Elías, y los 144.000».

Ahí vamos a llegar ya ahí.

15 [Cita 15, pág. 2-A: 54-0103M “Preguntas y Respuestas #1”, párrs. 
231-234, 236] [Compilación, pág. 119, párr. 36] [Estudio Bíblico #349, 
2023/oct/08-2 (domingo), págs. 47-48 (f), págs. 161-162 (T2) / Estudio 
“La Edad de la Adopción”, 2024/ene/13 (sábado), págs. 22-24 (f), págs. 
94-96 (T2)]
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[JBP] Dice… sigue diciendo:

 15 - “[231] Entonces cuando lleguemos a Jerusalén…
 232 Hermano Beeler, de esto será 
que usted estaba preguntando. Cuando 

yo llegue a Jerusalén y me pare allí y diga ([JBP] ahí a la 
izquierda dibuja una Estrella de David): ‘Ahora, si Jesús es 
el Hijo de Dios que se levantó de los muertos, Él sabe 
las cosas tal como lo hizo allá en el principio, Él puede 
producir la misma vida que tuvo allá. Y si Él lo hace, 
¿lo aceptarán ustedes como su Salvador personal?’. Y 
entonces mostrar que Dios con Su gran poder y cosas de 
Su poder resurrectivo está con nosotros.
 233 Entonces cuando ellos hagan eso, digo: ‘Ahora, 
ustedes que lo han recibido a Él como su Salvador 
personal…’. Yo espero que allí haya miles de ellos. Diré: 
‘¡El mismo Espíritu Santo que cayó el Día de Pentecostés 
está aquí mismo para ustedes!’.
 234 Y el poder del Evangelio volverá a los judíos en ese 
tiempo. Entonces allí habrá un avivamiento entre aquellos 
judíos que llevarán miles y decenas de miles y… 144.000 
al Reino de Dios, serán sellados 
por el Ángel sellador”.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Moisés».

 15 - “236 Y allí mismo…”.

[JBP] Porque Moisés, vean (lo que leímos), fue el que le trajo la 
Ley; por lo tanto, por eso es que lo reciben.

 15 - “236 Y allí mismo, tan pronto como el Ángel 
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empiece a sellar a esos 144.000, la puerta de la Iglesia 
gentil es cerrada y los judíos llevan el Espíritu Santo a los 
judíos”.

[JBP] Ahora, vean que la Puerta de la Dispensación de la Gracia 
ya está cerrada.
 Ahora, se comenzó una labor antecito, en donde tiene que 
haber siempre un comienzo. Vean, en esos entrelaces se lleva 
a cabo una labor; pero es en la forma tan sencilla que Dios lo 
cumple, que cuando se escucha y se lee todo lo correspondiente 

a ese Programa y a esa profecía, entonces se ve de cierta 
forma que, si no tiene la persona percepción profética, 
no lo puede ver. Al estar cerrada la Dispensación de la 
Gracia, ya ese proceso está en cumplimiento.
 Ahora vean, dice:

 15 - “[236] ¡Y ellos tendrán un avivamiento que 
barrerá al mundo entero! ¡Aleluya! Y el poder de 
Dios será manifestado entre los judíos”.

[JBP] A la izquierda, hacia arriba escribe: 
[WSS] «Apoc. 7:2, 11:3-7, 14:1».

Esos son los ministerios de Moisés y Elías, y ese es el Ángel 
que viene con el Sello del Dios vivo.

A la derecha ahí es que él escribe desde abajo: 
[WSS] «Moisés y Elías, y los 144.000».
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Y encima escribe: 
[WSS] «El Ángel = Moisés y Elías, y los 144.000 judíos».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“SALUDO EN REUNIÓN DE MINISTROS” (Gira 
Centroamericana)]:

 [WSS] Y el pueblo hebreo está esperando a Elías 
y también está esperando a Moisés, y está esperando 
también al Mesías, está esperando al Hijo de David; y por 
esa causa estos ministerios tienen que repetirse en el Día 
Postrero en una nueva edad: la Edad de la Piedra Angular, 
y en una nueva dispensación: la Dispensación del Reino.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, ¿para qué tienen que 
manifestarse esos ministerios? Ahora, la labor que se está 
llevando a cabo es lo que Él prometió; de lo cual el hermano 
Branham nos dijo en la página 212, dice… del libro de Los 
Sellos:

 104. Y esa es la misma razón por qué los avivamientos 
que debemos tener hoy… Ahora, hemos tenido 
avivamientos denominacionales, pero no hemos tenido 
una verdadera sacudida. No, no señor. No piense que 
tenemos avivamientos, porque no los tenemos. Tienen 
millones y millones de miembros de iglesias, pero 
no hay nada de avivamiento. La Novia todavía no ha 
tenido un avivamiento; todavía no ha habido allí ningún 
avivamiento, ninguna manifestación de Dios para sacudir 
a la Novia. Estamos esperando eso. Se necesitarán esos 
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Siete Truenos misteriosos para despertarla. Él los mandará, 
lo ha prometido.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, ¿qué es lo que estará trayendo ese 
Ángel Fuerte, proclamando los Truenos? Vamos a ver aquí: en 
la página 104 (abajo) dice [Los Sellos]:

 [37]. Al final de la Edad Pentecostal, según la Palabra de 
Dios, y que Dios me ayude en esta noche para mostrárselos, 
debemos recibir un mensajero que tomará todas las cosas 
que ellos dejaron sin terminar y revelará todo el secreto de 
Dios para aparejar la Novia para el Rapto. Luego vienen 
siete truenos misteriosos que ni están escritos. Correcto. Y 
yo creo que por medio de los Siete Truenos será revelado 
en los últimos días lo que se necesita para aparejar la 
Novia para tener la fe del rapto ([JBP] ¿Ve? ¿Qué es lo que 
contiene los Siete Truenos? La Fe de Rapto); porque con lo 
que tenemos ahora no podríamos subir. Hay algo que tiene 
que venir para aparejarnos, porque como estamos ahora 
apenas podemos tener suficiente fe para la sanidad divina. 
Tenemos que tener suficiente fe para ser transformados en 
un momento y ser sacados de esta Tierra. Y veremos más 
adelante (Dios mediante), dónde está esto escrito.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean ustedes, aquí también, 
en este mensaje titulado “EL PODER DE DIOS PARA 
TRANSFORMAR”16, en la página 6, nos dice allí…; este es del 
párrafo 33 de este mensaje:

 33 Es un texto familiar y antiguo que muchos de sus 
pastores han usado durante su tiempo.

16 [65-0911 “El poder de Dios para transformar”, párrs. 33-38]
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[JBP] Él leyó una cita bíblica anteriormente, que se encuentra 
en Romanos, capítulo 12, verso 2, la cual dice:

 “Y no os conforméis a este siglo; mas reformaos 
por la renovación de vuestro entendimiento, para que 
experimentéis cuál sea la buena voluntad de Dios, 
agradable y perfecta”.

[JBP] Y ahí dice:

 33 Es un texto familiar y antiguo que muchos de sus 
pastores han usado durante su tiempo. Ha sido usado 
desde que fue escrito. Pero con todo, hay una cosa acerca 
de la Palabra de Dios, y es que nunca envejece, porque 
es Dios; nunca envejece. En cada generación, por casi 
dos mil ochocientos años, o más, esta 
[porción de la] Palabra de Dios ha sido 
leída por hombres, sacerdotes y demás ([JBP] ahí escribe 
a la derecha): [WSS] «2800», y nunca se ha envejecido. 
Yo mismo la he leído por algunos treinta y cinco años. Y 
cada vez que la leo, encuentro algo 
nuevo que pasé por alto la primera 
vez. Esto es porque está inspirada, 
es Dios en forma de letra. ¿Ven?, 
son los atributos de Dios hablando, 
y puestos en papel.

[JBP] Y a la derecha escribe: 
[WSS] «La Biblia es Dios en forma de letra».

 34 Y en muchas ocasiones, el hombre ha dicho: “El 
hombre escribió la Biblia”. No. La misma Biblia dice que 



Estudio Bíblico #47238

Dios escribió la Biblia. Ella es la Palabra de Dios.
 35 Y Ella nunca puede fallar. Jesús dijo: “Los cielos 
y la tierra pasarán, mas Mis Palabras no pasarán”. No 
puede fallar, y que sea Dios, porque Ella es parte de Él.
 36 Y entonces usted siendo un hijo y una hija de Dios, 
usted es parte de Ella, y eso lo hace a usted parte de Él. 
Así que esta es la razón por la cual venimos a reunirnos 
en compañerismo alrededor de la Palabra de Dios.
 37 Busqué en el diccionario [el significado de] la 
palabra transformar, ayer. Casi olvidaba la hora en que 
tenía que estar aquí, por estar buscando un texto, y encontré 
esta palabra, o este texto, quiero decir, esta Escritura. 
Y en el diccionario dice que es 
“algo que es cambiado” ([JBP] 
o sea, en el diccionario él buscó la 
palabra “transformar”, y él dice que es “algo que es cambiado”. 
Dice), algo para ser “cambiado”. Transformar ([JBP] ahí 
“cambiado” lo circula; estoy en la página 7 ahora); “hecho 
diferente de lo que era, su carácter y todo en él ha sido 
cambiado”, el transformar.
 38 Pensando en esta mañana en Génesis, capítulo 1, 
[cuando] este mundo estaba sin forma, y estaba vacío, y 
oscuridad cubría la Tierra; no era más que un completo 
caos. Y cuando este mundo estaba en esta condición, el 
Espíritu de Dios se movió sobre la faz de las aguas, y 
todo el cuadro fue cambiado; de un 
total caos a un jardín del Edén. Ese 
es el poder transformador de Dios, 
que puede tomar algo que no es nada 
y hacer algo maravilloso con eso. ¡El 
poder transformador de Dios!
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[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Y se mueve sobre las naciones 
y transforma personas».

[JBP] Así como transformó…, allá en Génesis, dice que el 
Espíritu de Dios se movía sobre la faz de las aguas, y que todo 
ese cuadro fue cambiado de un total caos a un Jardín del Edén; 
hoy el Espíritu Santo está sobre las aguas: sobre las naciones, 
moviéndose y transformando personas.
 Hoy estamos en el África, el Espíritu Santo se ha movido al 
África; y con Sus Alas poderosas, que esos son los ministerios 
de Moisés y Elías, está llevando a cabo una Obra, la cual ya 
venía llevando a cabo el Espíritu de Dios; pero vean ustedes 
que en su cumplimiento, en la materialización, la realización de 
esa labor, hoy en la Dispensación del Reino es cumplida, donde 
personas han subido a la Edad de la Piedra Angular, que viven 
acá en el África; y vean ustedes, van siendo transformados desde 
su interior: sus actitudes, su forma de hablar, su vestimenta, y 
todo lo que no está bien delante de Dios, Dios los va ayudando, 
van transformándose; vean, y eso lo hace el Espíritu de Dios, lo 
cual va cubriendo las naciones.
 Ahora, vean que hubo un ministerio en el África, el cual 
estaba siendo operado por el Espíritu Santo en nuestro 
amado hermano William Branham (precursor de la Segunda 
Venida del Señor, con el espíritu y virtud de Elías en su cuarta 
manifestación); y ya ustedes están muy familiarizados con todo 
lo que fue hablado y todo lo que ese ministerio hizo en su tiempo 
en medio del pueblo africano, y lo que no llevó a cabo, lo que no 
cumplió	todavía,	lo	cual	en	este	tiempo	final	estaría	cumpliendo.
 Pero recuerden que, cada vez que va pasando el tiempo, se 
van cumpliendo las cosas en una forma actualizada; y quizás 
muchos esperan que se cumplan las cosas a una manera, o a 
la manera que se venía llevando a cabo en esos tiempos, que 
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cuando Dios lleva a cabo el cumplimiento de eso lo pasan por 
alto.
 Recuerden que él dijo que cada congregación tuviera sus 
pantallas y estuvieran preparados17; aun estadios y todo, de 
lo cual vamos a leer un poquito más adelantito aquí de este 
Estudio; porque vean ustedes que la Tercera Etapa impacta a 
todas las naciones. ¿Y cómo es que se puede cubrir todas las 
naciones? Por medio de las transmisiones; y están así todos al 
tanto y conectados con lo que estaría pasando en un lugar.
 Por lo tanto, ahí vemos una Obra rápida, un Mensaje 
rodeando la Tierra rápido; pero tiene un proceso, y tiene que 
llevar a cabo ciertas cosas que solamente puede llevar a cabo 
el instrumento en cada paso que da; pero luego, ya que lleva 
a cabo ciertas cosas, ya se va abriendo esa etapa ya en una 
forma más grande y más amplia, pero siempre comienza en una 
forma sencilla.
 Y no se dan muchos datos; porque de eso sí que fue bien 

17 • RM 2006-04-29-2 “El Maná escondido”: [WSS] Lo importante 
es que se cumpla y que todos estemos con nuestras congregaciones 
preparados esperando el cumplimiento de esa promesa; y no con un 
televisorcito chiquito o una pantalla chiquita, sino buscando tener 
lo más grande que podamos tener, porque se van a llenar también los 
auditorios que estén conectados, con todo lo que estará sucediendo en 
esa manifestación; y van a ser pequeños los auditorios que ustedes tienen, 
pero tendremos lo más que podamos tener. Si no están llenos vuestros 
auditorios, en esos días van a estar súper llenos; y si en la actualidad, con 
una pantalla pequeña ven todas las personas de vuestra congregación, 
cuando llegue el cumplimiento pleno de esa profecía una pantalla 
pequeña no servirá; tendrán que tener por lo menos dos pantallas, una a 
cada lado; y grandes, para que puedan ver todas las personas que estarán 
llegando.
• [Estudio “El Avivamiento final bajo Moisés y Elías”, 2022/dic/28 
(miércoles), pág. 19 (f), pág. 25 (T5): RM 2008-10-11 “Palabras de 
saludo”] • [Estudio Bíblico #213, 2022/jun/19 (domingo), pág. 25 (f), 
pág. 97 (T2): 2010-01-17 “La predicación del Evangelio del Reino”]
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instruido ese alumno del Tutor (del Espíritu Santo): la prudencia; 
para	que	no	se	levanten	personificadores	e	imitadores	a	llevar	a	
cabo eso mismo, y a hacer daño al pueblo que estaría recibiendo 
esa promesa por el original, por el instrumento que Dios ya tiene 
para ese propósito.
 Por lo tanto, todo él lo estará haciendo bajo el Nombre 
Eterno del Señor, y todo lo estará haciendo ese instrumento 
conforme al Plano. No se saldrá de un lado ni para el otro, sino 
que siempre estará en el centro de lo que el Espíritu Santo le 
guíe. Y cosas que tendrá que guardar, las guardará. Pero los 
escogidos conocerán que él vendrá en el Nombre del Señor, y 
que todo lo que está llevando a cabo es guiado por el Espíritu 
Santo.
 Los demás estarán viendo…, para ellos: “Ese es un impostor. 
Este está siendo ungido por otra dimensión”, y diferentes cosas, 
como ocurrió en el tiempo de Jesús; porque es paralelo en todo, 
y usted tiene que buscar el equivalente. Allá hubo burladores, 
imitadores, y todos aquellos que hablaron en contra de la 
Primera Venida del Señor; pues busque acá el equivalente.
 Toda persona que usted vea burlándose, criticando, 
blasfemando y hablando mal en contra del cumplimiento de 
la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, ese es el 
equivalente a lo que fueron allá en la Primera Venida del Señor. 
Tan	sencillo	 como	eso.	Cuando	el	escogido	 identifica	eso,	 ya	
va viendo quiénes son los escogidos de Dios, quiénes son las 
fatuas y quiénes son los incrédulos.
 Y todo eso es porque están recibiendo (los escogidos) la 
Fe de Rapto, el contenido de ese Título de Propiedad, que 
es el Séptimo Sello siendo abierto; y eso le da al escogido de 
Dios todo ese conocimiento, toda esa sabiduría que no pueden 
obtener los demás.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William… Ahora, vean ustedes, lo que leímos cuando llegamos…, 
vamos a ir un momentito a esa cita; porque miren…, que es la 
1325, la leímos cuando llegamos acá en el aeropuerto… En lo 
cual reitero esa bienvenida tan hermosa allí que tuvieron los 
hermanos. Miren, en la página 149, párrafo 1325, dice [Citas] 
[antigua revisión]:

 132518 - “[32] ‘Yo he tratado de entrar al África por años, 
otra vez, sintiendo que mi ministerio no está terminado en 
África. No tengo…’.
 33 ¿Por qué tendría yo que ir a África, cuando tengo 
seiscientas o setecientas ciudades aquí mismo en los 
Estados Unidos llamando…?”.

[JBP] O sea, gente llamándolo para que vaya. Igual yo puedo 
decir: “Cuando tengo tantas invitaciones allá en América”, aun 
en Estados Unidos, y en América Central (Centroamérica) y en 
América del Sur, y en tantos lugares; y no tener que venir a 
un viaje tan largo. Tuvimos casi…, yo creo que fueron casi 31 
horas, de 30 a 31 horas desde que salimos hasta que llegamos; 
eso	es	contando	los	vuelos	y	las	conexiones	allí	de	espera;	unas	
eran esperas de 2 horas, otro: esperas de un poquito más. Que 
fueron 3 aviones que tomamos para venir acá a Kigali; fue un 
viaje largo. Y Dios nos fortaleció, y gracias a Dios estamos aquí.
 Y después recibir esa vitamina, esa medicina ahí, de ese 
amor y ese cariño cuando llegamos: ¡Oooh! Eso a uno se le olvida 
el cansancio, ¡y coge fuerza! Y escuchar a los hermanos cantar, 

18 [Cita 1325: 65-0711 “Avergonzado”, párrs. 32-33, 41]
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alabar a Dios, y recibirnos con ese gran amor: verdaderamente 
que el viaje uno lo daría cuantas veces uno quisiera venir, con 
tan solo mirar esas caras de alegría y de felicidad por vernos a 
cada uno de los que vinimos, y verme acá en el África en medio 
de ellos. ¡Valió la pena, y vale la pena, venir a todos los lugares 
donde hay personas que reciben a uno así!
 Ahora, vean que en la América Latina también; siempre 
que vamos a los sitios, esa bienvenida en los auditorios es muy 
hermosa; y todos los hermanos reciben a uno con mucho cariño.
 Pero vean ustedes que aquí el hermano Branham decía: 
[WMB] “Pero tantas actividades que tengo acá, y llamado de 
personas para que yo vaya, ¿por qué tengo que ir allá?”; vean, 
había esa inquietud en el hermano Branham; y era el Espíritu 
Santo colocándole esa inquietud en él, porque vean, es el 
ministerio de Elías; por lo tanto, Elías en su quinta manifestación 
tendría esa misma inquietud; la cual, esa misma inquietud tuve 
yo; y miren, ya hoy está siendo cumplido ese deseo de estar 
acá; porque es el mismo Espíritu Santo.
 Ahora, dice [Citas] [PÁG. 149]:

 1325 - “[33] ¿… solo aquí mismo sin salir del Canadá, 
México o cualquiera de esos lugares? ¿Por qué debiera 
yo de querer ir allá? Pero es algo en mi corazón que me 
atrae a África”.

[JBP] El corazón, recuerden que es el alma, y es algo colocado 
ahí en el lugar santísimo. Vean, y al estar en el Lugar Santísimo, 
el Espíritu Santo operando esos ministerios, automáticamente 
ahí se mueve ese instrumento siendo ungido por el Espíritu 
Santo para llevar a cabo esa labor en todo lugar que él tenga 
que ir.
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 Pero vean que hubo cosas que no se cumplieron en el 
hermano Branham y tampoco en nuestro hermano William, 
hubo muchas invitaciones para ir al África y él nunca vino; él 
se cuidó de eso; fue muy prudente él, en no llevar o llegar a un 
lugar que no le correspondía; pero vean, él visitó Israel; pero 
todo eso tenía un propósito.
 Ahora vean que sí al hermano Branham le permitió ir al 
África, y llevarlo casi al límite ahí, para después regresarlo para 
atrás…
 Ahora, vean que eso correspondía al ministerio de Elías en 
su quinta manifestación; lo cual es lo que se está cumpliendo 
hoy.

 1325 - “[33] Pero es algo en mi corazón que me atrae 
a África. (…) Ahí es donde el Señor me ha llamado. Ellos 
están necesitados. Mucha de esa gente, esa gente blanca 
puede tener médicos y todo, pero esos pobres nativos 
viven allá distanciados y medio podridos. Yo… yo creo 
que ellos son los que parece que lo recibirían. (…)
 [41] Y yo creo que tendremos una de las reuniones más 
grandiosas que se han tenido en África”.

[JBP] ¿Por qué? Porque vean ustedes que con la venida del 
quinto Elías es el cumplimiento de ciertas profecías; pero vean 
ustedes que ahí está el contenido de la Fe de Rapto.
 ¿Y qué cosas o qué cosa es mayor en esta Tierra para un 
ser humano? Recibir la Fe de Rapto, porque con la Fe de Rapto 
lo tiene todo.
 Ahora, vean que luego ya se va a estar llevando a cabo 
ciertas cosas que toda África será impactada, pero todo 
comienza en una forma progresiva.
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LAS SIETE RECOMPENSAS AL VENCEDOR:
LA RECOMPENSA DEL SIERVO
FIEL Y PRUDENTE
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 23 de julio del 2000
Ciudad de Guatemala, Guatemala
 Y ahora, Cristo está creando hijos e hijas de Dios a Su 
imagen primeramente; y luego, cuando nos dé el cuerpo 
nuevo, a Su semejanza; pero primero tienen que ser 
creados a Su imagen, que es el cuerpo teofánico.
 La imagen de Dios, la imagen de Cristo, es Su cuerpo 
teofánico. Y la semejanza es Su cuerpo físico, el cual creó 
en el vientre de la virgen María: creció en el vientre de la 
virgen María célula sobre célula, y así se formó el cuerpo 
de Jesús, el cual nació en Belén de Judea.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “DESESPERACIÓN”19, ahí 
en la página 7 abajo (7 para la 8), él dice:

 34 ¿Cómo podrían ellos entender que el gran Mesías, 
que fue profetizado desde el principio, en el Génesis, 
que vendría como el Salvador? [Y también en] todos los 
sacrificios, [señalado por todos los profetas] y todo había 
apuntado a Él. Y luego cuando Él apareció, parecía ser 
de nacimiento ilegítimo, con un padre que supuestamente 
ni se había casado con Su madre. Y ella ya se hallaba 
encinta, con esta simiente, aun antes de que ellos siquiera 
se casaran.
 En ese ambiente fue criado, y nació en un establo, como 
dice la Biblia; lo cual en aquellos días era una cueva en 

19 [63-0901E “Desesperaciones”, párrs. 34-35] [Estudio Bíblico #442, 
2024/ago/30-2 (viernes), págs. 73-75 (f), págs. 191-193 (T5)]
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la hendidura de un cerro. Conocí un lugar semejante allá 
en Arizona en una ocasión, cuando andaba de cacería. 
Hallé un establo debajo de un cerro de piedras. Y así fue 
el lugar donde nació Jesús, en una hendidura en el cerro 
como establo, en un pesebre de heno y paja, allí en un 
establo con las vacas, y demás animales.
 35 Y Él fue criado como el ayudante de un carpintero; 
ahora, ¿cómo podía este ser el poderoso Jehová? Pero 
ciertamente lo era. Era una persona muy rara. Pero 
siendo aún un niño, Él dejó asombrados a los sacerdotes 
con Su conocimiento de la Palabra. ¿Por qué? Porque Él 
era la Palabra. ¿Ven? Él era la Palabra.
 Él nunca escribió ningún libro. Ni aun escribió una 
sola palabra. La única palabra que escribió, me supongo, 
Él la borró, fue aquella en la arena, cuando aquella mujer 
fue acusada de adulterio. Él nunca escribió una palabra. 
¿Por qué fue así? ¡Porque Él era la Palabra! Él no tenía 

que escribir nada ([JBP] ahí a la izquierda 
dibuja una Estrella de David), Su propia Vida 
hablaba. Él era la Palabra. “Si Yo no hago 

las obras de Mi Padre, entonces no me crean”. ¿Ve usted? 
“Si Yo no hago exactamente lo que la Palabra dice que Yo 
haría, entonces Yo no soy la Palabra”. Y eso es lo que Él 
quiso decir. Él es la Palabra.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LAS SIETE RECOMPENSAS AL VENCEDOR: LA 
RECOMPENSA DEL SIERVO FIEL Y PRUDENTE”]:
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 [WSS] Y luego de vivir en la Tierra 33 años… 
Encontramos que en Su vida comenzó a los… casi 30 
años Su ministerio; y cuando ya llevaba alrededor de tres 
años subió al Monte de la Transfiguración, fue adoptado 
allí, y luego tuvo una etapa más alta en Su ministerio; de 
ahí en adelante una etapa ya en la cual ya estaba adoptado 
para llevar a cabo la Obra de Redención en la Cruz del 
Calvario.

[JBP] Vean, lo que hablamos hace unos minutos atrás: era una 
Obra ya Él adoptado. Vean que esa Obra que Él llevó a cabo 
fue en una forma progresiva: fue creciendo ese ministerio hasta 
llegar a esa parte en donde ya iba a llevar a cabo esa labor.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje de hoy, nos habla allí 
del ministerio de Moisés y Elías; o sea, el cumplimiento de la 
Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles. En la página 12 
o 13, miren, dice [(RM) “EL MENSAJE PARA TODAS LAS 
NACIONES”]:

 [Mensaje de estudio de hoy viernes, 13 de diciembre, 2024]
 [WSS] [PÁG. 13] Ese es el que tiene el Mensaje para 
todas las naciones en el tiempo final.
 Cuando Cristo tome el Título de Propiedad…

[JBP] No lo había tomado ahí. Por eso él decía en varios 
mensajes: [WSS] “Todavía Él no se ha levantado del Trono 
de Intercesión, todavía el Título de Propiedad está a la diestra 
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de Dios”20. ¿Ven? Todo lo que él habló en todos los mensajes 
era una profecía, era una revelación de lo que sería cuando 
Él se levantara del Trono de Intercesión, tomara el Título de 
Propiedad, lo trajera abierto a la Tierra, y se lo entregara a un 
hombre para que se lo comiera.
 Eso, en este tiempo en el cual está hablando aquí, no se 
había llevado a cabo; y esto fue en el 2008. Y todavía, vean, 
más adelante, en el 2017 y 18, también hablaba de esa forma, 
y ya un poco más claro.
 Ahora…, porque recuerden que él no podía hablar 
abiertamente ese misterio del Séptimo Sello; porque eso sería 
abierto cuando fuera Él quitado del Trono de Intercesión, 
cuando Él se levantara del Trono de Intercesión, cuando el 
último escogido entrara y abriera el Libro, se abriera el Séptimo 
Sello; lo cual está en Apocalipsis, capítulo 8, verso 1.
	 O	sea	que	la	apertura	del	Séptimo	Sello	marcaba	allí	el	fin	de	
la Dispensación de la Gracia y el comienzo de la Dispensación 
del	 Reino.	 Y	 eso	 correspondía	 abrirlo	 al	 ministerio	 final,	 ese	
ministerio dispensacional, que es el último mensajero que la 
Iglesia	 estaría	 recibiendo	 en	 este	 tiempo	 final.	 Luego	 de	 ese	
último no hay más ninguno.
 Luego del precursor de la Segunda Venida del Señor, el 

20 • [Estudio Bíblico #358, 2023/nov/10-2 (viernes), pág. 13 (f), pág. 
155 (T2)]: RM 2004-12-04-2 “Del Cielo nos están apurando; hagamos 
todo rápido y bien hecho”: [WSS] Ahora, podemos ver el por qué todavía 
la Segunda Venida de Cristo como León de la tribu de Judá, como Rey de 
reyes y Señor de señores, viniendo y resucitando a los muertos en Cristo 
y transformándonos a nosotros los que vivimos, podemos ver por qué 
todavía no se ha cumplido: porque todavía hay personas que tienen que 
ser llamadas y colocadas en el Cuerpo Místico de Cristo.
 Por esa causa es que todavía, Cristo con Su cuerpo glorificado, no ha 
aparecido, no se ha levantado del Trono del Padre para tomar el Título de 
Propiedad y para resucitar a los muertos en Cristo.



Estudio Bíblico #472 49

reverendo William Branham, cuando él dijo: [WMB] “A mí me 
conviene menguar y a él crecer”, o: [WMB] “A él le conviene 
crecer y a mí menguar”21,	él	se	refería	ahí	a	ese	mensajero	final,	
ese	mensajero	 que	 está	 vivo	 en	 este	 tiempo	 final,	 que	 es	 el	
mensajero de la Dispensación del Reino. No se refería al doctor 
William Soto Santiago, para hablarlo más claro; él se refería al 
que él estaba precursando.
 Porque si no colocan en el lugar correspondiente al ministerio 
de nuestro hermano William Soto Santiago, se van a enredar 
todo; cuando lo colocan en el lugar correspondiente, ahí van a 
entender y van a comprender. Pero recuerden que la Venida del 
Señor es para los que aman Su Venida, y es para los que van a 
ser transformados. El que no va a ser transformado nunca va a 
lograr recibir ni ver esa revelación, aunque esté frente a ellos.
 Como él decía allí: que el Séptimo Sello les aparecería al 
frente de ellos; pero vean, a muchos se le pasará; pero a los 
escogidos	no:	lo	van	a	identificar	y	van	a	ver	al	que	está	dentro	
de ese instrumento.
 Ahora, él dice aquí, en este mensaje que estaremos viendo 
y escuchando hoy [(RM) “EL MENSAJE PARA TODAS LAS 
NACIONES”]:

 [Mensaje de estudio de hoy viernes, 13 de diciembre, 2024]
 [WSS] [PÁG. 13] Ese es el que tiene el Mensaje para 
todas las naciones en el tiempo final.
 Cuando Cristo tome el Título de Propiedad, lo abra en 
el Cielo y lo traiga a la Tierra, lo entregará a ese hombre; 
y por consiguiente él estará en la Iglesia del Señor 
Jesucristo…
 [JBP] ¿Dónde estará? En la Iglesia del Señor Jesucristo. No 

21 Los Sellos, pág. 474, párr. 174
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estará	en	la	sexta	dimensión.	Estará	en	la	Tierra,	en	medio	de	la	
Iglesia del Señor Jesucristo.
 Cuando Él se levante del Trono, él dice: “Tomará el Título 
y se lo entregará a ese hombre”; y ese hombre tiene que estar, 
por consiguiente, en medio de la raza humana.
 Porque no hay restauración, no hay reclamación, no hay 
cuerpo	eterno	y	glorificado,	no	hay	resurrección	ni	transformación	
ni rapto, sin el Título de Propiedad. Tiene que estar el Título de 
Propiedad en la Tierra. ¿Dónde? En un hombre, encarnado. 
Porque dondequiera que está la Palabra está velada.
 [WSS] … lo entregará a ese hombre; y por consiguiente 
él estará en la Iglesia del Señor Jesucristo y estará creciendo 
de fe en fe, de conocimiento en conocimiento…

[JBP] ¿Ven? Estará creciendo, día a día va creciendo de fe en 
fe, o sea, en revelación y revelación que el Espíritu Santo le va 
dando.
 Y vean ustedes cómo se comenzó: por allí… vamos a…, 
por	decir	una	fecha:	por	el	2021,	finales,	pero	comenzó	desde	
antes. Pero vean, todo eso fue un entrelace. Y ya más marcado: 
final	2021;	y,	vean	ustedes,	2022:	y	fue	dando	más	luz,	más	luz,	
más luz, el Señor; fue creciendo de fe en fe.
 Así como el hermano William, vean, en el 74 (y antes por 
ahí, y despuesito), hasta el 77, todo lo enfocaba en el hermano 
Branham; porque Dios le fue dando más revelación, más luz, 
más luz; y luego después pensaba que era en él que se cumplía 
todo, como lo fue con el hermano Branham. Pero después, más 
adelante, el hermano William mismo ve: “Oh, pero ahora yo 
entiendo mi ministerio, ahora sé para qué he sido enviado”, y 
ahí lo habla: [WSS] “He sido enviado de la presencia de Dios 
para dar estas Buenas Nuevas; mientras más rápido las dé, más 
rápido me puedo ir”;	porque	ya	se	identificó	en	las	Escrituras.	Y	
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no trajo eso antes (que ya había recibido eso antes), y lo habló 
al	final	casi	ya,	y	en	los	pocos	años	finales,	de	su	ministerio.
	 Y	 así	 es	 el	 ministerio	 final,	 el	 cumplimiento	 de	 la	 Venida	
del Hijo del Hombre con Sus Ángeles: comienza en una forma 
progresiva; y vean, comenzamos toda esa base que se fue 
hablando allí, y se enfocaba que era en nuestro hermano 
William Soto Santiago; pero vean, Dios siguió dando más luz, 
y pasó como el nenito que se miró en el espejo: no había visto 
nunca un espejo22.
 Y fue (ese cuento que dice el hermano Branham), y fue a 
visitar, ahí la mamá con el niño, la ciudad; y entraron a la casa; 
y él dice que había un espejo, o estaba un espejo allí; y el nenito 
pasa, y miró, volteó: “Oye, hay un nenito ahí”; y él se movía: y 
el nenito se movía; levantaba la mano: y el nenito levantaba la 
mano.
 Vean, hacía y llevaba a cabo cosas. De seguro hablaba, 
y el nenito de cristal movía los labios: “Ah, pero también está 
hablando”; meneaba la cabeza: el nene movía la cabeza; pero 
se dio cuenta…
 Recuerde, o sea, recuerden que el espejo, cuando el 
hermano Branham decía: [WMB]	 “Refléjese	 en	 el	 espejo	 de	
la Palabra”, que es la Biblia, allí ese instrumento se estaba 
mirando en el espejo de la Palabra; y cuando hablaba y hablaba 
y hablaba, y después dijo: “Pero… ¡si soy yooo!, ¡yo soy el 
cumplimiento de esa promesa!”, ¿ve? Fue creciendo.
 Y ha estado creciendo de fe en fe, como lo dice allí [(RM) 
“EL MENSAJE PARA TODAS LAS NACIONES”]:

 [WSS] … y estará creciendo de fe en fe, de 

22 [63-1124E “Tres clases de creyentes”, párrs. 273-278 / Estudio 
Bíblico #435, 2024/ago/04-2 (domingo), págs. 63-65 (f), págs. 199-201 
(T1) - [WSS] «Mírese usted en el espejo de…».]
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conocimiento en conocimiento; y cuando reciba ese Título 
será adoptado…
 [JBP] Vean que para llevar a cabo la Obra tiene que estar 
adoptado, la Obra de Reclamo. Ahora, él ahí coloca, hay una 
coma ahí, pero él coloca ahí como si fuera junto:
 [WSS] [PÁG. 14] … vendrá la transformación para él 
y también para todos los escogidos de ese tiempo.
 Sin ese Título de Propiedad no habrá adopción. Vamos 
a ser adoptados físicamente con un cuerpo eterno, y por 
consiguiente a la vida eterna física.
 [JBP] Y ya vamos a leer ya mismo, y a escuchar, ese 
Mensaje.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, dice aquí este mensaje:

CON NUESTROS OJOS PUESTOS EN
LA CULMINACIÓN DEL PROGRAMA DE DIOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 13 de diciembre de 2008
(Segunda actividad)
Bogotá, Colombia
 Por lo tanto, con nuestros ojos puestos en la 
culminación, que está prometida para ser llevada a cabo 
en una Carpa Catedral, pero que de ahí se extenderá por la 
televisión, satélites e internet a todas las naciones; vean, 
con nuestros ojos puestos en la culminación del Programa 
de Dios, trabajamos de todo corazón en todo el Programa 
o proyecto divino para que aparezca esa Carpa, y también 
oramos para que aparezcan los ministerios que van a 
operar allí, y para que aparezca la Columna de Fuego y 
para que aparezca el Ángel del Pacto allí.
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[JBP] O sea, vean que todavía no estaba siendo manifestado, 
en ese ministerio que estaba el Espíritu Santo operando allí en 
nuestro hermano William, no estaba manifestado el ministerio 
de Moisés y el de Elías; y no estaba cumplido en ese tiempo lo 
que el hermano Branham vio: que en una Gran Carpa Catedral 
estaría la Columna de Fuego, el Ángel del Pacto allí, y estarían 
esos ministerios allí.
 Aquí él está profetizando, y aquí nos dio una revelación 
grande; pero vean ustedes, en ese tiempo nadie comprendía 
eso; pero ahora que él se fue, pues por consiguiente hay que 
buscar un instrumento vivo, porque Dios siempre obra por medio 
de un velo de carne.
 Y vean ustedes que ahí él dice [(RM) “CON NUESTROS 
OJOS PUESTOS EN LA CULMINACIÓN DEL PROGRAMA 
DE DIOS”]:

 [WSS] … y también oramos para que aparezcan los 
ministerios que van a operar allí ([JBP] ¿a qué ministerios 
se refería él? A los ministerios de Moisés y Elías. Y también…, 
dice), y para que aparezca la Columna de Fuego y para que 
aparezca del Ángel del Pacto allí.
 [JBP] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano William:
 [WSS] Esa será la última Visitación para la Iglesia 
antes de ser transformada y raptada, llevada por Cristo a 
la Cena de las Bodas del Cordero.
  Y eso tendrá un carácter mundial…
 [JBP] Vean, esa será la última manifestación de Dios; o sea, 
del Espíritu Santo operando los ministerios de Moisés y Elías, y 
de Jesús, en medio de la Iglesia, antes del rapto, antes de ser 
transformado y raptado.
 Ahora vean, tuvimos la manifestación del Espíritu Santo 
operando el espíritu y virtud de Elías en su cuarta manifestación: 
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el reverendo William Branham; y tuvimos también la conversación 
con el Arcángel Gabriel en medio de la Iglesia trayéndonos 
las Buenas Nuevas. Y la última manifestación a la Iglesia es 
el cumplimiento del Séptimo Sello, del Ángel que era diferente 
a los demás. Tan sencillo como eso. Es paralelo en todo a la 
Primera Venida del Señor.
 [WSS] … aunque se opere desde un lugar ([JBP] dice 
el hermano William), como tenemos las facilidades de radio, 
prensa y televisión e internet, no habrá limitaciones de 
distancias ni de tiempo; y lo que estará pasando allí se estará 
repitiendo en muchas naciones, porque estarán viendo todo 
y no habrá limitaciones para recibir el mismo beneficio que 
estarán recibiendo las personas que estarán allí presentes.
 [JBP] Vean que todo en una forma actualizada, moderna. Lo 
que en otros tiempos tenían que ir personalmente, ahora, con 
todo el adelanto, vean ustedes, se llevan a cabo y se cumplen 
ciertas cosas; pero luego, más adelante, pueden ver que ya en 
una escala mayor, sin limitaciones, y tan siquiera sin ir al lugar.
 Pero vean, él nos habló de que si hay tiempo para dar algún 
recorrido, que esa Tercera Etapa (que es el Séptimo Sello) 
diera un recorrido, pues se daría23. Y miren, Dios ha cumplido 

23 [Estudio “El Ángel del Señor en forma de Columna de Fuego”, 2024/
jul/17 (miércoles), págs. 30-32 (f) (T3)] [Extractos “La Visión de La Gran 
Carpa Catedral - Vol. I”, págs. 523-524]: 2008-12-20-2 “Palabras de 
saludo a las damas”: [WSS] (…) Así va a ser también el cumplimiento 
de la Visión de la Carpa: se podrá ver todo a nivel mundial; y aun todas las 
cosas que Dios estará haciendo se estarán repitiendo en otras naciones, 
los que estén conectados. Por eso he dicho siempre que tengan todos los 
equipos listos para que siempre estén escuchando lo que desde un lugar 
estén transmitiendo.
 Aun desde algún otro lugar se podrá transmitir para ese lugar, no 
habrá problema, o sea, que se podrá dar un recorrido y todo se transmite 
a ese lugar, y de ahí se transmite por los satélites a otras naciones, ¿ven? 
No habrá problemas en esa parte.
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esa Palabra también: se ha dado y se está dando un recorrido 
en algunos lugares, hasta donde Dios nos permita tener esos 
viajes; pero vean que todo es cumpliendo Escrituras.
 Y ya luego, después, seguirá Dios llevando a cabo y 
cumpliendo profecías y Escrituras, hasta que se llegue el 
momento en donde ya el cumplimiento de todas llegará a 
su	 final,	 en	 la	 etapa	 hasta	 ser	 transformados;	 porque	 luego	
seguirán profecías cumpliéndose, las que corresponden a los 
30 a 40 días, las que corresponden a la Cena de las Bodas del 
Cordero, las que corresponden al Milenio, y las de la eternidad.
 Ahora sigue diciendo:

 [WSS] Este es el tiempo más importante de todos los 
tiempos. Por eso es que Dios ha permitido que surjan todos 
estos descubrimientos en el campo de la electrónica y en 
los demás campos, para que así haya las facilidades que se 
requieren para esa manifestación grande de parte de Dios 
por medio de Cristo, el Ángel del Pacto, en el cual estará 
Dios allí obrando; el Ángel del Pacto que le aparecía a 
Moisés en aquella Columna de Fuego.
  Bueno, ya ustedes saben las especificaciones, han visto 
también fotos de la maqueta de una Gran Carpa Catedral 
que en Puerto Rico se está construyendo. Y yo respaldo 
ese proyecto, porque tiene una base bíblica profética 
correspondiente a este tiempo final. Y para ser cumplida 
en este tiempo final, en algún sitio tiene que aparecer; y 
aun, si más adelante, después, apareciera en otros lugares, 
pues también son buenos.
 [JBP] O sea, lugares grandes también.
 [WSS] Habrá muchos lugares, y quizás estadios…
 [JBP] Ahora vean, todo eso se va a usar; porque miren, 
dice:
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 [WSS] Habrá muchos lugares, y quizás estadios en 
otras naciones, que se llenen para ver las transmisiones. 
¿No sucede eso cuando hay una pelea de unos boxeadores 
famosos? ¿No sucede eso cuando hay también una 
transmisión de un juego importante de fútbol?
 Así que todo eso es posible. Y no puede haber algo más 
grande que haya sucedido en el deporte o en la política o en 
la ciencia o en las artes o en el mundo religioso, que lo que 
está prometido para suceder, y que será a nivel mundial.
 Así que eso va a conectar también con los Dos Olivos, 
va a conectar con muchas otras cosas que están prometidas. 
Y para no abrir mucho ese misterio espero que ustedes 
sean comprensivos, y comprendan que todo ese proyecto 
está enmarcado en lo que está prometido para este tiempo 
final; o sea, es algo que se está haciendo dentro de un 
contexto bíblico profético.

[Dr. José B. Pérez] Y miren, en este mensaje también, dice:

LA SEÑAL PARA LA GENERACIÓN INCRÉDULA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 4 de abril de 1999
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
 Pero viene la resurrección de los muertos en Cristo, 
que es una señal; pero que el mundo, cuando vean esta 
señal cumplida, si ven alguno de los muertos resucitados, 
si los llegan a ver ([JBP] o sea: si, vamos a decir que llegan a 
ver a alguno de los que van a ser resucitados): no creerán que 
es uno de los muertos que resucitó. ¿Por qué? Porque aun 
los discípulos de Jesucristo, cuando Cristo resucitó, en el 
primer día no creían que había resucitado; no le creyeron 
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a los que lo vieron resucitado; y aun cuando Él se presentó 
ante ellos, no creyeron. Y Él les dijo…
 [JBP] Ahora vean que a esos sí, él les va a mostrar quizás 
ciertas cosas; pero vean ustedes que esa señal (que es la que 
vamos a ver aquí más adelantito), al ser vista mundialmente, la 
mayoría la va a ver.
 Ahora, aquellos que no la podrán ver por alguna situación, 
no se preocupen, porque entonces él les mostrará, y sí verán. 
Pero aun aquellos que no lo han visto y no vieron a ninguno de 
los que van a resucitar, y sean de los incrédulos, pues…, y vean 
a uno de ellos que resucitó, o aun a los Dos Olivos, tampoco van 
a creer, porque no se le va a revelar.
 Ahora, sigue diciendo:

 [WSS] Y Él les dijo: “Vean, un espíritu no tiene carne 
y hueso como Yo tengo”24. Ellos creían que era un espíritu.
 Y ahora lo mismo que ellos esperaban, porque Cristo 
lo había prometido, no lo creen.

 [JBP] Más adelantito dice:
 [WSS] (…) Luego, miren ustedes, también estará 
la gran tribulación, que será una señal también para los 
incrédulos, de que estarán viviendo en el fin del tiempo. 
O sea, si con las señales proféticas de bendiciones para la 
Iglesia no creen…
 [JBP] O sea, si lo que está llevando a cabo Dios hoy, no 
creen, pues miren:
 [WSS] … pues creerán con las señales de los juicios 
divinos cuando estén siendo derramados sobre la Tierra.
 [JBP] Por eso muchos dirán: “¿Pero no habrá…, no iba a 
haber un rapto? ¿No fue prometido que habría un rapto antes de 

24 San Lucas 24:36-39
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esto?”. Se les dirá: “Ya eso ocurrió, ya eso está en el pasado”. 
Sigue diciendo:
 [WSS] Y también habrá otra señal que tendrá que ver 
con muerte y resurrección, que será la señal de la muerte 
y resurrección de los Dos Olivos ([JBP] ahora, ya ahí están 
adoptados, ya cuando esto ocurra ya están adoptados ahí), 
conforme a Apocalipsis, capítulo 11, verso 3 al 7; y esa 
señal la verán hasta por la televisión.
 Pero con esa señal que ellos verán no será para 
salvación de ellos; con esa señal de la resurrección vendrá 
un terremoto tan grande que morirán miles de personas; 
son unos siete mil que dice que morirán ahí en la ciudad25, 
y no se sabe a través del mundo cuántos más morirán 
si [se] estremece el mundo entero; como sucedió en la 
crucifixión de Cristo, que hubo un gran terremoto, en 
donde las piedras se abrieron y hubo una resurrección26.
 [JBP] Porque vean ustedes que esa resurrección de Jesús, 
la cual ya Él había hablado…; o sea, ya Él había profetizado que 
eso se llevaría a cabo.

[Dr. José B. Pérez] Él en un escrito de un mensaje… (vamos a 
ver si lo tengo por aquí), él nos dejó allí escrito; dice:

[WSS] «Ningún líder religioso (profetizó) (dijo) que iba a 
morir y a los tres (3) días iba a resucitar».

25 Apocalipsis 11:13
26 San Mateo 27:51-53
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[JBP] O sea, en ese tiempo, y de ese tiempo de Jesús para atrás, 
ninguno había dicho que iba a morir y que a los tres días iba a 
resucitar;	 como	 tampoco	 en	 este	 tiempo	 final	 ninguno	 de	 los	
mensajeros, ni ningún líder, ningún ministro, ha dicho que luego 
de tres días va a resucitar, luego que lo maten —a Apocalipsis 
11—, luego de tres días y medio va a resucitar. Solamente el 
instrumento,	en	este	tiempo	final,	que	está	vivo	en	medio	de	la	
Iglesia, lo ha dicho; y que eso: cumplimiento tendrá. Esa es la 
señal que verán los seres humanos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, aquí en un escrito también nos 
dejó él, en donde dice:

[WSS] «El gran terremoto.
 Un terremoto cuando el 6to Sello fue abierto.
 Un gran terremoto cuando resucitaron los Dos 
Olivos».
 ([JBP] Y también escribe ahí):
 «Cuando el 7mo Ángel tocó la 7ma Trompeta, hubo un 
gran terremoto».

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el libro de Citas, en la 
página	57,	que	es	un	extracto	del	mensaje	de	“LAS SETENTA 
SEMANAS DE DANIEL” (que está en la página 155 del libro que 
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ustedes	tienen;	y	de	esta	versión	es	la	135,	está	ese	extracto	
allí), él nos dice: página 57, párrafo 499, dice:

 49927 - “222 Y, oh, vigile ([JBP] o “miren”) estos tres 
profetas – o estos dos profetas, cuando se levantan aquí”.

 [antigua revisión]
 499 - “[222] … cuando ellos se levantan aquí arriba 
([JBP] acá dice [en la otra revisión]: “Cuando se levantan aquí”). 
Y en medio de la semana ellos son cortados así…”.

[JBP] Y acá en el mensaje, en el libro de “LAS SETENTA 
SEMANAS DE DANIEL”, donde dice [PÁG. 155 (LGCC)]:

 [222]. Y en la mitad de la semana…

[JBP] Escribe él arriba: [WSS] «A la mitad de la semana 
[70]».

[JBP] Y si es a la mitad de la semana setenta, ahí se está 
hablando que es antes de esos tres años y medio.

 [Citas] [antigua revisión]
 499 - “[222] Y en la mitad de la semana son cortados así, 

27 [Cita 499: Extractos de Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0806 “Las 
Setenta Semanas de Daniel”. Pág. 155, párr. 222 (LGCC)] [Compilación, 
págs. 132-133] [Estudio “La Dispensación del Reino”, 2023/abr/27 
(jueves), págs. 12-13 (f), págs. 84-85 (T4)]
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y entonces comienza la batalla de Armagedón, entonces 
Dios mismo comienza a hablar…”.

[JBP] Y acá en el libro [“LAS SETENTA SEMANAS DE 
DANIEL”]:

 [222]. … entonces Dios comienza a hablar Él mismo.

 [Citas] [antigua revisión]
 499 - “[222] Entonces Él se 
para ([JBP] y escribe acá, en 
Citas, escribe): [WSS] «Resurrección» y comienza a pelear. 
Esos profetas están golpeando la Tierra”.

[JBP] Acá en el libro es [“LAS SETENTA SEMANAS DE 
DANIEL”]:

 [222]. Esos profetas estarán hiriendo la Tierra.

 [Citas] [antigua revisión]
 499 - “[222] Ellos están predicando el Nombre de 
Jesucristo. Ellos están bautizando del mismo modo”.

[JBP] Aquí es [“LAS SETENTA SEMANAS DE DANIEL”]:

 [222]. Estarán bautizando en la misma manera.

 [Citas] [antigua revisión]
 499 - “[222] Ellos están siguiéndolos”.

 [“LAS SETENTA SEMANAS DE DANIEL”]
 [222]. Estarán haciendo la misma cosa que los primeros 
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padres pentecostales hicieron…

[JBP] Ahí él escribe a la derecha, en el libro escribe: [WSS] 
«Bautizan». Y escribe arriba: [WSS] «A la mitad de la 
semana». Y también escribe: [WSS] «Bautizan».

[JBP] O sea que en ese tiempo, en el centro ahí, cuando se 
detuvo la semana número setenta allá en el tiempo de Jesús, 
que cumplió la primera parte de la semana número setenta, 
se detuvo; pero vean hasta dónde llega esa etapa, en donde 
vemos los bautismos.
 Y fíjense que en el 2000, allí nuestro hermano William 
nos habló, porque todos, se pensaba que ya se estaba en la 
Dispensación del Reino. Y vean ustedes que para llevar a cabo 
bautismos, llamamiento para recibir al Señor como su único y 
suficiente	Salvador,	y	ser	bautizados	en	agua,	y	recibir	el	Espíritu	
Santo, eso es bajo la Dispensación de la Gracia. Y hasta el 
2000 pues se pensaba que se estaba en la Dispensación del 
Reino, por lo que se estaba llevando a cabo, la Obra que se 
estaba llevando a cabo, y las predicaciones y los mensajes. 
Pero cuando él habla eso allí…, y aún así no se entendía 
abiertamente. Luego se vino a comprender, más adelante y 
completamente: ahora en este tiempo.

Ahora, vean que él allí dice, en esa página 57, en la 499, él 
escribe: [WSS] «Predican el Nombre, y bautizando en el 
Nombre de Jesús». Y escribe: [WSS] «Bautizan». [WSS] 
«Moisés y Elías (y escribe) mueren antes de los 3 años y 
medio».
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[JBP] ¿Cuándo es que…, esa profecía y esa visión que vio esa 
hermana, de Apocalipsis 1128, de ese instrumento en donde el 
Espíritu Santo está operando esos ministerios? Antes de los 
tres años y medio.
 No es en los tres años y medio de la gran tribulación; aunque 
algunos mensajes usted ve que él lo deja encerrado ahí y no 
abre ese misterio. Pero vean, con todo lo que él nos dejó, y en la 
apertura	del	Sexto	Sello,	y	la	apertura	del	Séptimo	Sello,	se	está	
dando	a	conocer	los	tiempos	exactos.	Por	eso	es	que	él	dice,	
en el libro de “LAS SETENTA SEMANAS DE DANIEL”, que no 
fallará ni por un minuto29; se ha estado hablando claramente, o 
sea, abriendo ese misterio.
 Ahora, recuerden que cuando se abre un Sello hay un 
disturbio religioso; cuando se abre una Trompeta hay un 
disturbio político.
 Ahora, si es antes de los tres años y medio, por eso es que 
en “LAS SETENTA SEMANAS DE DANIEL” ahí nos habla que 
es a la mitad de la semana setenta. O sea que ese es el tiempo, 
en	el	medio;	en	donde,	al	final	de	ese	tiempo,	en	donde	está	a	
punto ya de la Iglesia ser raptada, ahí es el cambio de la Gracia 
con la Dispensación del Reino, y ahí es donde ocurre todo eso.
 Ahora, miren ustedes algo aquí, porque dice que 
Moisés y Elías bautizan en el Nombre de Jesús; dice:  
[WSS] «… bautizando en el Nombre de Jesús». Acá, en 
el libro de “LAS SETENTA SEMANAS DE DANIEL”, él escribe 

28 [Citas, pág. 114, párr. 1004: 63-1110M “Almas encarceladas”, párrs. 
231-234] [Compilación, pág. 274] [Estudio Bíblico #229, 2022/ago/14 
(domingo), págs. 23-25 (f), págs. 285-287 (T1) / Estudio Bíblico #309, 
2023/may/21 (domingo), págs. 10-11 (f), págs. 38-39 (T4) / Estudio 
“Identificando el cumplimiento en la Escritura”, 2024/may/04-2 
(sábado), págs. 55-57 (f), págs. 127-129 (T1)]
29 [Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 29, párr. 111 (LGCC)]
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allí: [WSS] «A la mitad de la semana», y escribe: [WSS] 
«Bautizan».

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en un mensaje que él predicó, 
dice:

LA GRAN VOZ DE TROMPETA
EN EL ÉXODO DEL DÍA POSTRERO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 9 de enero del 2000
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
 Quiero decirles que viene una etapa —y parece que 
está comenzando— en donde van a ser bautizados en 
el Nombre del Señor Jesucristo por - y en la Edad de la 
Piedra Angular, y por ministros de la Edad de la Piedra 
Angular, juntamente con el mensajero de la Edad de la 
Piedra Angular, van a ser bautizados miles de personas; no 
solamente los escogidos, sino también miles que vendrán 
al final para entrar al Programa, aunque (luego que seamos 
transformados) los que entrarán pasarán por la gran 
tribulación. Pero nosotros estaremos listos, preparados y 
transformados, y nos iremos luego con Cristo a la Cena de 
las Bodas del Cordero.

[JBP] Ahora vean, nos llama la atención (ahí en ese párrafo que 
leí) un montón de cosas que él habló allí en conjunto, pero que 
ahora se entienden completamente. Porque vean, en la Primera 
Venida del Señor nos dice que Jesús no bautizaba. Pero vean 
ustedes que como fue hablado, y Dios encerró y guardó ese 
misterio tanto, que ese ministerio del cual estaría en medio de 
la Iglesia-Novia…; o sea, sería un ministro perteneciente a la 
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Iglesia-Novia, un redimido por la Sangre; en el cual Dios estaría 
cumpliendo Su Venida.
 Ahora miren, en el 2000 comenzaron los bautismos; y 
en el 2002, vean, ya hubo un instrumento, un ministerio, que 
estuvo bautizando; hasta cierto momento se llevaron a cabo 
esos bautismos; y luego continuó el copastor allí en Puerto 
Rico. Primero comencé un tiempo, vean, y luego continuó mi 
copastor: William Pérez.
 Ahora, vean cómo todo lo que fue hablado por el reverendo 
William Branham, y todo lo que fue hablado por el doctor William 
Soto Santiago, luego lo vemos en cumplimiento; o sea que tenía 
que ser todo cumplido en la forma en donde se estaría llevando 
a cabo y cumpliendo esa profecía.
 O sea que, vean ustedes, lo que habló el reverendo William 
Branham en “LAS SETENTA SEMANAS DE DANIEL”: que 
ellos vendrían bautizando en el Nombre del Señor Jesucristo, 
se cumplió. O sea, ese instrumento en donde el Espíritu 
Santo estaría operando los ministerios de Moisés y Elías, ese 
instrumento, aún sin él saberlo, estaba cumpliendo esa profecía 
que habló nuestro hermano Branham; y también lo que habló 
nuestro hermano William ahí en ese mensaje que estuvimos 
leyendo. Porque vemos que nuestro hermano William no 
bautizó; no podía bautizar, porque (vean ustedes) no era el 
instrumento en el cual esa profecía se iba a cumplir: de que 
[WSS] iban a estar esos ministerios bautizando también, junto 
con los ministros de la Edad de la Piedra Angular, ministros que 
subirían a la Edad de la Piedra Angular.
 Porque no todos han subido; más bien hay algunos que 
están retornando para atrás, yéndose nuevamente hacia atrás; 
porque vean, el Espíritu Santo ha hecho la labor de sacarlos.
 Pero luego, más adelante, se escucha esa Voz que en este 
tiempo	final	se	ha	dicho:	 “Sube	acá”;	pero	como	no	 les	gusta	
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la Puerta, no les gusta la Voz, no les gusta la forma en que 
Dios	está	cumpliendo	eso:	entonces	prefieren	regresar	otra	vez	
a Laodicea; y se encierran allá, se meten allá, en donde está el 
diablo encarnado allí en esa edad. Ese es el trono, el asiento 
de Satanás. Y ahí se confunde tanto el ministro como los que 
están escuchando ahí en ese lugar: vuelven para atrás; lo cual 
ya ustedes han visto.
 Pero vean ustedes que todo eso tiene que ser así para que 
las Escrituras se cumplan.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William [“LA SEÑAL PARA LA GENERACIÓN 
INCRÉDULA”]:

 [WSS] Vamos a dejar esa señal tranquilita ahí, porque 
esa señal será vista por los incrédulos.
 Pero cuando eso suceda, recuerden, ya estarán los Dos 
Olivos adoptados; por eso podrá suceder esa resurrección; 
así como Cristo ya estaba adoptado cuando murió y luego 
pudo resucitar.

[JBP] Ese es el único instrumento que estando vivo puede poner 
su	vida	para	volverla	a	tomar.	Un	cuerpo	glorificado	y	eterno,	que	
regresa en la resurrección, en la cual le es dado ese cuerpo a 
los que van a resucitar: no puede morir. Solamente puede morir 
un cuerpo de carne, y puede resucitar ese mismo cuerpo de 
carne, estando adoptado; o sea, puede poner su vida. Y cuando 
resucite:	resucita	en	un	cuerpo	eterno	y	glorificado;	ya	ahí	para	
jamás volver a morir. Aunque vean, algunas veces él colocaba 
eso en los tres años y medio.
 Pero vean ustedes que las Escrituras tienen múltiples 
cumplimientos y múltiples revelaciones.
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 Ese último instrumento, el cual, adoptado puede dar su vida 
ese cuerpo de carne, y cuando resucita (ya esa señal, la cual 
será	vista	a	nivel	mundial):	ya	resucita	con	un	cuerpo	glorificado	
y eterno; como sucedió en la Primera Venida del Señor.
 ¡Si es tan sencillo todo! Lo que pasa es que esa misma 
sencillez es una sencillez y simplicidad divina.
 Muchos dicen: “Pero esto es tan sencillo y tan grande”. Pero 
otros: “No, eso no puede ser”. ¿Ven? Lo sencillo es un velo para 
el incrédulo.
	 Ahora,	cuando	se	dice	de	“sencillo”	y	“simplicidad”,	se	refiere	
a: cuando le es abierto el entendimiento a la persona y lo puede 
ver. Cuando no: le es complicado y no pueden verlo, no puede 
decir que es sencillo, que es simple.
 Ahora vean, dice [“LA SEÑAL PARA LA GENERACIÓN 
INCRÉDULA”]:

 [WSS] … así como Cristo ya estaba adoptado cuando 
murió y luego pudo resucitar.
 Vamos a dejar esa partecita quietecita ahí, ya que eso es 
para otra etapa. Vamos a aprovechar bien nuestro tiempo 
en esta parte de preadopción, viendo las señales de este 
tiempo final, reconociéndolas, y así estando apercibidos y 
preparados así para ser transformados en este tiempo final.

 [JBP] Más adelantito dice:
 [WSS] (…) Ya hemos visto que verán muchas 
señales, pero no entenderán; pero después verán una: 
la resurrección de los Dos Olivos; y esa sí la verán y la 
entenderán, porque la verán con sus propios ojos, aunque 
sea por televisión.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, más adelante, vamos a leer aquí un 
parrafito	de	este	mensaje,	o	dos	parrafitos	de	este	mensaje:	“EL 
ORDEN DE LA TRANSFORMACIÓN”, que fue predicado el 12 
de diciembre de 1976 en Cayey, Puerto Rico; dice:

EL ORDEN DE LA TRANSFORMACIÓN
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 12 de diciembre de 1976
Cayey, Puerto Rico
 Vimos que Moisés y Elías tienen que ver con la 
resurrección y ellos son los que traen la resurrección.
 [JBP] ¿Quiénes traen la resurrección? Moisés y Elías. 
Ninguno de los mensajeros que se han ido han traído a los de 
la	 sexta	 dimensión;	 por	 consiguiente,	 no	 fue	 en	 ellos	 que	 se	
cumplió esa promesa.
 [WSS] Encontramos que los de la sexta dimensión 
dicen que ellos están esperando allí; y cuando el cuarto 
Elías fue allí, ellos le dijeron al cuarto Elías que el Señor 
habría de ir allí, a la sexta dimensión, e iría ¿a dónde? 
A donde Elías, y los juzgaría: “Y tú serás juzgado. Y 
entonces regresaremos a la Tierra y tomaremos cuerpo”. 
¿Cómo? ¿Y qué es eso? Resurrección.

[Dr. José B. Pérez] Por eso él nos dice en la página 12: “Miren 
cómo se mueve…”, vamos a ver allí, el párrafo 96, dice [Citas] 
[Compilación]:

 9630 - [49] Ahora, está escrito entre líneas en muchas 

30 [Cita 96: 56-0224 “Jehová-Jireh”, párrs. 49-50] [Compilación, pág. 
318] [Estudio Bíblico #212, 2022/jun/17 (viernes), pág. 7 (f), pág. 21 (T2) 
/ Estudio “El León de la tribu de Judá”, 2022/ago/20 (sábado), págs. 4-5 
(f), págs. 148-149 (T2)]
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ocasiones.
 50 Cuando tengamos nuestra carpa grande aquí afuera 
en algún lugar, tomaremos mucho tiempo e iremos a través 
de esas entrelíneas. Vean la resurrección cómo se mueve 
allí, simplemente hermoso.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «En la Carpa = la Resurrección».

[JBP] Porque es en medio de la Iglesia-Novia en donde 
estaría esa Gran Carpa Catedral y en donde esos ministerios 
están operando; o sea, operados por el Espíritu Santo, esos 
ministerios de Moisés y Elías; y en medio de esa Obra, de esa 
labor, va a ocurrir la resurrección.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“EL ORDEN DE LA 
TRANSFORMACIÓN”]:

 [WSS] (…) ¿Lo ve ahí? Cuando los santos aparecieron 
allá, aparecieron (¿cuándo?) cuando el Señor resucitó; y 
hubo un terremoto en la resurrección. Y así sucederá acá: 
con la resurrección de Moisés y Elías habrá un terremoto, 
y los santos aparecerán.

[JBP] No pueden aparecer los santos luego de la gran tribulación, 
los	que	están	en	la	sexta	dimensión;	o	sea,	no	pueden	colocar	
a los Dos Olivos muriendo en la gran tribulación. Los que van 
a resucitar, van a resucitar antes de la gran tribulación; y van a 
resucitar	porque	ellos	recibirán	primero	en	el	Cielo,	en	la	sexta	
dimensión, la Venida del Hijo del Hombre (o sea, los ministerios 
de Moisés y Elías, ese instrumento), lo recibirán allí, y a los 
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tres días y medio regresarán a la Tierra. Eso sucede antes de 
comenzar la gran tribulación.

[Dr. José B. Pérez] Como también el sellar a los 144.000 
ocurre antes de la gran tribulación; lo cual lo dice en la página 
trescientos… vamos a ver allí, 359 me parece que es, en donde 
él nos habla de esto; vamos a ver allí, 359 de Los Sellos, dice 
[PÁG. 359]:

 142. Pero Jacob dijo: “¡No te voy a dejar ir si no me 
bendices! No puedes partir, yo me voy a quedar contigo. 
Yo quiero que venga un cambio a mi situación”. Esos 
son los 144.000, los ganadores de dinero que han sido 
tan deshonestos con las finanzas; pero cuando ellos por 
fin ven la cosa verdadera y la posibilidad de agarrarse de 
ello, allí estarán Moisés y Elías. ¡Amén! Ellos también 
lucharán con Dios hasta que los 144.000 de las doce tribus 
de Israel sean llamados y sacados fuera.
 143. Eso sucede justamente antes de comenzar la 
tribulación.

[JBP] Y vean que en algunos mensajes nuestro hermano 
Branham los coloca, siendo sellados esos 144.000, en los tres 
años y medio. Ahora, uno tiene que ver a qué tres años y medio 
se	refiere.	Y	la	revelación,	al	tener	múltiples	cumplimientos	las	
profecías, vean, tiene múltiples revelaciones; y ahí es donde Dios 
se esconde de los incrédulos, lo esconde de aquellos imitadores 
y	personificadores,	para	que	no	engañen	a	los	escogidos;	pero	
el escogido no podrá ser engañado.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“EL ORDEN DE LA 
TRANSFORMACIÓN”]:
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 [WSS] … y los santos aparecerán.
 [JBP] Recuerden que esto nos habla en la 373 del libro de 
Los Sellos, que dice allí que [WMB] la Tierra comenzará con 
esas contracciones violentas y las tremendas sacudidas, como 
sucedió con la resurrección de Jesús, o sea, del cumplimiento 
de la Primera Venida del Señor y los santos del Antiguo 
Testamento. Dice:

 [WSS] Allá estuvieron como cuarenta días; como 
cuarenta días estuvieron los santos resucitados. ¿Y cuánto 
estarán acá? Esa realmente es una buena pregunta, la cual 
el cuarto Elías puede contestárnosla. Vamos a pedirle a 
él que nos diga, entonces, que nos diga con relación a la 
resurrección y al tiempo que estaremos aquí.
 (…) Ahora, ya vieron entonces, luego de la resurrección 
el tiempo que nos quedará aquí, será “un mes o algo así”, 
¿ve? Eso da lugar ¿a qué? A que puede ser menos o puede 
ser más; pero no será tanto, más bien desearíamos que 
fuera menos.
  ¿De qué depende eso? Mire de lo que depende. Por eso 
dice: “O algo así”. ¿Por qué? Dice…
 [JBP] Está leyendo el hermano William de esta cita, de la 
11-A, párrafo 112; dice:
 112 - “Lo próximo será una barrida juntando a ese 
grupo, y en un mes o algo así, ella se habrá ido - tan 
pronto ella sea juntada”.

[Dr. José B. Pérez] O sea, vamos a ver allí la 11-A, que lo citó ahí 
nuestro hermano William; párrafo 112 dice [Citas] [PÁG. 11-A]:
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 11231 - “[112] ¿No pueden ver que estamos 
en el tiempo del fin? Todo está terminado. 
Lo próximo será una barrida juntando a ese 
pequeño grupo. Y en un mes o algo así Ella 
se habrá ido, tan pronto Ella sea juntada. 
Estamos al final. No queda esperanza en 
ningún lugar. ¡Pueblo, corre a Cristo!”.

[JBP] Y ahí encima escribe: [WSS] «Moisés y Elías».

[JBP] O sea, decirle a la Iglesia-Novia hoy: “¡Pueblo de Dios, 
corre a Moisés y Elías!”.
 O sea: “Pueblo africano, pueblo americano: América 
Central, América del Norte, los que están allá, América 
Central, el Caribe, Suramérica, el mundo entero donde esté 
un escogido de Dios: ¡Corre al Ungido, corre a Moisés y 
Elías!”.

Y ahí él escribe al lado también: [WSS] «Un mes».
Dibuja una Piedra Angular.
[WSS] «Un mes» (y escribe) [WSS] «en 30 días».

Y encima escribe: [WSS] «Una barrida = en un mes».

31 [Cita 112, pág. 11-A: 62-0518 “Liberando la presión”, párr. 112] 
[Estudio Bíblico #239, 2022/sep/18 (domingo), págs. 37-38 (f), págs. 
183-184 (T3) / Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 
2022/nov/17 (jueves), págs. 65-66 (f), págs. 75-76 (T3)]
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[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL ORDEN DE LA TRANSFORMACIÓN”]:

 [WSS] ¡Oh! ¿Y qué si llega a ser juntada en quince 
días? Porque la cosa es: “Tan pronto Ella sea juntada”.

[JBP] “EL MENSAJE PARA TODAS LAS NACIONES”.
 Nos ponemos en pie, y dejamos así, en este tema: “EL 
MENSAJE PARA TODAS LAS NACIONES”, a nuestro 
apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.



Notas
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ESTUDIO BÍBLICO #473
DOMINGO, 15 DE DICIEMBRE DE 2024

Kigali, Rwanda, África

[El emblemático Centro de Convenciones de Kigali, Ruanda (Radisson 
Blu	 Hotel	 &	 Convention	 Centre),	 recibió	 durante	 las	 actividades	 del	 fin	 de	
semana alrededor de 3000 visitantes provenientes de África (Uganda, Kenia, 
Mozambique, Malawi, Lesoto, Sudáfrica, Ghana, Tanzania, Etiopía, Congo, 
Burundi	 y	 Nigeria,	 entre	 otros)	 y	 de	 América	 (Puerto	 Rico,	 México,	 Bolivia,	
Paraguay, Estados Unidos, Colombia y Venezuela). El albergue de la Cruz Roja 
ofreció hospedaje y alimentación a unos 1300 viajeros, muchos de los cuales 
cruzaron el continente en autobuses, viajando hasta 6 días para estar presentes 
en los Estudios Bíblicos con el Dr. José Benjamín Pérez Matos de Puerto 
Rico. Entre los pastores de diferentes nacionalidades, acudieron también 120 
seguidores del Mensaje del Rev. William Marrion Branham. Durante la actividad 
de domingo se realizó traducción simultánea en vivo al kiñarruanda; pero a su 
vez se contó en el auditorio principal con cabinas para traducción al inglés, 
francés,	suagili	y	luganda;	aproximadamente	1000	audífonos	fueron	repartidos.	
Asimismo se dispuso de literatura en inglés, francés y portugués (600 folletos) 
para acompañar las conferencias en video. Más de 250 personas de diferentes 
países participaron en logística, seguridad, transporte, registro y personal 
técnico –Editor].

[Dr. José B. Pérez] Muy buenos días, amados hermanos y 
amigos presentes.
 Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín. Le 
agradezco a nuestro Padre celestial que te ha concedido estar 
acá con nosotros; y pedimos al Señor que te mantenga sano 
y fuerte hasta tu transformación; que sigas siendo de gran 
bendición para todo el cuerpo ministerial y para toda la Iglesia 
del Señor.
 A todos los que están presentes, ministros seguidores del 



Estudio Bíblico #47378

Mensaje del hermano Branham, ministros de la Edad de la 
Piedra Angular, hermanos y hermanas: que en esta ocasión 
Dios les abra el entendimiento, las Escrituras, para poder ver y 
escuchar esa Voz del Silbo Apacible; y les hable directamente a 
vuestras almas, a vuestros corazones.
 Y los que no han subido, ¡hoy suban a la Edad de la 
Piedra Angular!; porque es ahí donde están las promesas, las 
cuales fueron prometidas en las Sagradas Escrituras, y fueron 
habladas por el precursor de la Segunda Venida del Señor: el 
reverendo William Marrion Branham, a quien amamos; amamos 
su Mensaje, amamos su familia; y los amamos a ustedes.
 Para esta ocasión, saludamos también a todos los que están 
conectados a través del satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 
8, y demás medios de comunicación, y los que estarán viendo y 
escuchando esta actividad de hoy domingo 15 de diciembre de 
este año 2024.
 Traigo muchos saludos del occidente, de la tierra de 
América, y muy especialmente de La Gran Carpa Catedral.
 Y le agradezco al Señor que también se encuentran conmigo, 
acompañándome en este viaje, mi esposa Sara Meléndez, y 
mis yernos también. Y también la esposa de nuestro hermano 
Miguel Bermúdez Marín, nuestra hermana Ruth, también nos 
acompaña; y demás hermanos: técnicos, nuestro hermano 
Bruno y su esposa Lorena, y todos los que están en este lugar, 
que han llegado de occidente; que Dios los bendiga también 
grandemente.
 Para esta ocasión buscamos en el libro de los Hechos, en el 
capítulo 1, verso 1 en adelante, donde nos dice:

 Hechos 1:1
 1 En el primer tratado, oh Teófilo, hablé acerca de 
todas las cosas que Jesús comenzó a hacer y a enseñar,
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 2 hasta el día en que fue recibido arriba, después de 
haber dado mandamientos por el Espíritu Santo a los 
apóstoles que había escogido;
 3 a quienes también, después de haber padecido, 
se presentó vivo con muchas pruebas indubitables, 
apareciéndoseles durante cuarenta días y hablándoles 
acerca del reino de Dios.

[JBP] Y ahí nuestro hermano William 
escribe al lado: [WSS] «40 días». Y 
dibuja una Estrella de David.

 4 Y estando juntos, les mandó que no se fueran de 
Jerusalén, sino que esperasen la promesa del Padre, la 
cual, les dijo, oísteis de mí.
 5 Porque Juan ciertamente bautizó con agua, mas 
vosotros seréis bautizados con el 
Espíritu Santo dentro de no muchos 
días.

[JBP] Y dibuja ahí a la derecha una Estrella de David también.

 6 Entonces los que se habían reunido le preguntaron, 
diciendo: Señor, ¿restaurarás el reino a Israel en este 
tiempo?
 7 Y les dijo: No os toca a vosotros saber los tiempos o 
las sazones, que el Padre puso en su sola potestad;
 8 pero recibiréis poder, cuando haya venido sobre 

vosotros el Espíritu Santo, y me 
seréis testigos en Jerusalén, en toda 
Judea, en Samaria, y hasta lo último 
de la tierra.



Estudio Bíblico #47380

[JBP] Y a la izquierda escribe: [WSS] «este / oeste».

 9 Y habiendo dicho estas 
cosas, viéndolo ellos, fue alzado, y 
le recibió una nube que le ocultó de 
sus ojos.

[JBP] Y ahí él escribe: [WSS] «Día 24 de 2do mes».

PASTORES TRABAJANDO EN ARMONÍA
EN LOS DOS CAMPAMENTOS,

EN PRO DE LA RESTAURACIÓN
DEL REINO DE DAVID
(Reunión de Ministros)

Dr. William Soto Santiago
Jueves, 19 de febrero de 2009

Asunción, Paraguay

Escritura: Hechos 1:1-9

[Dr. José B. Pérez] Ese es el tema que estaremos escuchando y 
viendo; y estaremos teniendo un Estudio Bíblico bajo este tema; 
con el cual esperamos que Dios nos abra todo el cuadro de lo 
que	es	la	restauración	del	Reino	de	David	en	este	tiempo	final.
 Aprendí una palabra acá…, o dos, o tres palabras; que es 
‘Dios les bendiga’: Imana ibahe umugisha.
 Ahora vean, así como estoy aprendiendo también a hablar 
su idioma, ustedes también están aprendiendo el español; lo 
cual, el reverendo William Branham habló y dijo que [WMB] “los 
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Truenos hablaron en un idioma desconocido”1; por consiguiente, 
no era el inglés, era el español.
 Y ustedes, no se preocupen, que lo que no puedan aprender 
estando en estos cuerpos, el idioma español, después que sean 
transformados lo hablarán tan clarito como lo estamos hablando 
nosotros. Por ahora necesitamos traductores; pero recuerden 
que hubo una creyente la cual escuchó en su propio idioma 
al hermano Branham2; por consiguiente, eso es una muestra 
de que de un momento a otro, estando en estos cuerpos, 
experimentaremos	 lo	 que	 esa	 mujer	 experimentó;	 eso	 es	
adopción.
 Ahora, Dios muestra y mostró en la vida de nuestro hermano 
Branham,	parcialmente,	lo	que	sería	en	este	tiempo	final	en	toda	
su plenitud. Él mostró una muestra, cuando Dios le mostró en 
las 5 manifestaciones del poder de Dios3:
 • Cuando habló la Palabra y detuvo aquella tormenta: poder 
sobre la naturaleza.
 • Cuando habló la Palabra para la creación de ardillas: eso 
es Palabra creadora; lo cual es la Tercera Etapa.
 • Cuando le dio la Espada a nuestra hermana Hattie Wright, 
y le dijo: [WMB] “Pide lo que desees”. Ahora, vean ustedes 

1 [Los Sellos, pág. 471, párr. 162] [Citas, pág. 99, párr. 860: 63-0324E 
“El Séptimo Sello”, párrs. 299-300]
2 [59-1220E “Identificados con Cristo”, párrs. 26-29] [61-0112 
“Preguntas y respuestas”, párrs. 123-131]
3 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”: Sanidad hermana Meda Branham: págs. 290-
295, párrs. 71-136 ([64-0120] “Sus palabras infalibles de promesa”) / 
Detiene la tormenta: págs. 281-284, párrs. 86-122 ([63-1110E] “El que 
está en vosotros”) / Resurrección del pececito: págs. 235-238, párrs. 
130-157 ([57-0623] “Cree desde el corazón”) / Creación de ardillas: 
págs. 238-245, párrs. 33-52 ([59-1123] “Habla a esta montaña”) / 
Salvación hijos de Hattie Wright: págs. 250-252, párrs. 170-188 ([60-
0417M] “Id, decid”)]
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que fue el Espíritu Santo el que le dijo que pidiera lo que ella 
quisiera. Eso es la Palabra siendo hablada en favor de nuestros 
familiares.
 • Luego habló la Palabra, y el tumor que tenía nuestra 
hermana Meda, que a distancia la iban a operar, habló la Palabra 
y el tumor desapareció.
 Ahora, vean que a distancia también esa Palabra hablada 
estará siendo manifestada y las personas sanarán. No importa 
el lugar donde estén. O sea que eso representa también la 
sanidad del cuerpo, que en dondequiera que esté un escogido 
de Dios escuchando la Voz del Hijo de Dios… Así como 
escucharán la Voz del Hijo de Dios los que están en el Paraíso, 
en	la	sexta	dimensión,	y	serán	resucitados;	los	vivos	seremos	
transformados, dondequiera que estén.
 Así que no se preocupen que estén en África: hoy están 
escuchando en vivo, pero dondequiera que esté el Séptimo 
Sello, ustedes estarán escuchando. Por consiguiente, en el 
momento de la transformación, en el lugar donde esté usted 
en África: será transformado; y usted verá que ahí se cumple la 
Palabra a distancia.
 —“Pero es que él no está aquí, y yo estoy cambiando mi 
cuerpo”.
 El hermano Branham dice: [WMB] “El pelo canoso se irá, las 
arrugas cesarán”4.
 De hoy se van a acordar: lo que yo les estoy diciendo hoy: “Él 
nos lo dijo: que a distancia, yo aquí en esta ciudad…”, algunos 
en una aldea, en una casa, en una choza. Y usted dice: “¿Pero 
yo?, ¿quién soy yo?”. ¡Usted es un rey y una reina! ¡Usted es un 
primogénito de Dios! No importa en dónde viva y en dónde esté.

4 [Citas, pág. 47, párr. 402: 60-1211M “Las diez vírgenes y los ciento 
cuarenta y cuatro mil judíos”, párr. 136] [Compilación de extractos “La 
introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 34]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, nuestro hermano Branham nos 
habló en una porción que está colocada aquí en el libro de Citas, 
de	extractos	predicados	por	el	reverendo	William	Branham;	en	
la página 14-A, párrafo 142, dice:

 1425 - “Yo creo que si Dios permite ministraré otra vez 
en el Nombre del Señor Jesús entre la gente de África”.

[JBP] Esto fue en mayo 27 del 65. Y a él Dios se lo llevó, partió 
en diciembre de ese año, y no volvió; pero él dice que Dios 
le iba a permitir ministrar nuevamente entre la gente de África. 
Ahí está hablando el espíritu ministerial de Elías, el cual en su 
recorrido	final	sería	en	su	quinta	manifestación.	Y	dice:

 142 - “Dios ha prometido darnos los deseos de nuestro 
corazón, y ese es uno de los deseos de mi corazón”.

[JBP] Hoy el quinto Elías dice: ¡Ese deseo del corazón se me 
ha cumplido hoy! Y hoy estoy, hoy domingo 15 de diciembre 
de este año 2024, ministrando aquí en el África.
 Dios concede las peticiones de nuestro corazón. Solamente 
cree. Eso es solamente lo que Él te pide que tú hagas: creer.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, entrando ya un poco más a 
este tema, en el mensaje “SUJETÁNDONOS AL ORDEN DE 
DIOS”,	predicado	el	31	de	mayo	del	2003	en	Ciudad	México,	
nos dice el doctor William Soto Santiago…, el cual fue un Ángel 
del Señor enviado de la presencia de Dios para anunciar la 
Segunda Venida del Señor.
 Y así como fue en la Primera Venida del Señor, el cual ese 

5 [Cita 142, pág. 14-A: 65-0527 “Última visita a Sudáfrica”]



Estudio Bíblico #47384

Ángel le apareció a la virgen María y le dijo que iba a tener 
un hijo, y que sería llamado Hijo de Dios, Hijo del Altísimo… 
Vamos a ir allí, para ver esta pequeña conversación que tuvo 
Gabriel con María; la cual, en el mensaje del viernes, fíjense 
ustedes que allí nuestro hermano William nos habló de esa 
conversación; y él nos dijo: 

[Mensaje de estudio del viernes, 13 de diciembre, 2024]
EL MENSAJE PARA TODAS LAS NACIONES
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 27 de junio de 2008
São Paulo, Brasil
 [PÁG. 6] Recuerden que la virgen allá, la virgen María, 
representa [a] la Iglesia del Señor Jesucristo; por lo tanto, 
habrá una conversación con la Iglesia, una conversación 
angelical. Y vamos a dejarlo ahí ya…

[JBP]	Ahora	 vean,	 la	 Iglesia	 de	 este	 tiempo	 final,	 la	 Iglesia-
Novia, representa a María; o sea, María hace dos mil años atrás 
representa a la Iglesia-Novia de este tiempo. Y así como tuvo 
esta conversación allá Gabriel con María la madre de Jesús: 
en	este	tiempo	final	ha	tenido	esa	conversación	con	la	Iglesia-
Novia.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vamos a ver lo que nos dijo allí, en el 
capítulo 1 de San Lucas, verso 30 en adelante:

 San Lucas 1:30
 30 Entonces el ángel le dijo: María, no temas, porque 
has hallado gracia delante de Dios.
 31 Y ahora, concebirás en tu vientre, y darás a luz un 
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hijo, y llamarás su nombre Jesús.
 32 Este será grande, y será llamado Hijo del Altísimo; 
y el Señor Dios le dará el trono de David su padre;
 33 y reinará sobre la casa de Jacob para siempre, y su 
reino no tendrá fin.

[JBP] Así como le habló a la María allá: a la María acá, que es la 
Iglesia-Novia, le habló de ese Hijo que en Su Segunda Venida 
sería el que restauraría el Trono de David; y sería, ese que le 
nacería a la Iglesia-Novia, el que se sentaría en el Trono de 
David.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, él nos habla aquí en este mensaje, 
nuestro	hermano	Branham,	en	la	página…;	es	un	extracto	del	
libro de Citas, página 33, en el párrafo 282:

 2826 - “[18] Y parado allí estaba un Ángel: El poderoso 
Gabriel. Él es un Mensajero a los judíos. Recuerden, 
Gabriel anunció la Primera Venida de Cristo, el Ángel 
Gabriel anunciará la Segunda Venida de Cristo. La Biblia 
lo dijo así”.

[JBP] Y él escribe allí: 
[WSS] «Gabriel = anuncia la 2da Venida de Cristo».

6 [Cita 282: 60-0311 “La creencia de María”, párr. 18] [Compilación, 
pág. 25] [Estudio “La Palabra encarnada”, 2023/feb/04 (sábado), pág. 8 
(f), pág. 118 (T1) / Estudio Bíblico #370, 2023/dic/22-2 (viernes), pág. 23 
(f), pág. 119 (T4)]
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[JBP] Lo que vimos en el tiempo de Jesús, del cumplimiento de la 
Primera Venida del Señor, hubo un precursor: Juan el Bautista; 
hubo un Ángel trayéndole a María esa revelación de ese hijo 
que tendría y lo que sería ese hijo; y vimos el cumplimiento 
de ese hijo en Jesús de Nazaret, el carpintero de Nazaret, el 
precursado.
	 Y	 en	 este	 tiempo	 final	 hubo	 un	 precursor:	 el	 reverendo	
William Marrion Branham; y hubo un Ángel —en carne— 
trayéndonos esas Buenas Nuevas, esas noticias; y está el 
precursado, del cual ellos hablaron: otro carpintero, pero de 
Nazaret no; cayeyano, de Puerto Rico.
 O sea que lo mismo que vimos allá, hoy lo estamos viendo 
en	este	tiempo	final.	[WMB] “Es paralelo en todo” dijo el hermano 
Branham. Por consiguiente, lo que estamos viendo hoy es el 
cumplimiento de las Escrituras, es el cumplimiento de lo que fue 
prometido. Cada Palabra de nuestro hermano Branham, todo lo 
que él habló, no ha caído en tierra.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren lo que nos dice aquí el doctor 
William Soto:

SUJETÁNDONOS AL ORDEN DE DIOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 31 de mayo de 2003
(Cuarta actividad)
Ciudad de México, México
 Ahora, después de los diferentes ángeles mensajeros, 
el séptimo ángel mensajero también vio que había una 
posición importante, y que si él la lograba agarrar, el 
pueblo hebreo se convertiría a Cristo bajo el ministerio 
del reverendo William Branham.
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 ¿O usted cree que él quería ir a Israel de paseo? Él 
ya tenía todo listo: “Yo voy allá y predico, y llamo a los 
líderes, y el Espíritu Santo comienza a discernir a través 
de mí, y van a creer entonces”. Pero el Espíritu Santo le 
dijo: “No vayas. No es el tiempo. Y tiene que ser conforme 
a la Escritura; la maldad de los gentiles todavía no ha…”7.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje “LAS SETENTA 
SEMANAS DE DANIEL”8, predicado por el reverendo William 
Branham, nos dice en la página 36 (que es la página 39 al 40 
de	ese	otro	libro;	si	lo	confirman…;	porque	esta	versión	es	la	36,	
pero la de ustedes debe ser la 39), nos dice…, es el párrafo 150 
(¿ah? 39, la 39 al 40) [PÁG. 40 - LGCC]:

 157. Israel regresando a su patria, Israel… Permítanme 
decir esto. ¡Ahora vigile! Pienso que no están grabando 
esto. Permítame decir esto: La misma hora en que Israel 
llegue a ser una nación… la razón por la que yo siempre 
he creído —ante mi clase aquí— que había algo en lo 
que yo tendría una parte antes de que muera, en traer 
de nuevo a Israel al Señor ([JBP] y él escribe ahí): [WSS] 
«Hno. Branham tendría una parte en traer de nuevo a 
Israel»; porque cuando… La misma hora, por la carta 

Panamericana, que Israel fue declarada una nación por 
primera vez en dos mil años, desde que ellos han estado 

7 [Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Págs. 41-42, párrs. 160-164 (LGCC)]
8 [Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 40, párrs. 157-165 (LGCC)]
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desparramados (no siendo un pueblo), eso fue a esa misma 
hora, exactamente a esa hora, que el Ángel del Señor me 
encontró allá y me envió con el Evangelio. La mismísima 
cosa – 7 de mayo de 1946.
 158. Ahora, entonces otra cosa más que me da para 
saber eso, es “restaurando los corazones de los hijos a 
los padres, y los corazones de los padres a los hijos” –el 
Mensaje. Note Malaquías 4 (no el 3), el 4.
 159. Otra cosa, cuando Billy (mi hijo) y yo, y el 
hermano Ern Baxter, estábamos en camino a Palestina, 
después que encontramos a los judíos en casa del hermano 
Arganbright, y ellos vieron la reunión… Lewi Pethrus 
había enviado estas Biblias allá, y él dijo: “Estos judíos 
vinieron, dijeron: ‘Si usted llamara a un grupo de los 
líderes de Israel, quiero decir, no a estos nuevos rabinos 
con todas sus ceremonias, sino que llama a los genuinos 
israelitas juntos… Y hemos leído este Nuevo Testamento, 
y sabemos que cuando el Mesías venga, Él nos dirá estas 
cosas, como la mujer en Samaria. Sabemos que Moisés 
dijo que nuestro Mesías sería un profeta’. Y cuando usted 
pueda decirles y mostrarles por las Escrituras que (en la 

cual entraremos en el mensaje de esta noche) 
– que ellos tuvieron que ser cortados y sus 
corazones oscurecidos para que el tiempo de 
los gentiles viniera ([JBP] y él escribe allí): [WSS] 
«para entrar los gentiles», para que tuviéramos 
un tiempo de reconciliación para los gentiles, y 
sus corazones fueron endurecidos exactamente 
tal como fue en el tiempo de José ([JBP] y 

escribe a la izquierda ahí): [WSS] «José» y así; y entonces 
traer a estos judíos a un lugar, y llamar a estos hombres 
de esa audiencia justamente como usted hace con estos 
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gentiles aquí, por la inspiración del Espíritu, porque ellos 
dijeron: ‘Si este Jesús, si Él es el Mesías y sus palabras 
son verdaderas, entonces Él no está muerto, Él está vivo. 
Y si Él está vivo, Él prometió estar en Sus siervos, los 
discípulos. Y si podemos ver que Él hace una señal de 
profeta, entonces creeremos que Él es el Mesías…’”. ¡Qué 
cosa perfecta, exactamente correcta! Entonces ¿qué haría 
eso? Una nación sería nacida en un día entre los líderes.

[JBP] Ahora, recuerden que él nos había dicho que ellos lo van 
a ver entre los gentiles. Pero recuerden que todo se cumple 
en una forma progresiva, y se cumplen momentos y actos en 
donde luego se abre ya esa etapa y comienza Dios a obrar.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en la página 22, párrafo 176, 
ahí nos dice el reverendo William Branham [Citas]:

 1769 - “[729] Y allí están esos Dos Testigos.
 730 Y cuando ellos atormenten al mundo con sus 
predicaciones, y reúnan otra vez a los judíos, trayéndolos 
a arrepentimiento, trayéndolos otra vez a que crean… 
cuando vean a Jesucristo viniendo por la Novia, ellos 
dirán: ‘Mirad, este es el Dios a quien esperábamos. ¡Este 
es Él!’. Pero Él no viene por ellos, viene por Su Novia. Y 
Su Novia…
 731 Cuando José fue a Egipto, él no llevó a sus 

9 [Cita 176: 57-1006 “Preguntas y respuestas sobre Hebreos #3”, 
párrs. 729-734] [Compilación, pág. 123] [Estudio Bíblico #245, 2022/
oct/09 (domingo), págs. 33-34 (f), págs. 131-132 (T2) / Estudio Bíblico 
#335, 2023/ago/20 (domingo), págs. 11-12 (f), págs. 207-208 (T3) / 
Estudio “La Edad Judía”, 2023/sep/02 (sábado), págs. 63-64 (f), págs. 
89-90 (T1)]
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hermanos con él, pero él tenía su novia allí. Cuando se dio 
a conocer a sus hermanos, no había nadie presente. Está 
exactamente bien. Y cuando se dé Él mismo a conocer 
a estos judíos, no va a haber nadie allí, solo los judíos. 
Allí están esos que mataron a José, parados allí. Y dijo: 
‘Bueno, yo soy José, vuestro hermano’…”.

[JBP] Esta semana que viene, la Escritura…, porque siempre 
tienen una Escritura para leer, el pueblo hebreo; y es cuando 
José fue a sus hermanos cuando tenía 17 años. Y tienen otra 
Escritura más.
 Pero vean, en el 2016 él les había dicho a unas personas 
que me iban a dar un título, y les dijo: [WSS] “Dile que él tiene 
25 años en el ministerio”; lo colocó desde los 17 años. O sea, 
cuando yo tenía 17 años, ese Ángel estaba mostrando algo allí, 
en ese año 1991.
 Ahora, vamos a seguir aquí:

 176 - “[731] Allí están esos que mataron a José, parados 
allí. Y dijo: ‘Bueno, yo soy José, vuestro hermano’, y lloró.
 732 Y dijeron: ‘Ahora sabemos que estamos expuestos a 
ello, porque lo matamos’.
 733 La misma cosa, esos judíos van a tener el gran 
tiempo de batalla antes de la Venida, ahora, de la 
persecución corriéndolos otra vez a la patria natal. Los 
lleva a ellos como un montón de ovejas otra vez al monte 
Carmelo allá.
 734 Cuando el Señor Jesucristo venga por Su Novia, 
y ellos lo vean a Él, ellos dirán: ‘Ese es el que hemos 
esperado, allí está Él’. Él se levantará con sanidad en Sus 
Alas”.
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[JBP] ¿Por qué con sanidad en Sus Alas? Porque ese que ellos 
están esperando viene con el ministerio de Moisés y de Elías.
 Ahora, vean ustedes cómo ellos ya lo conocían, porque 
fueron unas cuantas veces allá al palacio en donde estaba José 
en Egipto; y luego fue que él se les reveló.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, seguimos aquí en la página 40 de 
“LAS SETENTA SEMANAS DE DANIEL”; dice [PÁG. 41 - 
LGCC]:

 [159]. Una nación sería nacida en un día entre los 
líderes. Cada uno de ellos diría: “Sabemos eso”. Cuando 
ese Rabino diga eso, eso lo establece. Una nación nacería 
en un día. Israel nacería en un día.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Día 8vo, nacerá una nación».

 160. Y yo estaba en camino, y me detuve en El Cairo, 
Egipto, con el boleto en mi mano y quince o veinte minutos 
antes de hacerse la llamada. Ellos estaban por llamar.

[JBP] Ahora, estuve viendo que El Cairo y aquí en Kigali, y 
Durban, están en la misma línea; o sea, que estamos en el 
centro. Kigali es… dicen que aquí, este lugar, es el corazón 
del África. O sea que he venido a hablarle al corazón; porque 
estamos de corazón a corazón.
 Ahora miren, nuestro hermano Branham en El Cairo, ya con 
su boleto en la mano para ir a Israel…, ¿por qué le permitió 
ir hasta allí?, tener toda esa preparación, de boletos y todo, 
una logística tremenda; y después, estando ya para abordar, lo 
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manda a regresar.
 Ahora miren, él dice:

 [160]. Y yo caminé bajando para ver un trozo de ébano 
con – un pequeño elefante hecho de ébano con un – 
de un colmillo de marfil. Yo iba a enviarlo a un doctor 
amigo mío, doctor Sam Adair, para un pisapapeles. Y yo 
estaba mirándolo, y algo me dijo: “Esta 
no es todavía la hora. Quédate fuera de 
Palestina” ([JBP] ahí escribe a la derecha): 
[WSS] «La hora para Israel». Así que pensé: “¿Seré yo 
mismo pensando eso?”. Y yo proseguí.
 161. Algo me dijo ([JBP] vean, Dios hablándole ahí al 
profeta): “Esta no es la hora”.
 162. Me fui detrás del hangar, y levanté mi cabeza a Dios, 
y dije: “Dios, ¿eso eras Tú que me estabas hablando?”.

[JBP] ¿Ven lo que tiene que hacer una persona cuando ve o 
siente que Dios le está hablando? Ir a la presencia de Dios y 
decirle: “Señor, si eres Tú: ayúdame, guíame, a hacer el paso 
correcto”.

 163. Él dijo: “Esta no es la hora, 
quédate fuera de Palestina”.

[JBP] Ahí dibuja una Piedra Angular y la séptima edad, ahí 
donde comienza el párrafo 156: “Esta no es la hora”; y ahí como 
una	flecha	hacia	la	séptima	edad.

 [163]. “Este no es el tiempo”. Entonces tomé mi boleto 
y lo cambié, y me fui de allí a través de Roma, regresé a 
Lisboa, Portugal, y de allí volví a los Estados Unidos.
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 164. La hora no era todavía. La iniquidad de los gentiles 
no ha sido llenada todavía, justamente hasta el borde de la 
copa; pero algún día eso sucederá, y Dios enviará a alguien 
allá, eso es un profeta ([JBP] y 
él escribe): [WSS] «Moisés y 
Elías»…

[JBP] “Porque no hará nada el Señor, sin que antes revele Sus 
secretos a Sus siervos los profetas”. Amós, capítulo 3, verso 7.

 [164]. … y les probará a ellos… Confío que Dios 
lo levantará pronto, cualquiera que este sea, que lo 
levantará pronto ([JBP] o sea, cualquiera que sea ¿quién? 
Ese instrumento, ese velo de carne). Yo creo que eso tiene 
que venir. Por eso es que estamos estudiando esto, porque 
estamos tan cerca. 

[JBP] En la página 30 del libro de Las Edades él nos habló que 
[WMB] así como Pedro y Pablo trajeron el Evangelio a los gentiles 
por medio de los ministerios de Moisés y Elías; los cuales ellos 
estaban	 representando,	 tipificando:	 el	Evangelio	 regresaría	 al	
pueblo hebreo, y dice que [WMB] el rapto acontecerá10. Por lo 
tanto, algo tiene que ocurrir primero con el pueblo hebreo antes 
del rapto, y también con el grupo del hermano Branham.
 Porque hay un pueblo, hay un grupo de escogidos, creyentes 
del Mensaje del hermano Branham, que subirán a la Edad de la 
Piedra Angular, y serán transformados y raptados también. Hay 
un grupo y hay un número; y ese número yo lo sé.
 Porque, vean ustedes, todo eso está entre líneas. La 
apertura del Cuarto Sello contiene ese misterio; y la apertura, por 
consiguiente, de ese ministerio mesiánico, cuando es abierto a 

10 Las Edades, pág. 30, párr. 109
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la Iglesia —que es el Séptimo Sello: la Venida del Señor para la 
Iglesia-Novia, y la Séptima Trompeta para el pueblo hebreo, que 
es Moisés y Elías—: ellos vienen con una comisión: de sellar 
tanto a la Novia como a los 144.000.
 Ahora, ¿de qué grupo es usted? Porque vean ustedes 
que hay un grupo que es seleccionado como la Novia. Pero 
recuerden que las tribus perdidas, fueron esparcidas esas diez 
tribus del norte, y la mayoría está en medio del cristianismo; y 
las dos tribus del sur: la tribu de Judá y de Benjamín, esas —en 
su mayoría— están en Israel; aunque también hay personas 
pertenecientes a las tribus del norte allí.
 Ahora, si hay un número de escogidos entre los judíos, los 
hebreos, 144.000; hay un grupo, un número, que han subido (y 
los que no subirán también) de la séptima edad a la Edad de la 
Piedra Angular, creyentes del Mensaje del hermano Branham, 
hay un número ahí; y hay un número también de los escogidos 
que entraron de lleno a la Edad de la Piedra Angular.
 Por consiguiente, la Iglesia-Novia, juntando esos dos 
grupos, viene a ser la Iglesia-Novia, en donde hay un número: 
hay un número en los 144.000, y hay un número de la Novia.
 Usted, dele gracias a Dios que usted es parte de ese 
número. O sea, [WSS] “si es uno (nos decía nuestro hermano 
William), yo quiero ser ese uno”11. O sea que no se preocupe, 
que usted está ahí, en ese número.
 ¿Qué lo hace a usted tan seguro de eso? Porque usted cree 
esa promesa, y usted cree esa Palabra, y porque usted está 
aquí en este día. Y los que no han podido llegar, que están a 
distancias lejanas, por alguna situación no han podido venir: a 

11 2012-09-23 “La Fiesta de las Trompetas”: [WSS] ¿Y qué si fueran 
ocho en nuestro tiempo? ¿Qué usted diría? Cada uno siendo un creyente 
firme, dice: “Yo soy uno de ellos; si son ocho solamente, pues yo soy uno 
de ellos”.
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usted	 también	me	estoy	 refiriendo;	 todos	 los	que	están	en	el	
África creyentes del Mensaje.
 Ahora, sigue diciendo [“LAS SETENTA SEMANAS DE 
DANIEL”] [PÁG. 42 - LGCC]:

 165. Y recuerde, en el mismo minuto que los 
judíos reciban a Cristo, la Iglesia gentil se ha 
ido. Entonces los gentiles tienen las plagas 
derramadas sobre ellos –la tribulación.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «Plagas», a la izquierda.

Y también hacia arriba, ahí a la izquierda, escribe: 
[WSS] «Moisés a los judíos».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, todo esto estaría ocurriendo antes de 
comenzar la gran tribulación; como nos dice en la página 358 
del libro de Los Sellos en español; nos dice…, vamos a ver aquí. 
Libro de Los Sellos, página 358 a la 359, dice:

 140. Fíjense que con el tiempo Jacob comenzó a sentir 
el anhelo de regresar a su tierra. Así es también con Israel. 
Jacob significa Israel, porque su nombre fue cambiado. Él 
salió y obtuvo todo el dinero posible por medio del robo, 
la mentira y de otras maneras, porque a él no le importaba 
de dónde venía, ni de quién era. Pero luego comenzó a 
regresar a su tierra porque tenía ese anhelo, y en el camino 
se encontró con Dios, y su nombre fue cambiado. Pero 
en ese tiempo él estaba muy preocupado porque temía a 
Esaú, quien le estaba persiguiendo.
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[JBP] Ahora, recuerden, Esaú, eso es Roma12, Edom; Esaú es 
también representado en la bestia, en el hombre de pecado, el 
anticristo.

 [140]. Y fíjense en el dinero, 
igual como será en este día 
cuando los judíos hagan pacto 
financiero con Roma.

[JBP] Ahí encima escribe: [WSS] «El pacto con Roma».

 141. Ahora, Esaú no tenía necesidad del dinero de Jacob, 
como tampoco lo necesita Roma, porque Roma tiene las 
riquezas del mundo en sus manos. Pero hallamos que en 
aquella ocasión cuando todavía era Jacob, se encontró con 
Dios, y estaba pasando por ese tiempo de tribulación ([JBP] 
ahí escribe): [WSS] 
«por Mussolini, Stalin 
y Hitler», entonces Jacob echó mano a algo que era real. 
Hubo un Ángel que 
bajó del Cielo ([JBP] 
ahora, escribe arriba, en el margen arriba): [WSS] «El Ángel 
= Moisés y Elías», y Jacob mantuvo sus brazos alrededor 
del Ángel, y allí se mantuvo. Este Ángel le dijo: “Tengo 
que irme, ya está amaneciendo”. 
Hermano: ¡El Día está por 
aparecer, está por llegar!

[JBP] Y arriba escribe: [WSS] «7mo milenio».

12 Estudio Bíblico #403, 2024/abr/14-2 (domingo), pág. 23 (f), pág. 
253 (T2): [WSS] «Esaú — Roma / denominación».
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[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “DEJANDO ESCAPAR LA 
PRESIÓN”13, predicado por el reverendo William Branham, nos 
dice en este mensaje… (vamos a detenernos un momentito allí 
del libro de Los Sellos). Nuestro hermano Branham relata aquí 
en una ocasión que estaba acá en el África; y él nos dice:

 59 Una vez yo estaba en África, y estaba observando 
a una oveja comiendo. Era un cordero, oh, una oveja 
de mediana edad. Y el amiguito estaba comiendo muy 
pacíficamente; y de pronto se puso impaciente. Y él tomaba 
un bocado, miraba alrededor, tomaba otro bocado, cuando 
estaba tranquilo. Yo lo estaba observando, y él parecía 
muy calmado. Pensé: “¡Qué paz hay allá! Miren a ese 
amiguito”. El pastor que los había estado observando 
había ido al corral, se había regresado; un nativo de 
color.

[JBP] O sea, había dejado la ovejita por allí y había salido al 
corral un momento; nuestro hermano Branham observando 
todo eso.

 60 Y yo observaba a este amiguito. Y después de un 
momento se puso nervioso. Pensé: “¿Qué sucede con este 
amiguito?”. Desde luego, yo lo estaba observando ([JBP] 
y él escribe): [WSS] «(desde la 6ta dimensión)»…

[JBP]	 ¿Desde	 dónde	 lo	 estaba	 observando?	 Desde	 la	 sexta	
dimensión. ¿Desde dónde nos está viendo el hermano Branham 
hoy?	Desde	la	sexta	dimensión.	Y	miren,	él	dice:

13 [62-0513E “Dejando escapar la presión”, párrs. 59-63] [Estudio 
Bíblico #258, 2022/nov/25 (viernes), págs. 42-44 (f), págs. 110-112 (T4)]
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 [60] … yo lo estaba observando a través de binoculares 
([JBP] y él escribe allí): [WSS] «(Moisés y Elías)».

[JBP]	O	sea	que	en	este	tiempo	final,	y	más	en	específico	hoy:	
Dios está mirando al pueblo africano a través de esos ministerios 
de Moisés y Elías.
 Por lo tanto: [WMB] “Cuando esa persecución venga (dice 
el hermano Branham) no te asustes; hay una Luz que se llevará 
a la Iglesia, la raptará”14. Eso está en el libro de Citas.
 Ahora miren, dice:

 [60] Y se puso tan nervioso que miraba hacia este lado 
y hacia allá. Empezó a balar, no sabía qué hacer.

[JBP]	Vean,	como	Israel	ha	estado	también	en	este	tiempo	final.	
Ahora tiene ataques por siete frentes, y hasta uno más se ha 
anexado,	 frentes	 de	 guerra;	 y	 está	 todo	 tembloroso.	 Pero	 el	
Dios de Israel está con ellos, y nunca los desamparará.

 [60] Empezó a balar, no sabía qué hacer. Pensé: “Bueno, 
¿qué hizo que el amiguito se pusiera tan sobresaltado de 
momento?”.
 61 Ahora, él estaba pastando en un pequeño campo. 
Pero yo noté que allá atrás algo se levantaba y se bajaba 
otra vez, como a media milla de él. Bien escondido en la 
maleza un león se deslizaba [acechaba].

14 [Citas, pág. 119, párr. 1054: 63-1229M “Hay un Hombre aquí que 
puede encender la Luz”, párr. 279] [Compilación, pág. 86]
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[JBP]	Recuerden	que	en	este	 tiempo	final	el	enemigo	vendrá	
como león rugiente, buscando a quién devorar15. Pero ¿quién lo 
identificó?	El	ministerio	de	Elías:	lo	vio	entre	la	maleza…
 ¿Recuerdan la cita que en un Estudio hablamos?, ¿cómo 
ese rastro de la serpiente, cómo venía deslizándose entre la 
maleza?; pero luego quedó destapada en el camino, y fue 
identificada16. Ahora, Elías sabía el peligro que venía.

 [61] Y esa criaturita, algo en ella se estaba acumulando, 
a tal punto que sabía que en algún lugar había peligro. Él 
no podía verlo; pero el león había percibido el olor de la 
oveja, y tenía que darse prisa para atraparlo, antes que el 
pastor lo atrapara a él y lo echara fuera.
 62 Así, observándolo, la tensión se había acumulado. 
Y en la distancia, este león se estaba acercando muy 
sutilmente. Y aun la oveja no podía ver al león, pero había 
algo dentro de ella que le decía 
que el peligro estaba a la mano.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Peligro a la mano».

 63 Y esa es la forma en que es hoy: hay algo dentro de 
la gente que les hace saber que algo está por suceder. Lo 
sabemos. Los cristianos lo saben ([JBP] como Israel allí…, 
en lo que estamos leyendo, que vamos a continuar, del libro 
de Los Sellos); el mundo lo sabe; el borracho lo sabe; el 
que apuesta lo sabe; el comerciante, los Gobiernos, las 
Naciones Unidas ([JBP] o sea, la ONU), todos saben que 

15 1 Pedro 5:8
16 [Citas, pág. 60, párr. 527 (526 antigua revisión): 61-1210 “Paradoja”, 
párrs. 57-61, 64-73, 77] [Compilación, págs. 253-255] [Estudio Bíblico 
#428, 2024/jul/12 (viernes), págs. 24-39 (f), págs. 38-53 (T2)]
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algo está por suceder. Esto ha formado una tensión.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, aquí el pueblo hebreo, cuando 
ven… Vamos a ver, dice… Página 359 [Los Sellos]:

 142. Pero Jacob dijo: “¡No te voy a dejar ir si no me 
bendices! No puedes partir, yo me voy a quedar contigo. 
Yo quiero que venga un cambio a mi situación”. Esos son 
los 144.000, los ganadores de dinero que han sido tan 
deshonestos con las finanzas; pero cuando ellos por fin 
ven la cosa verdadera y la posibilidad de agarrarse de ello, 
allí estarán Moisés y Elías.

[JBP] O sea, así como Jacob se agarró del Ángel y no lo soltaba, 
así el pueblo hebreo agarrará a ese instrumento y no lo querrán 
soltar. Ellos creen a sus profetas.

 [142]. ¡Amén! Ellos también lucharán con Dios hasta 
que los 144.000 de las doce tribus de Israel sean llamados 
y sacados fuera.
 143. Eso sucede 
justamente antes de 
comenzar la tribulación.

[JBP] Ahí encima escribe:
[WSS] «Apoc. 10:1-7; Lucas 17:30».

Y hacia arriba a la derecha escribe: 
[WSS] «Antes de la tribulación».
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 [143]. ¡Cuán hermoso! Estos dos profetas predicarán 
como Juan el Bautista, y les dirán: “El Reino de los 
Cielos está a la mano. ¡ISRAEL, ARREPIÉNTANSE!”. 
¿Arrepiéntanse de qué? “Arrepiéntanse de sus pecados y 
de su incredulidad, y regresen a Dios”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, nos sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William, en el mensaje que estamos leyendo: 
“SUJETÁNDONOS AL ORDEN DE DIOS”:

 [WSS] Así que después de estar tan cerca ([JBP] o sea, 
el hermano Branham), allá en El Cairo, para tomar el avión 
para Israel, tuvo que regresarse. Si él llegaba a ir a Israel, 
lo primero es que no podía tener éxito, porque no tenía el 
ministerio de Elías en su quinta manifestación, y no tenía 
el ministerio de Moisés en su segunda manifestación.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 358, nos dice (ahí en el 
párrafo anterior, a la mitad de página, dice) [Los Sellos]:

 138. Todas están dirigidas en esa dirección. Pero 
solamente los que tienen sus nombres en el Libro de 

la Vida oirán cuando Dios les llame: 
“Mis ovejas oyen mi Voz”. Lo único 
que tenemos que hacer es efectuar el 
llamado de la oveja ([JBP] y él escribe 
a la izquierda): [WSS] «Mis ovejas 
/ Los 7 Truenos, el 7mo Sello», del 
cual los cabritos no conocen nada. 
Fíjense bien cuál es el llamado de las 
ovejas: “Mis ovejas oyen mi Voz”. 
¿Por qué? ¿Qué es una voz? Una voz 



Estudio Bíblico #473102

es una señal espiritual. Dios le dijo a Moisés: “Si no oyen 
la voz de la primera señal, acontecerá que sí oirán la voz 
de la segunda señal. Mis ovejas oyen mi voz”.

[JBP] Y él escribe a la derecha hacia arriba:
[WSS] «La primera señal — Elías.
La 2da señal — Moisés y Elías».

Y ahí también abajo, en ese mismo párrafo, vuelve a escribir lo 
mismo:
[WSS] «Primer señal — Elías.
Segunda señal — Moisés y Elías».

[Dr. José B. Pérez] En este libro de “LAS SETENTA SEMANAS 
DE DANIEL”17, también nos habla allí, en la página 120 (que 
es la página 139 a 140 de la otra versión), nos dice [PÁG. 138 
- LGCC]:

 157. Ahora, usted recuerda cuando los judíos estaban 
retornando de nuevo, esos judíos de las otras naciones; y 
la revista Look dio el artículo de eso. Yo leí un recorte de 
algún periódico, alguna revista religiosa, que cuando ellos 
– esos aviones bajaron allá para recoger a estos judíos 
por allá abajo en Irán… Yo no sé dónde era que estaban, 
todos ellos estaban esparcidos… Ahora, estos son los 
verdaderos judíos, esos que nunca tuvieron oportunidad. 

17 [Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0806 “Las Setenta Semanas de 
Daniel”. Pág. 138, párrs. 157-160 (LGCC)]
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Ahora, hermano, allí están sus 144.000. Cuando lleguemos 
a Revelación 11 usted los verá.

[JBP] ¿Por qué dice “cuando lleguemos a Revelación 11”? 
Porque eso corresponde a los ministerios de Moisés y Elías. 
Revelación, o sea, el Apocalipsis.

 [157]. Él dijo: “Hay doce tribus de Gad, doce tribus 
de Aser, doce tribus de Rubén, doce 
tribus…”. ¿Y dónde estaban todos 
ellos parados? Sobre el Monte Sinaí 
([JBP] ahí a la derecha escribe): [WSS] 
«Apoc. 7:2, 14:1». Judíos – de nuevo 
en la patria. Allí estaban. Ellos eran 
los que no estaban en este grupo de estafadores de 
Wall Street. ¡No, señor! Esos eran los genuinos 
judíos.

[JBP] Ahí escribe, a la izquierda hacia arriba: [WSS] «Los 
144.000 sobre el Monte Sinaí».

 158. Y cuando este viejo rabino se paró allí afuera y 
vio a este aeroplano aterrizar… esos judíos —usted lo ha 
leído en la revista— todavía estaban arando con arados 
de madera. Y cuando vieron esa cosa bajar allí, ellos no 
querían acercarse. Ese viejo rabino se paró allí y dijo: 
“Recuerden, nuestro profeta dijo que cuando regresemos 
a nuestra patria, seremos llevados de nuevo sobre las alas 
de una águila”.

Naciones están desmoronándose,
Israel está despertando;

Las señales que los profetas predijeron…
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 159. Estamos entrando – estamos por entrar en esa 
séptima semana para ellos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, recuerden que él había dicho que no 
fallaría ni un minuto: página 23 de este libro de “LAS SETENTA 
SEMANAS DE DANIEL”18 - 23 o 24. Vamos a ver allí, donde él 
dice que “no fallará ni por un minuto”. Si lo encuentran por allí… 
La 29 (de aquí en este es la 26) [PÁG. 29 - LGCC]:

 111. Ahora, ¿entienden ustedes, clase? Si podemos 
descubrir lo que son estas setenta semanas, sabremos cuándo 
es la consumación. ¡Oh, vaya! Dios, ayúdanos 
para saberlo. Eso nos lo dice exactamente en 
algún lugar en estas páginas; exactamente 
desde ese tiempo hasta este tiempo, hasta la 
consumación; y eso no errará ni un minuto. 
¡Cuán grande es la Palabra de Dios!

[JBP] Él escribe allí: [WSS] «Eso no fallará».

[JBP] Recuerden que Dios lidia con los gentiles el mismo tiempo 
que Él lidió con Israel: 1954 años. Vamos, más adelante, a leer 
una parte allí, donde él escribe: [WSS] «Los últimos 3 años y 
medio de los 1954 años».
 Pero 1954 años, si usted lo coloca desde la fecha del año 
70, de la destrucción del templo allá en Israel, ahí le da cierto 
número; y luego, del 71 - 72… O sea, hay un lapso de tiempo 
ahí, sumando luego esos 1954 años.
 Ahora, ¿dónde nos encontramos hoy? Estamos más cerca 
de lo que nos podemos imaginar.

18 [Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 29, párr. 111 (LGCC)]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo en la página 139 donde 
nos detuvimos (aquí es la 120) [“LAS SETENTA SEMANAS DE 
DANIEL”]:

 160. Pienso en mí mismo parado allí fuera 
cuando el hermano Pethrus les envió esos 
pequeños Nuevos Testamentos y ellos los leyeron. 
Ellos dijeron: “Bien, si este es el Mesías, deje que 
él – déjenos ver que Él haga la señal de profeta; 
si Él no está muerto, Él está vivo”. Ellos dijeron: 
“Si Él resucitó otra vez, Él vive en Su Iglesia; 
déjenos ver que Él haga la señal del profeta, y le 
creeremos”. Los judíos siempre creen eso. Ellos 
saben que el Mesías iba a ser un profeta.

[JBP] Y él escribe al lado: [WSS] «El profeta = el Mesías».

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren en la página 2-A, párrafo 15, del 
libro de Citas, nos dice el reverendo William Branham [antigua 
revisión]:

 1519 - “[231] Esa es la razón por la cual yo estoy 
orando, esa es la razón por la cual yo estoy clamando a 
Dios: ‘¡Señor, permíteme ir a aquellos judíos! Permíteme 
empezar allá en África, trabajar con algunos de aquellos 
gentiles y mahometanos’”.

19 [Cita 15, pág. 2-A: 54-0103M “Preguntas y Respuestas #1”, párrs. 
231-234, 236] [Compilación, pág. 119, párr. 36] [Estudio Bíblico #349, 
2023/oct/08-2 (domingo), págs. 47-48 (f), págs. 161-162 (T2) / Estudio 
“La Edad de la Adopción”, 2024/ene/13 (sábado), págs. 22-24 (f), págs. 
94-96 (T2) / Estudio Bíblico #426, 2024/jul/05-2 (viernes), págs. 17-20 
(f), págs. 71-74 (T1)]
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[JBP] Dios me ha permitido en mi ministerio, antes de ir a Israel, 
comenzar en África, comenzar con ustedes. Dios cumpliendo 
Su Palabra. Es el ministerio de Elías recorriendo ese camino 
ministerial nuevamente.

 15 - “[231] ‘Y permíteme ir aquí a India y tratar de 
producir y mostrarles a ellos al real Señor Jesucristo con 
Su poder, Sus milagros, Su bautismo, todas las cosas, y al 
Espíritu Santo’. Entonces cuando lleguemos a Jerusalén…
 232 Hermano Beeler, de esto será que usted estaba 

preguntando. Cuando yo llegue 
a Jerusalén y me pare allí y 
diga: ‘Ahora, si Jesús es el Hijo 

de Dios que se levantó de los muertos, Él sabe las 
cosas tal como lo hizo allá en el principio, Él puede 
producir la misma vida que tuvo allá. Y si Él lo hace, 
¿lo aceptarán ustedes como su Salvador personal?’. 
Y entonces mostrar que Dios con Su gran poder y 
cosas de Su poder resurrectivo está con nosotros.
 233 Entonces cuando ellos hagan eso, decir: ‘Ahora, 
ustedes que lo han recibido a Él como su Salvador 
personal…’. Yo espero que allí haya miles de ellos. 
Diré: ‘¡El mismo Espíritu Santo que cayó el Día de 
Pentecostés está aquí mismo para ustedes!’.
 234 Y el poder del Evangelio volverá a los judíos en 
ese tiempo. Entonces allí habrá un avivamiento entre 
aquellos judíos que llevarán miles y decenas de miles 
y… 144.000 al Reino de Dios, serán sellados por el 
Ángel…”.

[JBP] “Por el Ángel sellador”. Acá en esa versión, en el libro, 
dice:
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 [234] … por el Ángel sellador.

Y ahí escribe encima: [WSS] «Moisés».

Y a la derecha hacia arriba escribe: 
[WSS] «Moisés y Elías, y los 144.000».

Donde dice: “Cuando yo llegue a Jerusalén y me pare allí”, ahí 
dibuja una Estrella de David a la izquierda.

[JBP]	Vean,	él	siempre	marcaba	e	 identificaba	 la	 labor	de	 los	
Dos Olivos con una Estrella de David; porque él dice que la 
Estrella de David, en el mensaje “SEÑORES, ¿ES ESTE EL 
TIEMPO?”20,	que	es	la	señal	del	fin	del	tiempo.	O	sea,	la	señal	
del	fin	del	tiempo	es	el	instrumento	en	el	cual	esos	ministerios	
estaría Dios operando; porque la señal más grande que Dios 
tiene en el planeta Tierra, en cada edad y en cada dispensación: 
es un profeta.

 15 - “236 Y allí mismo, tan pronto como el Ángel 
empiece a sellar a esos 144.000, la puerta de la 
Iglesia gentil es cerrada y los judíos llevan el Espíritu 
Santo a los judíos. ¡Y ellos tendrán un avivamiento 
que barrerá al mundo entero! ¡Aleluya! Y el poder 
de Dios será manifestado entre los judíos”.

[JBP] Ahí a la izquierda también escribe: 
[WSS] «Apoc. 7:2, 11:3-7, 14:1».

20 [62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo, acá en el libro de 
“LAS SETENTA SEMANAS DE DANIEL”21 [PÁG. 139 - LGCC]:

 161. Y cuando me paré allí en la casa del hermano 
Arganbright ese día, en ese lugar con esos judíos parados 
allí, dijeron: “Ven a nuestro lugar – nuestro pueblo”.
 162. Y dije: “Seguro, me daría gusto ir”. Simplemente 
hice una decisión demasiado rápida. Llegué a El Cairo, 
Egipto. (…) Entonces cuando llegamos allá y yo tenía mi 
boleto para ir a Israel, ellos me iban a encontrar allí. Yo 
dije: “Vayan y reúnan unos cuantos miles de los líderes. 
Tráiganlos por acá a algún valle, y veremos si Él todavía 
es profeta o no. (Amén). Pues veamos lo que Él hará”. Oh, 
eso estaba en sus manos. Eso es lo que ellos querían. Si 
ellos podían ver eso, ellos lo creerían.
 163. Entonces ¿qué hice yo? Llegué allí a El Cairo y 
ya iba para allá, ya tenía mi boleto, faltaban cerca de 20 
minutos para la llamada.

[JBP] Faltaban 20 minutos para la llamada. Recuerden que 
la media hora de silencio y en la media hora de silencio está 
contenido	todo	ese	misterio	del	Séptimo	Sello	y	del	Sexto	Sello.	
O sea que lo que no se cumplió en el hermano Branham, no se 
cumplió porque no estaba en el tiempo asignado por Dios, ni 
tampoco tenía el ministerio correspondiente.

 [163]. Algo dijo: “No ahora. La copa de la iniquidad de 
los gentiles no está llena todavía. La copa del amorreo no 
ha sido llenada. ¡Quédate fuera de allí!”. Yo pensé que 
quizás me había imaginado eso, y salí detrás del hangar 

21 [Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0806 “Las Setenta Semanas de 
Daniel”. Pág. 139, párrs. 161-163 (LGCC)]
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y oré. Dijo: “Quédate fuera de allí ahora”. Entonces tomé 
mi boleto y me fui a otro lugar. No fui porque la hora no 
era todavía.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que sigue diciendo nuestro 
hermano William [(RM) “SUJETÁNDONOS AL ORDEN DE 
DIOS”]:

 [WSS] Por lo tanto, podría lograr muchas personas 
convertidas a Cristo, pero los tenía que colocar en la 
séptima edad; y luego, ahí las denominaciones tratarían 
de agarrarlos y meterlos en sistemas denominacionales.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje 
“RECONOCIENDO EL DÍA Y SU MENSAJE”22, predicado por 
el reverendo William Branham, en la página 21 nos dice:

 100 Balaam nunca reconoció el Ángel hasta que la 
mula habló en lenguas. Balaam no podía reconocer que 
un Ángel estaba en su camino. Era un predicador cegado, 
que no podía reconocer que era Dios el que estaba en 
su camino procurando retenerlo para que no vendiera su 
don, por ningún precio. Cuando la mula habló con voz 
humana, entonces Balaam reconoció que era el Ángel que 
estaba en su camino, procurando guardarle para que no 
hiciera mal.
 101 ¡Oh, denominaciones ciegas! Si Dios puede usar 
una mula, que naturalmente está muda, para hablar en 
una lengua que no conoce, para revelarle a un ministro 

22 [64-0726M “Reconociendo tu día y su Mensaje”, párrs. 100-107] 
[Estudio Bíblico #323, 2023/jul/09 (domingo), págs. 36-38 (f), págs. 160-
162 (T2)]
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que está fuera del camino, ¿no puede Él usar a un hombre 
para hacer la misma cosa? ¡Gente ciega!
 102 Si Acab hubiera reconocido su día, nunca hubiera 
condenado al profeta Micaías con la misma Palabra de 
Dios que le fue prometida.
 103 [En Primera de Reyes, capítulo 22] Acab estuvo 
con Josafat, cuando tenían cuatrocientos profetas allí 
profetizando, [concerniente a la próxima batalla], y 
diciéndole: “¡Sube! Todo está bien. Acab, estás viviendo 
en el pecado. ¡Tú nos has hecho una grande denominación! 
Somos un gran pueblo. Somos un gran ministerio. Somos 
cuatrocientos sacerdotes, o más bien profetas entrenados. 
Somos cuatrocientos, enseñados en la Palabra y la 
teología. Nosotros sabemos todo lo que corresponde”.

 104 Llegó a probarse, sin embargo, 
que no sabían todo. El hombre llamado 
Elías, a quien la generación anterior 
había llamado loco, aquel quien era 
un verdadero profeta de Dios, había 
profetizado: “ASÍ DICE EL SEÑOR: 
‘¡Acab, los perros lamerán tu sangre!’”.
 105 Aquellos sacerdotes, que fueron 
profetas de manufactura humana, creyeron 
tenerlo todo arreglado correctamente. 
Ellos le dijeron: “Padre Acab: ¡Sube, el 
Señor está contigo! Tú tienes la Escritura 
que te respalda, porque Dios dio esto a 
Israel, pertenece a Israel. ¡Anda, sube! El 
Señor está contigo”.
 106 Pero Josafat fue uno que no estaba 
mezclado con el pecado como Acab, y él 
veía las cosas un poco diferente. Él dijo: 
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“¿No hay otro profeta?”.
 107 Acab respondió: “Tenemos uno, pero yo le odio”. 
¿Ve usted lo que Dios estaba haciendo? Él estaba 
separando a Su pueblo otra vez, con un profeta.

[JBP] Y ahí dibuja a la izquierda una Estrella de David.
Y escribe: [WSS] «Dios corta a Su pueblo por profeta».

 [107] Acab dijo: “Le odio. Él no hace nada más que 
condenarme todo el tiempo. Tú sabes que yo soy un 
hombre grande; yo no tendría este seminario si no fuera un 
verdadero creyente. Aquí tengo hombres bien entrenados. 
Yo mismo les envié libros y Biblias y todo, para enseñarles 
esto. Yo sé que son hombres ilustres”.
 Si Acab tan solo hubiera reconocido quién era este 
pobre hombre de apariencia andrajosa, el hijo de Imla, 
parado allí, hablándole: “ASÍ DICE EL SEÑOR”; él 
nunca hubiera cometido aquella equivocación fatal. Sin 
embargo, condenó a Micaías. Él nunca reconoció…

 ¡Oh, pueblo, reconozcan la edad 
en que están viviendo! Mire lo que 
ha sucedido. Mire lo que ha sido 
prometido.

[JBP] Ahí dibuja una Piedra Angular y las edades. “La edad en 
que están viviendo”,	una	flecha	hacia	la	séptima	edad.	Y	“lo que 
está prometido”: hacia la Piedra Angular.

Ahora, vean que si él llega a ir a Israel (nuestro hermano William, 
como	nos	dice),	él	hubiese	tenido	éxito,	pero	los	hubiese	metido	
a la séptima edad.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “SUJETÁNDONOS AL ORDEN DE DIOS”]:

 [WSS] El llamado para el pueblo hebreo está ya 
establecido y no puede ser de otra forma; y Dios no puede 
obrar de una forma diferente a la que ya Él determinó; 
aunque no sea la más atractiva para la gente…

[JBP] O sea: “No; no me gusta ese instrumento. Yo mejor me 
quedo con el anterior, o con el anterior, o con el anterior”.
 O sea, pueden hablar los del grupo de Wesley: “Yo me 
quedo con Wesley”, o “con Lutero”, o… Vean ustedes, muchos 
todavía no han comprendido que estamos en una nueva edad 
y en una nueva dispensación, y aun han dicho: “Yo me quedo 
con el hermano Branham”, o “yo me quedo con el Mensaje del 
hermano Branham. Yo estoy esperando que regrese”.
 Pero vean ustedes que la Iglesia-Novia, cuando comenzó 
en el Día de Pentecostés, fue creciendo de edad en edad; y fue 
enviando Dios un mensajero para cada edad, juntando a los 
escogidos de esa edad; y así ha sido en todas las edades. Y 
cuando Dios se llevó a Su mensajero: cerró ese ojo y abrió otro; 
o sea, trajo otro mensajero; y así ha sido siempre.
	 Y	en	este	tiempo	final	estamos	en	el	tiempo	de	la	Edad	de	
la Piedra Angular, donde no está solamente un ojo, sino los Dos 
Ojos, los Dos Ojos del Cordero; o sea, están los ministerios de 
Moisés y Elías en la Edad de la Piedra Angular.
 Ahora, miren que las personas, cuando desean que Dios 
cumpla algo, o que eso que Dios está prometiendo, cuando 
Dios lo cumpla, que sea a su manera. Es a la manera que Dios 
ya predestinó desde antes de la fundación del mundo.
 Pero el escogido de Dios, eso…, no importa en la forma 
que Dios lo cumpla: ellos están mirando la promesa; y cuando 
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captan, por revelación de lo Alto, que es el Espíritu Santo 
obrando en medio del pueblo cumpliendo las profecías: “Esto 
es lo que yo estaba esperando”. La forma en que lo está 
cumpliendo, aunque parezca que no es alguien que llena las 
calificaciones	para	eso,	usted	dice	como	Dios:	“Este	yo	lo	envío	
porque	llena	Mis	calificaciones”.	¿Y	quién	puede	añadirle	algo	a	
lo que Dios ya ha dicho?
 Entonces el que es de Dios dice: “Pues si Tú lo cumples 
de esa forma, Señor, ¡pues yo lo creo! ¡Yo lo recibo con todo 
mi corazón, con toda mi alma!”, y ahí usted se hace parte 
de esa profecía. Y todo lo correspondiente a lo que trae el 
cumplimiento de esa Palabra, el cual viene en carne humana, 
todas las promesas contenidas ahí: ¡son suyas! Nadie se las 
puede arrebatar de su mano.
 ¿Por qué? Porque ustedes han recibido a aquel que trae el 
cumplimiento de esa profecía, de esas promesas.
 Ahora, él dice [(RM) “SUJETÁNDONOS AL ORDEN DE 
DIOS”]:

 [WSS] … aunque no sea la más atractiva para la gente, 
Dios lo va a hacer como Él ya lo planificó.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, nos habla en “LAS SETENTA 
SEMANAS DE DANIEL”23, en la página 124 de esta versión 
(que sería la 143 y 144 de la versión de ustedes), él dice…, dice 
nuestro hermano Branham [PÁG. 143 - LGCC]:

 177. ¿Qué van a hacer estos dos profetas cuando vengan? 
([JBP]	 Recuerden,	 ahí	 se	 está	 refiriendo	 a	 los	ministerios	 de	
Moisés y Elías). Esta bestia, este príncipe que desparramará 

23 [Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0806 “Las Setenta Semanas de 
Daniel”. Pág. 143, párrs. 177-180 (LGCC)]
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el poder del pueblo santo, ¿qué hará él? Él romperá 
su pacto con ellos después de tres años y medio, 
Él los echará fuera. Ahora, la gente piensa que es 
el comunismo. Eso es porque usted – El Espíritu 
de Dios no ha tratado con usted todavía. No es el 
comunismo; eso es una religión. La Biblia dice 
que sería tan parecido que engañaría a los mismos 
elegidos si fuera posible. Así dijo Jesús. ¿Ve? 
Estamos en lo último.

[JBP] Él escribe allí: [WSS] «El error de los judíos es 
unirse a la Confederación».

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el libro de Citas, en la página 
57, párrafo 494, ahí nos dice:

 49424 - “[178] El Espíritu de 
Elías fuera de esta Iglesia gentil 
solo continuará directamente 
hacia adentro de esa Iglesia judía; irá directamente hacia 
adentro y llamará a Moisés con él”.

[JBP] O sea, de la séptima edad sube a la Edad de la Piedra 
Angular.

24 [Cita 494: Extracto de Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0806 “Las 
Setenta Semanas de Daniel”. Pág. 143, párr. 178 (LGCC)] [Compilación, 
pág. 132] [Estudio Bíblico #293, 2023/mar/26 (domingo), págs. 43-44 
(f), págs. 187-188 (T4) / Estudio Bíblico #310, 2023/may/26-2 (viernes), 
págs. 62-63 (f), págs. 188-189 (T4) / Estudio “La Edad Judía”, 2023/
sep/02 (sábado), págs. 38-39 (f), págs. 64-65 (T1)]
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	 Ahí	dibuja	una	Piedra	Angular	 y	 las	edades,	 y	esa	flecha	
hacia la Piedra Angular.

 494 - “[178] ¡Aleluya! ¿Lo ven ustedes? Y él predicará 
el mismo Mensaje de 
Pentecostés a los judíos 
[WSS] «Año del Jubileo. Lev. 25», los cuales rechazaron 
al Mesías. Amén. ¿Lo ven ustedes? Será el mismo Mensaje 
pentecostal que estos judíos predicarán directamente otra 
vez a ellos”.

[JBP] Y allí escribe encima: 
[WSS] «Moisés y Elías». 
Y donde dice: “el Espíritu de 

Elías” escribe: [WSS] «5to Elías».

Ahí a la izquierda, también hacia arriba, escribe: [WSS] «La 
Edad Judía = Dispensación del Reino y Edad de Piedra 
Angular», o sea, con una Piedrita Angular. Y escribe también: 
[WSS] «La Edad Gentil».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí en “LAS 
SETENTA SEMANAS DE DANIEL” [PÁG. 143 - LGCC]:

 178. Ahora, estos dos profetas, ¿qué harán ellos? Son 
Moisés y Elías. Ellos se levantarán en la escena. Ellos 
le dirán a estos judíos su error. Y de ese grupo de judíos 
que están allí ahora, serán los 144.000 que Dios llamará 
con estos profetas. ¿Qué es eso? El Espíritu de Elías de 
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esta Iglesia gentil justamente continuará 
y entrará en esa Iglesia judía, entrará y 
llamará a Moisés con él. ([JBP] Ese es el 
párrafo que leímos del libro de Citas). ¡Aleluya! 
¿Lo ve usted? Y Él predicará este Mensaje 
de Pentecostés a estos judíos, que ellos 
rechazaron al Mesías. ¡Amén! ¿Ve usted 
eso? Será el mismo Mensaje Pentecostal 
que estos judíos predicarán a ellos. Y ellos 

aborrecerán a estos judíos tanto que los matarán 
([JBP] ahí a la izquierda escribe): [WSS] «Elías y 
Moisés» ([JBP] hacia arriba). ([JBP] Y también a la 
derecha escribe, hacia arriba): [WSS] «el Año 50 del 
Jubileo: Mensaje de Pentecostés». Y ellos serán odiados 
por todas las naciones. Y en la mitad de la semana… 
Y fue porque ellos habían levantado a esos poderosos 
144.000. Ellos tenían el Espíritu Santo, y hermano, usted 
habla acerca de hacer milagros, ellos los hicieron. Ellos 
detuvieron los cielos, y no llovió en los días de su profecía; 
hirieron a la Tierra con plagas cuantas veces quisieron. 
Ellos causaron plagas y todo. Ellos darán a estos romanos 
un camino duro para andar; pero finalmente ellos serán 
muertos.

[JBP] O sea, los ministerios de Moisés y Elías en ese profeta.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, él nos habló, miren, en la misma 
página 57, en el párrafo 499, cuándo es que esto ocurre; porque 
vean ustedes, allí él dice: “Oh”…, en la página - párrafo 499 
[Citas]:
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 49925 - “222 Y, oh, vigile estos tres profetas – o estos 
dos profetas, cuando se levantan aquí. Y en la mitad de la 
semana…”.

[JBP] O sea, a la mitad de la semana. Los tres años y medio que 
le falta para llevar a cabo el Señor en medio del pueblo hebreo, 
que son los últimos tres años y medio de la semana número 
setenta de la profecía de Daniel, vean, esos tres últimos años y 
medio corresponden a la gran tribulación.
 Pero vean ustedes, por eso cuando él en una ocasión dijo: 
[WSS]	 “Si	 supiéramos	 exactamente	 el	 día	 que	 comienza	 la	
gran tribulación, sabríamos el tiempo en que esos ministerios 
comenzarían esa labor de esos tres años y medio en medio de 
la Iglesia”26. Es un tiempo sobrante. O sea…, dice:

25 [Cita 499: Extractos de Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0806 “Las 
Setenta Semanas de Daniel”. Pág. 155, párr. 222 (LGCC)] [Compilación, 
págs. 132-133] [Estudio “La Dispensación del Reino”, 2023/abr/27 
(jueves), págs. 12-13 (f), págs. 84-85 (T4)]
26 1976-08-08 “¿Quién es ese hombre?”: [WSS] Entonces, 
encontramos que en ese ministerio Dios estará operando, obrando por 
tres años y medio, siendo entonces la Palabra a través de carne humana 
obrando.
 Y vemos luego, que después que termina esos tres años y medio: 
muere, porque lo matan, y después empieza la tribulación. ¿Ve usted?
 Así que sabemos, entonces, que antes de empezar la tribulación hay 
una bendición de tres años y medio para Dios obrar a través de Moisés y 
Elías, y ser de beneficio para los escogidos.
 Si supiéramos cuándo empiezan los tres años y medio de la gran 
tribulación, entonces también sabríamos cuándo empezarían o cuándo 
empiezan los tres años y medio del ministerio de Moisés y Elías.
• Estudio Bíblico #218, 2022/jul/08 (viernes), págs. 7-8 (f), págs. 207-208 
(T1) / Estudio “La introducción para la entrada al Milenio”, 2022/jul/19 
(martes), pág. 35 (f), pág. 239 (T2) / Estudio “El Año 50 del Jubileo”, 
2023/sep/09 (sábado), págs. 4-5 (f), págs. 94-95 (T2)
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 499 - “[222] Y en la mitad de la semana son matados 
de esa manera, y entonces comienza la batalla de 
Armagedón, entonces Dios mismo comienza a hablar. 
Entonces Él se para [WSS] 
«Resurrección» y comienza a 
pelear. Esos profetas estarán 
hiriendo la Tierra. Estarán predicando el Nombre de 
Jesucristo. Estarán bautizando en la misma manera. 
Estarán haciendo la misma cosa que los primeros padres 
pentecostales hicieron, y muchos estarán siguiéndolos”.

[JBP] Y ahí, en uno de los escritos:
[WSS] «Moisés y Elías – mueren antes de los 3 ½ años».

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo, en “LAS 
SETENTA SEMANAS DE DANIEL” [PÁG. 144 - LGCC]:

 [178]. Pero recuerde, eso es en la semana setenta; y la 
Iglesia está en la gloria. ¡Amén! Y la Cena de las Bodas 
está efectuándose. ¡Sí!
 179. Ahora, note. Allí es donde la vemos a Ella 
regresando al Templo Milenial aquí en el fin de la Edad 
Judía – los ungidos ([JBP] El Ungido).

[JBP] Vean que en la Ley Él fue el Padre; en la Gracia: el Hijo; en 
la Dispensación del Reino: Espíritu Santo. Él fue Señor; Él fue 
Jesús; Él fue el Cristo. Él con Su Nombre nuevo es el Ungido.
 Ahora, si Dios ha hecho a Jesús: Señor… Ahora:
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 [179]. Aquí Él viene sobre un caballo blanco – aquellos 
le siguieron sobre caballos blancos (caballos – poderes) 
vestidos de blanco, sangre ([JBP] recuerden cuando él le dijo 
en una ocasión: [WMB] “El doctor Moisés”27. Ahora, dice) – o 
vestidura teñida en sangre; escrito 
sobre Él [Sí]: “La Palabra de Dios” 
([JBP] y él escribe): [WSS] «el 
Verbo». Él viene como un poderoso Conquistador (¡sí, 
Señor!) para establecer el Milenio – viniendo al Templo. 
¡Gloria! Allí Él encuentra a esos 144.000.
 180. Ahora, después de esa semana setenta aquí – la 
semana setenta… esto acontece durante esta semana 
setenta. Y en la tres, en medio de esa ([JBP] “y el tres, en 
medio de esa”), él lo rompe, porque él mata a estos dos 
profetas pentecostales (sí, Señor) que hieren la Tierra. 
¡Y muchacho! ([JBP] “¡Muchacho!”, así decimos en Puerto 
Rico: “Muchacho”). Él maldice a esa 
iglesia, y la quema con fuego.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David a la derecha.

¿Quién la maldice? Ese instrumento, en donde el Espíritu Santo 
está operando esos ministerios.

 [180]. Y pues, ella… Hallamos que aun los marineros 
parados allí en su última risa, dirán: “Esa grande e inmortal 
ciudad de Roma, ella viene a su fin en una hora”. Ella fue 
hecha pedazos. Dios sabe cómo hacer las cosas. Y uno de 
los Ángeles miró y dijo: “Pues la sangre de cada mártir en 

27 [55-0114 “Doctor Moisés”] [55-1008 “Los resultados de una 
decisión”, párr. 22 / Estudio “La Gloria del Señor sobre Su Iglesia”, 2024/
feb/24 (sábado), págs. 12-13 (f), págs. 246-247 (T4)]
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Cristo fue hallada en ella”. Por su engaño, saliendo aquí, 
y organizándose, y haciendo toda esta clase de cosas, 
y contaminando a la iglesia, y trajo estas cosas allí, y 
martirizó a los mismos que trataron de defenderla y que 
trataron de sacarlos.

[JBP] Ahora, él escribe allí, hacia arriba a la izquierda:
[WSS] «Roma = Babilonia. Apoc. 18:17-19».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William… O sea, donde venía diciendo [(RM) “SUJETÁNDONOS 
AL ORDEN DE DIOS”]:

 [WSS] … aunque no sea la más atractiva para la gente, 
Dios lo va a hacer como Él ya lo planificó.
 Y ahora, se nos fue nuestro hermano Branham y el 
pueblo hebreo está allí esperando…

[JBP] Y vean, se nos fue nuestro hermano William, y está el 
pueblo hebreo allí esperando.

[Dr. José B. Pérez] Pero miren, nos dice en el libro de Las 
Edades, en la página 365 (que corresponde a la 369 aquí, 
del libro rojo, de estas páginas que corresponden a la 365)… 
Pero	vean	cómo	la	vindicación	final	de	que	el	reverendo	William	
Branham fue el precursor de la Segunda Venida del Señor…, lo 
que nos dice aquí [PÁG. 365]:
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 30. Aunque él no será popular, sí será vindicado por 
Dios. Así como Jesús vindicó a Juan, y el Espíritu Santo 
vindicó a Jesús, nosotros podemos tener la confianza que 
este hombre será primeramente vindicado por el Espíritu 
obrando en su vida con hechos de poder que serán 
indiscutibles y no hallados en ningún otro lugar; y Jesús 
mismo, al volver 
([JBP] y ahí 
escribe): [WSS] «con Moisés y Elías», le vindicará, así 
como lo hizo con Juan. Juan testificó que Jesús venía. Este 
hombre también, como Juan 
[WSS] «Elías», testificará que 
Jesús viene [WSS] «Moisés 
y Elías».

[JBP] «Apocalipsis 11 = Apocalipsis 19»28: la Venida del Señor. 
Lo que es el Séptimo Sello para la Iglesia: la Venida del Señor, 
es la Séptima Trompeta para Israel: Moisés y Elías.

 [30]. Y el mismo regreso de Cristo probará que este 
hombre ([JBP] o sea, está hablando de él) en verdad era el 
precursor de Su Segunda Venida. Esa es la evidencia final 
que este hombre es en verdad el profeta de Malaquías 
4, porque Jesús mismo 
aparecerá ([JBP] y escribe 

28 [Estudio Bíblico #217, 2022/jul/03 (domingo), pág. 24 (f), pág. 150 
(T1): [WSS] «Apoc. 11 y 19».] [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que 
reconocerlo”, 2022/nov/17 (jueves), pág. 31 (f), pág. 41 (T3): [WSS] 
«Moisés y Elías». [WSS] «Apoc. 11:3, y Apoc. 19:11-21».] [Estudio 
Bíblico #281, 2023/feb/12 (domingo), pág. 65 (f), pág. 187 (T2): [WSS] 
«Apoc. 11: y 19: Moisés y Elías».] [Estudio “La Luz del rostro del Señor: 
la revelación siendo enseñada”, 2023/sep/30 (sábado), pág. 51 (f), pág. 
305 (T5): [WSS] «Apoc. 11». [WSS] «Apoc. 19:11-19».]
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ahí nuevamente): [WSS] «Elías y Moisés» al fin de la edad 
gentil [WSS] 
«los últimos 3 
años y ½ de los 1954». Entonces será demasiado tarde 
para aquellos que le han rechazado.

[JBP] Y el reverendo William Branham, para aquellos no lo 
han recibido todavía o lo quieran recibir: él fue el precursor 
de la Segunda Venida del Señor� Y el cumplimiento de la 
Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles es la vindicación 
final	de	que	el	reverendo	William	Branham	fue	el	precursor	de	
la Venida del Señor.
 Por eso en esta hora yo les digo, y reitero, que el reverendo 
William Branham fue el precursor de la Segunda Venida del 
Señor.
 O sea, la presencia en medio de la Iglesia, la presencia 
de	esos	ministerios,	es	 la	vindicación	final	de	que	el	hermano	
Branham fue el precursor de la Segunda Venida del Señor. ¡Hoy 
testifico	esas	palabras!
 Así como Jesús en Su Primera Venida dijo que Juan el 
Bautista era Su precursor, ¡yo testifico en esta Hora, que el 
reverendo William Branham fue mi precursor! Tan sencillo 
como eso.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en la página 371 (que es la 
366; 371 aquí del libro rojo), él dice [Las Edades] [PÁG. 367]:

 32. Ahora, inmediatamente 
después de la venida de este 
Elías, la Tierra será purificada 
con fuego, y los malos serán 
convertidos en ceniza.
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[JBP]	Y	ahí	saca	una	flecha,	y	escribe:	
[WSS] «Moisés y Elías / 6to Sello».

[JBP] Después de la Escritura, ahí cuando lee Malaquías 4:1-6, 
al	final	comienza	ese	párrafo:	“Ahora, inmediatamente después 
de la Venida”.
 No sé si cuadra la página: 367, para que lo tengan allí; ahí 
después de la Escritura, ahí comienza ese párrafo, y ahí es 
donde él escribe: [WSS] «Moisés y Elías»,	que	es	el	Sexto	
Sello.

[Mensaje de estudio del domingo, 19 de enero, 2025]
LO QUE ESTÁ DETRÁS DE LA PUERTA
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 15 de octubre de 2008
Lima, Perú
 [PÁG. 21] Ahora, la puerta del Reino de los Cielos fue 
abierta el Día de Pentecostés.
 Y en San Lucas, dice el capítulo 13 que cuando el 
Padre de Familia se levante y haya cerrado la puerta, 
entonces van a venir tocando la puerta; y en la parábola 
de las vírgenes prudentes y las vírgenes insensatas, en 
San Mateo 25, versos 10 al 13, dice que cuando fueron a 
comprar aceite las vírgenes insensatas, vino el Esposo; y 
las que estaban preparadas entraron con Él (¿a qué?) a las 
Bodas; y se cerró la puerta.
  ¿Ven? Hay un tiempo en que la Puerta será cerrada. Y 
cuando sea cerrada: ya se cerró el tiempo de redención, el 
tiempo para recibir a Cristo y obtener el nuevo nacimiento.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren:
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[Mensaje de estudio del domingo, 13 de agosto, 2023]
LA VOZ QUE CONMOVERÁ LOS CIELOS
Y LA TIERRA
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 4 de mayo de 2005
(Tercera actividad)
Talcahuano, Biobío, Chile
 [PÁG. 40] Y luego, en Apocalipsis, capítulo 11, los 
Dos Olivos están profetizando.
 ¿Qué es? Es el ministerio de los Dos Olivos en el 
que se come el Libro, el cual está representado en Juan 
el apóstol comiéndose ese Libro. Ahí está representando 
al Ángel del Señor Jesucristo, que en el Día Postrero 
recibirá el Título de Propiedad, el Libro, y se lo comerá; 
y profetizará los juicios divinos que han de venir sobre la 
Tierra, los profetizará sobre muchos pueblos, naciones y 
lenguas.
 Por lo tanto, estamos cerca de que llegue ese - de 
que ese momento, de profetizar sobre muchos pueblos y 
lenguas, ocurra.
 [JBP] Por lo tanto, no había ocurrido en ese tiempo todavía; 
no estaba profetizando sobre muchos pueblos, naciones y 
lenguas; porque él dice: “Estamos cerca de que eso ocurra”. Y 
dice:
 [WSS] Pero todavía la misericordia está extendida en 
el Cielo. Todavía hay misericordia en el Cielo, todavía 
estamos en la Dispensación de la Gracia, todavía la Puerta 
de la Misericordia está abierta.

[JBP] O sea, él (eso fue en el 2005) nos estaba diciendo en 
dónde estábamos; y después ve en mensajes del 2018 que allí 
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nos decía: [WSS] “Pronto se cerrará la Puerta de la Dispensación 
de la Gracia”29. Por lo tanto, el tiempo en que estamos viviendo 
es un tiempo fuera de la Dispensación de la Gracia.
 Ese Ángel se paró y dijo: “El tiempo no es más, el tiempo 
de redención terminó”. Apocalipsis, capítulo 10, verso 1 en 
adelante.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [(RM) “LO QUE ESTÁ 
DETRÁS DE LA PUERTA”]:

 [WSS] [PÁG. 21] No quiere decir que no se va a estar 
predicando, hay gente viniendo al altar a recibir a Cristo30; 
pero ya el tiempo de recibir a Cristo y obtener el nuevo 
nacimiento habrá terminado.
 [JBP] Ahora, si la Puerta de la Dispensación de la Gracia se 
cerró, entonces ¿a qué Cristo están recibiendo ellos? Tienen que 
estar recibiendo al Ungido, al Mesías, en Su Segunda Venida. 
Lo cual, en la Visión de la Carpa él ve personas llorando, con 
sus manos levantadas, recibiendo al Señor31.

29 [2017-01-27 “El regreso de los ciudadanos celestiales a la Casa del 
Padre” —Introducción—: [WSS] Estamos en un tiempo muy importante, 
en el cual de un momento a otro se cerrará la puerta de la Dispensación 
de la Gracia, y luego se abrirá la puerta de la Dispensación del Reino, con 
el Mesías, el Hijo de David, como León de la tribu de Judá, como Rey de 
reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo. / Estudio Bíblico #247, 
2022/oct/16 (domingo), pág. 60 (f), pág. 176 (T3) / Estudio Bíblico #259, 
2022/nov/27 (domingo), pág. 50 (f), pág. 212 (T4)]
30 Citas, pág. 10, párr. 87; pág. 13, párr. 98; pág. 14, párr. 103; pág. 25, 
párr. 211; pág. 39, párr. 321; pág. 10-B, párr. 87
31 • [Citas, pág. 13, párr. 98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. 
IV, No. 2”] [Compilación, pág. 308] • [Citas, pág. 25, párr. 211: 58-1001 
“Levantándolo a Él de la historia”, párrs. 4-5] [Compilación, pág. 327] 
• [Citas, pág. 39, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párr. 20] [Compilación, pág. 315]
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 Pero si ya el tiempo de la misericordia bajo la Dispensación 
de la Gracia es cerrada, ¿dónde van a encontrar misericordia? 
Bajo los ministerios de Moisés y Elías. Entonces es una Puerta 
que está arriba, en la Edad de la Piedra Angular; en donde él 
dijo en Apocalipsis, capítulo 4, verso 1 en adelante: “Sube acá”.
 Para entrar a la Edad de la Piedra Angular se requiere 
entrar por esa Puerta. Y la Puerta es Cristo, es el Mesías, es 
el Ungido. En Su Primera Venida hubo una Puerta para entrar 
a la Dispensación de la Gracia; y esa Puerta tenía un nombre, 
porque el nombre es colocado en la puerta.
 Por lo tanto, si esa Puerta está cerrada, entonces ¿por 
dónde	van	a	entrar	en	este	tiempo	final?
 La Tercera Etapa, recuerden que es para la Iglesia-Novia, 
es para las fatuas y es para los perdidos, y el pueblo hebreo; y si 
van a entrar por una Puerta, pues esa Puerta tiene un nombre.
 Ahora, vean cómo él dice allí:

 [WSS] Digamos que, los que vengan después, ya son 
preparados para pasar por la gran tribulación y dar sus 
vidas en la gran tribulación; porque la Tercera Etapa será 
para la Iglesia-Novia, será para las vírgenes insensatas 
y será también para el mundo; y por consiguiente, para 
los judíos, que van a ser impactados y van a ver a Cristo 
viniendo por Su Iglesia.
 [JBP] Eso está en el libro de Citas, página 119, párrafo 
105732.
 [WSS] O sea, van a ver al Ángel Fuerte que desciende 
del Cielo, viniendo por Su Iglesia ([JBP] ese Ángel Fuerte es 
Cristo en Su Segunda Venida). Y eso es Cristo, es el Espíritu 
Santo, el Ángel del Pacto, viniendo con el Librito abierto 

32 [Citas, pág. 119, párr. 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párr. 49] [Compilación, pág. 287]
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en Su mano. No viniendo con el cuerpo físico glorificado, 
sino viniendo con Su cuerpo angelical, con el cual ha 
estado todo el tiempo en medio de Su Iglesia.

[Dr. José B. Pérez] Pero ese mismo Espíritu Santo que estuvo 
en medio de las edades, del cual el reverendo William Branham 
dijo, en la página 134, del libro de Los Sellos en español:

 142. Y noten ustedes: Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse, el que está en nuestro medio 
ahora mismo en la forma del Espíritu Santo, cuando Él 
llegue a ser encarnado en la Persona de Jesucristo ([JBP] 
ese es el Ángel Fuerte, ese es el Ángel del Pacto, la Columna 
de Fuego), entonces nosotros le coronaremos como “Rey 
de Reyes y Señor de Señores”.

[JBP] ¡Le reconoceremos como Rey de reyes y Señor de 
señores!

[Dr. José B. Pérez] Y dice [(RM) “LO QUE ESTÁ DETRÁS DE 
LA PUERTA”]:

 [WSS] Y ahí no vamos a explicar mucho, porque ahí 
está el misterio del Séptimo Sello; porque ese es el Ángel 
que clama como cuando ruge un león y siete truenos 
emiten sus voces33.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, ¿cómo es que lo emiten? Dice en el 
libro de Citas que es por profeta. Página 82 del libro de Citas, 
párrafo 696 nos dice [antigua revisión]:

33 Apocalipsis 10:1-3
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 69634 - “305 Mire dónde estaban las voces en los 
Truenos. No en el Cielo, ¡en la Tierra! Los 
Truenos nunca fueron hablados desde los 
Cielos. Fueron hablados desde la Tierra. 
(…)

 [306] … después de que todo sea hecho completo. 
Entonces estos Siete Truenos, voces, es la única cosa que 
está pegada al Libro, que no es revelado. Ni aun está 
escrito en el Libro”.

[JBP] Él escribe arriba: [WSS] «Las Voces de los Truenos 
estaban en la Tierra = por profeta».
 Y dibuja a la izquierda una Piedra Angular y las edades, y la 
flecha	hacia	la	Piedra	Angular.
 Ahora, ¿dónde?, ¿en qué edad? En la Edad de la Piedra 
Angular.

 696 - “307 ¡Oh, vaya! Quisiera poder lograr eso en 
la gente, que realmente pudiera… No falle, no falle. Por 
favor, no esta vez. Me estoy preparando para dejarlos. 
¡No falle!”.

[JBP] Ahora, recuerden, él ahí estaba predicando “SEÑORES, 
¿ES ESTE EL TIEMPO?”; y él se iba del este al oeste. O sea, 
él iba a predicar Los Sellos… del oeste se iba al este. Vamos a 

34 [Cita 696: 62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, párrs. 305-
308, 314] [Compilación, pág. 218] [Estudio “Los Truenos = Las Voces del 
7mo Sello”, 2023/may/27 (sábado), págs. 8-9 (f), págs. 202-203 (T4)]
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ver…	O	sea,	del	este	al	oeste…,	luego	verificamos	ahí.	¿Ven?	
Hubo ahí una corrección. Después vemos eso allí.
 Ahora miren, sigue diciendo:

 696 - “308 Estos Sellos están en la parte de atrás del 
Libro. ‘Y al tiempo que el Séptimo Ángel está sonando, 
todos los misterios que están escritos en el 
Libro son terminados’. E inmediatamente el 

Libro que estaba abierto 
y escrito por dentro, es 
cerrado. ‘Los misterios de 

Dios son consumados’ ([JBP] ahí dibuja una 
Estrella de David a la izquierda). Y estos son los 
misterios de Dios: el partir de la Iglesia y 
todas estas otras cosas. (…)
 314 Ahora, ‘cuando él comience a sonar, 
el misterio será consumado’. Ahora noten, 
entonces es el tiempo para que las voces 
del Séptimo Sello de Apocalipsis 10 sean 
revelados”.

[JBP] Arriba él escribe: 
[WSS] «Las Voces del 7mo Sello».

Y también a la derecha escribe hacia arriba: 
[WSS] «Los Truenos = Las Voces del 7mo Sello».

Ahora, aquí en este escrito, en un estudio bíblico que le 
colocaron ese párrafo, él escribe:
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[WSS] «Los 7 
Truenos: La Voz de 
Cristo en Su Venida, 
revelándole a Su 
Iglesia el 7mo Sello, 
Su Venida, y dándole 
la Fe para Transformación y Rapto».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William aquí [(RM) “LO QUE ESTÁ DETRÁS DE LA PUERTA”]:

 [WSS] [PÁG. 22] Es la Voz de Cristo hablándole 
consecutivamente a Su Iglesia, como le habló a Su Iglesia 
durante las siete edades; pero allá fue: a través de uno, 
se detuvo cuando se fue el mensajero; y después, cuando 
llegó el otro mensajero, habló nuevamente; pero acá, en 
Apocalipsis 10, habla en forma consecutiva.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren algo muy importante: para 
identificar	dónde	es	que	Él	habla	en	forma	consecutiva.	En	el	
mensaje que estaremos viendo hoy, búsquese ahí en la página 
23, en donde él dice [(RM) “PASTORES TRABAJANDO EN 
ARMONÍA EN LOS DOS CAMPAMENTOS, EN PRO DE LA 
RESTAURACIÓN DEL REINO DE DAVID”]:

 [Mensaje de estudio de hoy domingo, 15 de diciembre, 
2024]
 [PÁG. 22] Y como el Señor viene con Sus Ángeles, 
ahí estará el ministerio de Jesús, el ministerio de Elías y 
el ministerio de Moisés. Por eso ustedes encuentran al 



Estudio Bíblico #473 131

reverendo William Branham, en su Mensaje que precursa 
la Venida del Señor: habla de Jesús, habla de Elías y habla 
de Moisés, porque viene el Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles, con los Dos Olivos.
 Viene el Señor, el Ángel Fuerte que desciende del 
Cielo, viene hablando como cuando ruge un león; porque 
ya —cuando se complete la Iglesia— cambia de Sumo 
Sacerdote a Rey y León, y a Juez de toda la Tierra.
 Y cuando habla, ya está hablando como León, no como 
Sumo Sacerdote; porque ya la misericordia, el tiempo de 
la misericordia termina, el tiempo de redención termina.
 Ya las personas que recibieron a Cristo están seguras; 
y los que no lo recibieron: ya no tienen tiempo para 
recibirlo.
 Pero Cristo sigue hablando, habla “como cuando ruge 
un león y siete truenos emiten sus voces”: es la Voz de 
Cristo hablando consecutivamente a Su pueblo, y son los 
Truenos clamando “como cuando ruge un león y siete 
truenos emiten sus voces”35.
 Y los Truenos revelan el misterio de Su Venida, revelan 
el misterio del Séptimo Sello (que es Su Venida), y revelan 
el misterio del Nombre Nuevo.

[JBP] Que lo estaremos escuchando más adelante.
 Pero vean, luego que la Dispensación de la Gracia se cierra, 
Él continúa hablando. ¿Y qué es lo que está hablando? Estará 
hablando las voces de los Siete Truenos, que es la revelación 
del Séptimo Sello, que es la revelación de Su Venida.

35 Apocalipsis 10:3
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LA CUARTA GENERACIÓN
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 4 de noviembre de 2007
Goiânia, Goiás, Brasil
 Para la restauración de la descendencia de Abraham a la 
tierra prometida, hubo cuatro etapas para la restauración; o 
sea que en la cuarta generación, esa cuarta etapa, entraron 
a la tierra prometida.
 Y ahora en el tiempo en que estamos, también cuatro 
etapas para la restauración de Israel sucederían; y también 
para la restauración de la Iglesia del Señor Jesucristo 
cuatro etapas transcurrirían.
 En la cuarta es la entrada a la tierra prometida: a la 
tierra prometida del cuerpo nuevo, eterno, inmortal, 
incorruptible y glorificado; para así, con ese cuerpo, entrar 
al Reino de Cristo, al Reino Eterno de Dios. Y así tener la 
doble porción: el cuerpo angelical, que se obtiene con el 
nuevo nacimiento; y el cuerpo físico glorificado, lo cual es 
para este tiempo final, para la cuarta generación.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “RESTAURACIÓN DEL 
ÁRBOL-NOVIA”36, allí nos dice, en la página 40 de este 
mensaje:

 482 Dios es el buen Labrador. Él podó el Árbol, cortó 
todas las ramas muertas. ¿Qué va a hacer Él? Quemarlas. 
Dios es el Labrador de Su Árbol. Él lo cuida; Él vigila Su 
Herencia.

36 [62-0422 “La restauración del Árbol-Novia”, párrs. 482-494] [Estudio 
“Entrar al Reino posicionalmente”, 2023/ago/05 (sábado), págs. 13-16 
(f), págs. 55-58 (T1)]
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[JBP] Ahora miren, vamos a ver si es aquí en donde él escribe… 
creo que es en este, que él escribe que el Árbol… ¡Aquí está! Él 
escribe: [WSS] «El Árbol de la Vida = un profeta».

[JBP] Ahora miren:

 [482] Él vigila Su Herencia. ¿Cuál es Su Herencia? Su 
propia Palabra. Él vigila Su Palabra para confirmarla, 
la vigila para ver qué puede sacar de Ella. Ahora Él 
restaurará. Así que cuando estas iglesias comienzan 
a organizarse, Él las corta del Árbol, y la Iglesia sigue 
creciendo.

[JBP] O sea, no se detiene. ¿Se organiza esa rama? Se corta, 
se echa afuera, y se sigue creciendo.

 483 Cuando los luteranos dijeron: “Formaremos una 
organización; seremos tan grandes como los católicos”, 
allí mismo Él cortó esa rama muerta. Y brotó la rama 
de Wesley, otro profeta. Pero tan pronto como este gran 

profeta murió, se organizaron. Y la rama fue 
también cortada. Y entonces nació pentecostés; 
que luego también hizo lo mismo, y fue también 
cortado. Pero la Iglesia continúa adelante. Él 
restaurará.
 484 Los frutos no crecen en la parte baja, en 
el tronco, sino en lo más alto del árbol. ¿Dónde 
es que el sol le da primero al árbol? 
¡Oh, gloria! ¡En la Luz de la tarde, 
el sol le da al árbol en lo más alto, 
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en la copa del árbol! ([JBP] y ahí escribe): [WSS] «El Sol 
en la copa del Árbol» ([JBP] y dibuja una Piedra Angular a la 
derecha). No en las ramas más bajas, sino en las más altas, 
donde el fruto madura ([JBP] y ahí escribe): [WSS] «el fruto 
madura en la 
copa».
 Amén.
 ¿Le ama usted? ¡Amén!
 ¿Le servirá usted? ¡Amén!
 ¿Le cree usted? ¡Amén!
 Yo le creo, con todo mi corazón.
 485 Él podará toda rama 
organizacional, hasta que quede 
tan solo la copa del Árbol. Allí Él 
tomará Su fruto (…).

[JBP]	Dibuja	una	Piedra	Angular	y	las	edades,	y	la	flecha	hacia	
la Piedra Angular.

[JBP] ¿Dónde tomará su fruto? No en la primera edad, no en la 
segunda, no en la tercera, no en la cuarta, no en la quinta, no 
en	la	sexta,	no	en	la	séptima;	no	en	la	brecha.	¡Es	arriba,	en	la	
Piedra Angular!
 Por consiguiente, si usted quiere ser raptado y usted quiere 
ser llevado por esa Luz: tiene que estar ahí; porque estará en la 
estación incorrecta en la brecha y en las edades. Y llegará, se 
llevará a Sus hijos, y usted dirá: “Pero ¿no habrá de ocurrir un 
rapto?”.
 ¿No le ha pasado a usted a veces?, que va en el aeropuerto, 
y va a un gate, o sea, a una puerta de embarque; y si no está 
vigilando, le pueden cambiar la puerta. Y ya, en esa puerta que 
se supone que usted esté, estén haciendo el llamado; y hacen 
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el llamado y usted está en la puerta incorrecta. Y se cierra la 
puerta allí, se va el avión; puede alguien preguntarle: “¿A quién 
está esperando usted ahí?”.
 —“No, estoy esperando aquí que me llamen, porque aquí 
fue la última vez que vi que estaban aquí llamando”.
 —“No; ese vuelo es en aquella otra puerta”.
 Va corriendo para la otra puerta, y lo más (quizás) que 
puede ver es a la persona cerrarle la puerta. Y usted puede 
tocar y tocar y tocar, y nadie le abrirá. Lo que puede es estar 
viendo… ¿No lo vieron allí: a Él ascender al Cielo?
 Ahora vean…, tantas cosas que se pueden hablar de eso. 
Porque vean ustedes que Apocalipsis 11 también muchos lo 
verán; pero ya, vean, será demasiado tarde.
 Ahora [“RESTAURACIÓN DEL ÁRBOL-NOVIA”]:

 [485] Ahora fíjense, Dios lo ha cortado. Muy bien. Ellos 
están muertos Y no vendrán ante la presencia de Dios, 
no saldrán en la primera resurrección; pero estarán… el 
fruto de la Vid, de la Vid original de Dios. Ellos entrarán 
en el grupo organizacional, pero no vendrán con el fruto 
de la Vid.
 486 Vean, Dios nunca puso una organización. La 
iglesia fundó la organización [puso los injertos], y Dios 
cortó su línea de vida [los separó del Árbol]. Su fruto es 
organizacional.
 487 Pero si la Vid verdadera echa alguna rama, producirá 
los mismos frutos que el original. El mismo Árbol creció; 
y Roma envió sus insectos para destruirlo. Pero esta vez 
Dios producirá un Árbol que 
crecerá tan alto que Roma 
no podrá tocarlo ([JBP] y él escribe): [WSS] «La Carpa». 
Va a crecer bien alto. / El Árbol va de un lugar a otro; de 



Estudio Bíblico #473136

una dispensación a 
otra.

[JBP] Ahora, sabemos que el Árbol es el profeta: va de edad en 
edad, de dispensación en dispensación, trayéndole el Alimento 
a Su pueblo, correspondiente a esa edad y esa dispensación.

Y él escribe: [WSS] «Dispensación de la Gracia a la 
Dispensación del Reino».

 [487] De Lutero pasó a Wesley; de Wesley a pentecostés; 
y de pentecostés pasa a la Palabra.

[JBP] “En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el 
Verbo era Dios; y aquel Verbo se hizo carne”. Es el Árbol de la 
Vida. San Juan, capítulo 1, verso 1 en adelante.

 488 Es la Pascua de nuevo para el verdadero creyente de 
Su siempre verdadera Palabra. Es Pascua: resurrección. 
Dios tiene pueblo por doquier; ha llegado la resurrección, 
ha llegado Pascua para ellos. ¿Por qué? Ellos han 
resucitado de credos y denominaciones; han salido de 
ellas. Es Pascua otra vez. La Simiente Real ha estado 
escondida en las raíces, la Palabra, escondida allí por 
años y años, y ahora comienza a ser revelada. Es Pascua. 
Predestinada desde la fundación del mundo, esta Iglesia 
ha comenzado a ponerse de pie. Noten cómo la predestinó 
Dios, en el principio. Tengo…
 Bueno, lo voy a decir de todas formas.
 489 Para restaurar Su primer Árbol perfecto en tres 
días después de Su muerte (después de muerto el primer 
Árbol), Él lo restauró en tres días. ¿Es eso correcto? ¡Lo 
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restauró! ([JBP] ahí a la izquierda, ahí 
dibuja una Piedra Angular y las edades; 
y las enumera las últimas tres, y en la 
Piedra Angular escribe): [WSS] «4». 

Así que el Árbol de la Novia también va a ser restaurado 
en tres edades, quise decir tres etapas. En tres etapas será 
restaurado: justificación, santificación y bautismo del 
Espíritu Santo: uno, dos, tres.
 490 Vean ustedes. Después de tres días, el primer Árbol 
fue restaurado a lo original, con las mismas señales, las 

mismas maravillas. Jesús regresa, el mismo 
Jesús, haciendo las mismas cosas. Al final del 
tercer día las señales aparecieron, no al final 
del primer día. ¡Oh, hermano! Espero que usted 
esté captando. Al tercer día fue cuando la real 
manifestación de Cristo fue conocida, al final 
del tercer día ([JBP] 
y escribe): [WSS] «al 

4to día» ([JBP] y también a la izquierda, hacia arriba escribe): 
[WSS] «al 4to día».
 491 Al primer día, muerto; al segundo día, hubo un rumor, 
pero aún estaba muerto; Lutero, Wesley. Al comenzar el 

tercer día se escuchaba un rumor. Nada en 
el primer día (Lutero); y nada en el segundo. 
Pero en el tercer día (la Dispensación del 
Espíritu Santo) ([JBP] y escribe): [7ma] [WSS] 
«3ra dispensación» ([JBP] a la izquierda), 

hubo un rumor de que “Él era el mismo ayer, hoy y por 
siempre”.
 492 Pero al final del tercer día es donde Él se dio a 
conocer; viene entre ellos, viene entre Su pueblo y dijo: 
“Véanme; Soy el mismo” ([JBP] y escribe ahí): [WSS] 
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«Dios en carne».

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, hay un mensaje que él predicó, 
nuestro hermano Branham, titulado “COMPAÑERISMO”37; y él 
dice en este mensaje:

 [42] Luego la gente dice que Él es solo un profeta. ¡Oh, 
hermanos! La Súper Señal: Jehová como un muchacho, 
jugando; Jehová como un hombre, trabajando en el taller 
de carpintería; Jehová, Él mismo se hizo carne y habitó 
entre nosotros, y extendió Su tienda aquí abajo; Él mismo 
se hizo un cuerpo para vivir en él, para tener una célula 
de sangre, para que esa célula de sangre pudiera ser rota. 
¡Aleluya! Ese fue el Cordero de Dios que fue inmolado 
desde la fundación del mundo, que nos trae eterna 
redención. La Biblia así lo dice aquí. Él nos trajo eterna 
redención. Somos comprados por medio de la Sangre 
preciosa de Jesucristo, la que nos ha dado vida eterna. 
¿Cómo lo hizo Él? Yo no sé.

[JBP] Eso fue en la Primera Venida del Señor.

 43 Como ustedes saben, el diablo siempre indagaba 
para averiguar quién era Él. Un día ellos dijeron: “Si Él 
es el Mesías, Él hará de seguro alguna señal rara”.
 Él dijo: “Si Tú eres el Hijo de Dios, convierte estas 
piedras en pan”. El Mesías es un obrador de milagros. 
Todavía es. Siempre ha sido. Seguro que sí. El “Mesías” 
fue el “Ungido”.
 El ungido hoy en día es la Iglesia Mesiánica, esta 

37 [60-0611B “Compañerismo”, párrs. 42-43]
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Iglesia, esta Iglesia de los renacidos. Esta Iglesia ha 
pasado a través del agua (“la fe es por el oír”), a través 
de la Sangre (una vida limpiada), a través del bautismo 
del Espíritu Santo. El Espíritu Santo es el Ungido…

[JBP] Ahora vean, ¿quién es el Ungido? ¡El Espíritu Santo!
 Por eso él dijo que [WMB] “este Espíritu Santo que tenemos, 
cuando sea encarnado, le coronaríamos como Rey de reyes y 
Señor de señores”. ¡Y por eso es que le podemos decir que él 
es el Ungido!: ¡porque él tiene el Espíritu Santo encarnado!
 ¿No fue lo que le dijo Pedro a Jesús?: “¡Tú eres el Cristo, 
el Hijo del Dios viviente!”38. Esos fueron los discípulos en la 
Primera Venida del Señor.
 Y los hijos e hijas de Dios, los escogidos de la Edad de la 
Piedra	Angular,	en	este	tiempo	final	pueden	identificar	al	Espíritu	
Santo; y por eso pueden llamarlo: ¡Tú eres el Ungido, el hijo del 
Dios viviente, el cumplimiento de la Venida del Señor!

 [43] El Espíritu Santo es el Ungido, la Iglesia Mesiánica. 
¡Gloria! [¡Seguro!] ¿Por qué? La Iglesia Mesiánica 
tendrá señales del Mesías en Ella.

[JBP] ¿Cuál es la Iglesia Mesiánica? Hermanos africanos: 
¡ustedes son parte de esa Iglesia Mesiánica!, que tendría en 
medio de ustedes los milagros y las maravillas mesiánicas.
 Recuerden, el milagro más grande es el revelar la Palabra; 
ese es el milagro más grande que pueda un hijo de Dios recibir 
en	este	tiempo	final.	Con	ese	milagro	obtenido	en	el	cuerpo,	en	el	
espíritu y en el alma de cada escogido: tendrán la sanidad total, 
el	cuerpo	total	sano,	obteniendo	el	cuerpo	eterno	y	glorificado.	
¿Ven que ese es el milagro más grande?

38 San Mateo 16:13-17, San Marcos 8:27-30



Estudio Bíblico #473140

 Porque ¿de qué le vale una persona ser sana si no tiene 
ese milagro en su vida primeramente? Puede ser sano, pero no 
obtendría esa sanidad total.

 [43] [¡Aleluya!] ¡Seguro! Porque es la Iglesia 
Mesiánica. Es la Iglesia del Mesías ([JBP] es la Iglesia 
del Mesías, es la Iglesia del Ungido). ¡Amén! Eso me hace 
sentir tan bien como ese hombre se sentía hace rato. Sí, 
señor. Una Iglesia Mesiánica con un poder mesiánico, 
con señales mesiánicas. ¡Amén! Ahí lo tienen. Allí es en 
donde ustedes tienen compañerismo. ¡Oh!, no hay nada 
como eso. Es perfecto.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
Branham, en este otro mensaje [“RESTAURACIÓN DEL 
ÁRBOL-NOVIA”]:

 493 Las formas muertas llegaron hasta pentecostés, 
entonces comenzó el rumor de que “Él era”.
 494 Ahora, aquí en el último día Él está con nosotros, 

moviéndose en medio nuestro. Al final 
del tercer día ([JBP] y escribe): [WSS] «4to 
día» Él apareció y les mostró la señal de 
Su resurrección, de que Él estaba vivo, 
el mismo ayer, hoy y por siempre; frutos 
vivos de Su Presencia. ¡Frutos vivos 
de Su Presencia! ¿Lo están captando? 
Se manifestó al final del día, en que 
apareció a todos, Su Iglesia. ¿Por qué? 
Porque se juntaron [los que estaban de 
acuerdo] al final del tercer día.
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[JBP] ¿Dónde es que están juntados los que se han puesto de 
acuerdo? En la Edad de la Piedra Angular.
 Y aquí en África, hay un grupo que se ha puesto de acuerdo, 
unánimes y juntos en el Aposento Alto, en la Edad de la Piedra 
Angular.

Y él escribe allí: [WSS] «Se juntaron todos los que estaban 
de acuerdo». [WSS] «Día Postrero = 7mo (milenio)».

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William, 
en el mensaje “LA CUARTA GENERACIÓN”:

 [WSS] Para esta restauración de la Iglesia, a como era 
en el principio, y ser restaurada a la vida eterna física, 
se requieren esas cuatro etapas, que son: una generación 
luterana, la cual ya está en el pasado, ya es historia; una 
generación wesleyana, la cual es historia también; y una 
generación pentecostal, la cual también ya es historia; y 
ahora la cuarta generación: la generación de la Palabra, la 
generación del Hijo del Hombre, la generación de la Edad 
de la Piedra Angular.
 En esa generación, en esa etapa de la Iglesia (que 
representa la eternidad) es que todos los hijos e hijas de 
Dios escritos en el Libro de la Vida del Cordero desde 
antes de la fundación del mundo, los cuales formarían la 
Iglesia de Jesucristo, entrarán a la tierra prometida del 
cuerpo glorificado y eterno; y entrarán al Reino de Cristo, 
que será establecido en la Tierra y será el glorioso Reino 
Milenial de Cristo.
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[Dr. José B. Pérez] En este mismo mensaje: “LA 
RESTAURACIÓN DEL ÁRBOL-NOVIA”39, predicado por el 
reverendo William Branham; en la página 42 él nos dice allí:

 504 No pierdan esto ahora. Fueron cuatro los 
mensajeros de muerte que mataron al Árbol: la oruga, 
el saltón, el revoltón y la langosta. Cuatro mensajeros de 
demonios romanos (credos y dogmas) lo mataron. Uno 
tomó Su fruto; otro las hojas; otro la corteza; y él último 
la pulpa o savia, Vida. Estos cuatro mensajeros de dogmas 
destruyeron al Árbol, excepto Sus raíces.
 505 Pero si cuatro mensajeros de muerte lo destruyeron, 
cuatro mensajeros de Vida restauran al Árbol.

[JBP] Ahí a la izquierda dibuja una 
Piedra Angular y las edades; y las 
enumera del [WSS] «5» al «8», y 
al lado escribe del [WSS] «1» al 
«4».

[JBP] Página 43 sigue diciendo:

 [505] ¿Lo ve usted? Amén. Porque Dios dijo: “Yo lo 
restauraré”. / ¿Cómo [lo va a restaurar]? (…) Primero: 
Martín Lutero, justificación. Luego John Wesley, 
santificación. Luego pentecostés, con la restauración de 

39 [62-0422 “La restauración del Árbol-Novia”, párrs. 504-514] 
[Compilación, págs. 48-49, párrs. 510-514] [Estudio “El tiempo de 
Redención terminó, dice el Ángel Fuerte de Apocalipsis 10:1-11”, 2022/
nov/12 (sábado), págs. 28-30 (f), págs. 128-130 (T2) (párrs. 504-505, 
511-513)] [Estudio Bíblico #418, 2024/jun/07 (viernes), págs. 7-9, 16-18 
(f) (T2) (párrs. 509-514)]
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los dones; bautismo del Espíritu 
Santo. ¿Y cuál es el cuarto? La 
Palabra. ¿Qué? La Palabra ([JBP] 
ahí dibuja una Piedra Angular y las 
edades nuevamente; y las enumera 
las últimas tres; y en la Piedra Angular 
escribe): [WSS] «4». Hay cuatro grandes profetas.
 506 Martín Lutero, allí comenzó a brillar la luz pequeña, 
de poca intensidad; justificación.
 Luego vino Wesley, y aumenta la intensidad de la Luz; 
santificación.
 507 Después de Wesley vino [algo] más poderoso, que 
es pentecostés; el bautismo del 
Espíritu Santo, en otro gran profeta 
([JBP] y él escribe allí): [WSS] «William Marrion Branham». 
¿Lo ven?
 508 Pero en los últimos días, de Malaquías 4, Elías 
vendrá con la Palabra misma. “La Palabra del Señor 
viene al profeta”. En la Luz de la tarde vendrá a restaurar 
y traer otra vez ¿qué? “A tornar los corazones de los hijos 
a la fe de Dios”. ¡La cuarta Luz!
 [509] Cuatro mensajeros [de injusticia] lo destruyeron. 
/ Cuatro mensajeros de justicia lo restauran.
 510 “Profetiza, Hijo de Hombre; ¿vivirán estos huesos?”. 
Desearía tener tiempo. Lo tengo aquí escrito pero lo 
pasaremos por alto. “Profetiza; ¿vivirán estos huesos?”. 
¿Cuáles son las cuatro etapas del levantamiento de esa 
Iglesia? ¿Cuáles son las cuatro etapas de los huesos secos 
de Ezequiel levantándose? Pero la Vida no vino cuando 
fueron cubiertos de piel, sino cuando el viento sopló sobre 
ellos. Allí es cuando regresa, en ese cuarto Mensaje de 
Vida [es que los resucita].
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 511 “Yo restauraré, dice el Señor”. 
¡Aleluya! Alabado sea Dios. ([JBP] y escribe 
a la derecha): [WSS] «Apoc. 19:11-21». La 

cuarta Luz vendrá, 
y traerá las mismas 

señales. Vigilen: justificación restauró la 
pulpa ([JBP] en “la cuarta luz” escribe): [WSS] 
«Elías y Moisés».
 Santificación repuso la corteza; la doctrina 
de santidad.
 512 ¿Qué restauró a las hojas? Los 
pentecostales. ¿Qué es eso? Los pentecostales, 
hojas, palmear las manos, gozo, regocijo.
 513 Pero el cuarto es la Palabra misma. La Palabra 
hecha carne ([JBP] y escribe): [WSS] 
«Elías y Moisés»…

[JBP] Ahora, recuerden que el hermano Branham, cuando 
vio la Visión de la Carpa, él vio que todo era suavemente y 
quietamente; y no en la forma que se tenía en las actividades, 
que lo tenía el reverendo William Branham y también diferentes 
evangelistas.
 La forma pentecostal era ese algarabío, y en la música, y 
hojas palmear, y muchos acompañado de palmas en los cantos; 
todo eso (“hojas palmear”, que es las manos), eso pertenecía a 
la séptima edad.

Ahora, por eso dice: [WSS] 
«hojas = palmean», 
escribe él allí.
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[Dr. José B. Pérez] Y miren, en la página 25, párrafo 
211, dice el hermano Branham [Citas] [antigua revisión]:

 21140 - “4 Y me fue dicho a mí, en un tiempo 
atrás, por una visión que el Señor me dio un año 
pasado supongo, o ya sea un poco más… Lo 
tengo escrito en un libro en casa, de un cambio de 
ministerio”.

[JBP] O sea, del cuarto Elías al quinto Elías.

 211 - “5 Tiempo pasado estaba en una 
visión y vi una grande carpa. Oh, era un asunto 
gigantesco”.

[JBP] Para los que quizás no conocen, o quizás no 
les ha llegado la información: Esa Carpa ya está 
levantada, esa Carpa está en Cayey, Puerto Rico� Y 
esa Carpa, y en esa Carpa, Dios está llevando a cabo la 
Obra correspondiente a la Tercera Etapa; y esa Tercera 
Etapa es la Palabra.
 Él fue allí a una de las actividades, a una en 
particular. Cuando ya él llegó allí, ya había pasado esta 
actividad.
 O sea que estamos en el camino hacia esa 
actividad que él vio. Estamos en el proceso, estamos 
en esa infancia de ese ministerio, que ya va creciendo 

40 [Cita 211: 58-1001 “Levantándolo a Él de la historia”, párrs. 4-5, 8-9] 
[Compilación, pág. 327] [Estudio “El tiempo de Redención terminó, dice 
el Ángel Fuerte de Apocalipsis 10:1-11”, 2022/nov/12 (sábado), págs. 
36, 38-39 (f), págs. 136, 138-139 (T2) / Estudio Bíblico #345, 2023/
sep/24-2 (domingo), págs. 19-20, 28-31 (f) (T5) / Estudio Bíblico #387, 
2024/feb/18-2 (domingo), págs. 56-59 (f), págs. 88-91 (T4)]
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de fe en fe, de conocimiento en conocimiento, hasta llegar a la 
plenitud.
 Y esta actividad es parte de esa Tercera Etapa. ¡Ustedes 
son parte de la Tercera Etapa!, ¡ustedes pertenecen a la Tercera 
Etapa!; porque ustedes son genes, atributos, del Dios Creador 
de los Cielos y de la Tierra.
 Ahora, él dice:

 211 - “[5] Y había apenas acabado de hablar ([JBP] 
recuerden	que	el	hermano	Branham	allí	se	está	reflejando)41, y 
muchas almas estaban en el altar, y estaban como llorando, 
con sus manos alzadas quietamente y suavemente”.

[JBP] Ahora miren, él dice: [WSS] «No era al estilo pentecostal 
denominacional. Todo era quieta y suavemente, con 
mucha reverencia. Reverentemente».

[JBP] Era el ambiente de ese Silbo apacible y delicado.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren cómo él aquí nos está 
describiendo esas cuatro etapas, en donde en la cuarta dice 
[“LA RESTAURACIÓN DEL ÁRBOL-NOVIA”]:

 513 Pero el cuarto es la Palabra misma. La Palabra 
hecha carne…

[JBP] Y escribe: [WSS] «Elías y Moisés».

41 Estudio Bíblico #345, 2023/sep/24-2 (domingo), págs. 19-20, 28-31 
(f) (T5): [WSS] «Elías reflejándose». [WSS] «El nuevo ministerio del 4to 
Elías en el 5to Elías, es el 5to ministerio de Elías en otro profeta, que 
será uno de los Dos Olivos de Zac. 4:11-14 y Apoc. 11:1-14». [WSS] «El 
nuevo ministerio».
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Y ahí escribe, a la derecha 
hacia arriba: [WSS] 
«Cristo en la cúspide 
de la montaña. Es la 4ta 
Luz: Elías y Moisés».

 [513] … frutos como prueba de la señal de la resurrección, 
que Cristo finalmente lo ha hecho, después de plantada la 
justificación, la santificación y el bautismo del Espíritu 
Santo. Las organizaciones 

murieron. Y Cristo 
se ha centralizado [WSS] «Elías y Moisés» 
de nuevo como la cúspide de la Pirámide 
([JBP] y a la izquierda dibuja una Piedra Angular 

y las edades; “centralizado”	y	una	flecha	hacia	la	Piedra	Angular). 
Primera línea: Justificación; santificación; 
bautismo del Espíritu Santo; entonces la 
Venida de la Piedra Angular.

[JBP] Y escribe: [WSS] «4ta Luz».

 514 ¿Qué es? El grupo del Espíritu Santo siendo pulido 
de tal forma que pueda encajar con la misma clase de 
ministerio que Él tenía cuando se fue; de manera que 
al retornar los tomará en el rapto, donde ellos son 
justificados, santificados, y el bautismo del Espíritu Santo. 
Esa Pirámide se levantará de nuevo. La Casa de Dios 
volverá a vivir. El Árbol de la Vida 
está creciendo otra vez.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «El Árbol de la Vida», a la 
derecha.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LA CUARTA GENERACIÓN”]:

 [WSS] (…) Israel ha estado pasando también por 
diferentes etapas o generaciones. En la cuarta generación 
o cuarta etapa del Programa de Restauración, Israel 
entrará al Reino del Mesías: al Reino de paz, de amor, de 
felicidad, de prosperidad, de vida y gozo con Dios; Israel 
entrará a esa cuarta etapa o cuarta generación.

[Dr. José B. Pérez] Él en un escrito de una libreta nos coloca allí:
[WSS] «En las cuatro etapas de la restauración de Israel 
hay hombres, un líder…».
Lo vimos en las primeras tres etapas: Lutero, Wesley y el 
reverendo William Branham.
[WSS] «… un hombre para cada etapa de esta restauración.
(Y él escribe allí):
1ra etapa = Un terremoto. Cada hueso uniéndose con el 
que corresponde».

[JBP] Nuestro hermano Miguel nos mencionó ahorita algo de 
esas etapas; y miren, no había hablado con él de esto. Ya me 
ha pasado varias veces, en donde él toca alguna cita o algo, de 
la cual yo iba a hablar.
 Eso está en Primera de Reyes, capítulo 19, del 8 en 
adelante, donde nos habla de que primero fue un viento, pero 
Jehová no estaba en el viento; luego un terremoto, pero Jehová 
no estaba en el terremoto; luego en el fuego, pero Jehová no 
estaba en el fuego; y luego un silbo apacible y delicado: ahí 
estaba, ahí estaba la Voz, ahí estaba YHWH.
 Y sigue diciendo:
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[WSS] «2da etapa =
3ra etapa =
4ta etapa = La entrada del Espíritu Santo en el cuerpo, 
nación de Israel, viene en un hombre hecho carne». 
[JBP] Ezequiel 37:1-10.
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[JBP] ¿Cómo es que el Espíritu vuelve allí, a esos huesos secos 
de Ezequiel, capítulo 37, verso 1 en adelante? Por medio de 
un profeta, por medio de un velo de carne en el cual el Espíritu 
Santo entraría de nuevo a Israel.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje “FIESTA DE 
LAS TROMPETAS”42, nos dice allí, en la página 46, nos dice el 
reverendo William Branham… 46 abajo:

 282 Noten ahora, en conclusión, el ministerio como el 
del séptimo ángel. Estos Dos Testigos estarían bajo esa 
Séptima Trompeta, justo antes de… o la Sexta Trompeta, 
justo antes de la Séptima Trompeta…
 283 Ahora, recuerden, y les dije que yo traería de 
regreso esta “Gran 
Trompeta” ([JBP] y 
escribe arriba): [WSS] «La Gran Trompeta». Él dijo lo que 
haría Él [aquí] en Isaías. Él dijo que “la Gran Trompeta 
tocaría. ¡La Gran Trompeta!”. No trompetas, la fiesta 
de las trompetas; hay dos de ellos, Moisés y Elías, para 
llamar la Trompeta. Sino bajo “la Gran Trompeta”, la 
Venida del Señor, para anunciar a José volviendo, ¿ven?, 
para que todas las naciones se reúnan en Jerusalén.

[JBP] Arriba escribe: [WSS] «Anuncia a José en Su Venida, 
a Cristo». Y arriba escribe: [WSS] «[Jesús]».

42 [64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párrs. 282-283, 290] 
[Compilación, págs. 142-143] [Estudio Bíblico #442, 2024/ago/30-2 
(viernes), págs. 32-33, 59 (f), págs. 150-151, 177 (T5)]
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Y también escribe: [WSS] «En Jerusalén se reunirán todos».

[Dr. José B. Pérez] Y en la página 48 nos dice [“FIESTA DE LAS 
TROMPETAS”]:

 [290] Noten, miren aquí, el ministerio será el de Moisés 
y Elías, cambiando y llamando a Israel de la tradición 
judía, escuchen, de las tradiciones judías en que habían 
estado confundidos. Siendo profetas, ellos les creerán, 
llamándolos a la Fiesta de la Expiación, Cristo, dejándolos 
que reconozcan a Cristo.

[JBP] Eso está en el libro de Citas, en la página 130, párrafo 
1153;	ahí	está	ese	extracto,	para	los	que	lo	deseen	tener	allí	y	
ver allí también lo que él nos escribió. 1153 de la página 130, 
nos dice… (sí, es la misma) [antigua revisión]:

 115343 - “[290] Ellos dirán: ‘Él viene, Él estará aquí’. 
Los judíos estarán reuniéndose, cosas así; y entonces 
cuando Él venga, dirá: ‘Aquí estoy’”.

[JBP] Ahora vean, él escribe allí:

43 [Cita 1153: 64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párr. 290] 
[Compilación, pág. 143] [Estudio Bíblico #245, 2022/oct/09 (domingo), 
pág. 12 (f), pág. 110 (T2) / Estudio “La Edad Judía”, 2023/sep/02 
(sábado), págs. 52-53 (f), págs. 78-79 (T1)]
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[WSS] «Llaman a Israel de la tradición judía a la Fiesta 
de la Expiación, Moisés y Elías».

[JBP] Hay otro lugar donde dice que [WMB] el Séptimo Sello 
estará frente a usted44; porque el Séptimo Sello, vean, en Su 
cumplimiento es la Venida del Señor. Como fue el Séptimo Sello 
en la Primera Venida del Señor: fue en el velo de carne llamado 
Jesús. Y el Séptimo Sello en Su Segunda Venida es en un velo 
de carne también.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en este otro mensaje él nos 
dice:

CONOCIENDO EL TIEMPO POR LAS SEÑALES
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 30 de diciembre de 2007
Goiânia, Goiás, Brasil
 Esperamos grandes bendiciones de Dios; y en cada 
año que comienza esperamos la Venida del Señor, la 
resurrección de los muertos en Cristo y la transformación 
de nosotros los que vivimos; y el arrebatamiento o rapto 
para ir con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

44 [Estudio Bíblico #199, 2022/may/01 (domingo), págs. 9-10 (f), págs. 
11-12 (T1) / Estudio Bíblico #324, 2023/jul/14-2 (viernes), págs. 70-71 
(f), págs. 74-75 (T3) / Estudio “La Segunda Venida = León”, 2023/dic/21 
(jueves), págs. 16-18 (f), págs. 78-80 (T4) / Estudio Bíblico #397, 2024/
mar/24-2 (domingo), pág. 73 (f), pág. 229 (T4) / Estudio Bíblico #418, 
2024/jun/07 (viernes), págs. 41-43 (f) (T2): 65-1125 “La unión invisible 
de la Novia de Cristo”, párr. 263: [WMB] [263] … estás parándote en la 
Palabra de Dios [WSS] «7mo Sello» y con la Palabra de Dios.]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, él ahí nos dice que estábamos 
esperando la Venida del Señor. Y en este mensaje: “LA VOZ 
QUE CONMOVERÁ LOS CIELOS Y LA TIERRA”, él nos dice 
en la página 39, que fue predicado el 4 de mayo del 2005:

 [WSS] (…) [PÁG. 39] Todavía Cristo está en el Cielo, 
en Su Trono de Intercesión; todavía la Segunda Venida de 
Cristo no se ha realizado…
 [JBP] O sea que, vean que las Buenas Nuevas nos daba las 
noticias, nos daban las cosas que estaban llevándose a cabo 
tanto en el Cielo como en la Tierra; y colocaba a los escogidos 
en posición para que vieran dónde estaban. Se fue abriendo 
cada vez más y más ese misterio de ese Ángel en medio de la 
Iglesia.
 Ahora, vean que él nos dijo allí:
 [WSS] … todavía la Segunda Venida de Cristo no se 
ha realizado; todavía la Venida del Ángel Fuerte no se ha 
realizado; porque Cristo todavía está en el Trono del Padre 
haciendo Intercesión con Su Sangre.

[JBP] Eso lo habló en el 2005.
 Ahora, hoy ya Él está fuera del Trono de Intercesión, ya 
Él tomó el Título de Propiedad, ya se ha cumplido Apocalipsis 
10, ya Él ha descendido con ese Libro, ya lo ha entregado a 
un hombre, ya ese hombre se lo ha comido; y ya la Segunda 
Venida del Señor está en medio de la Iglesia llevando a cabo las 
Obras correspondientes al cumplimiento del Séptimo Sello.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo en este mismo mensaje 
“CONOCIENDO EL TIEMPO POR LAS SEÑALES”:
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 [WSS] (…) Y ahora, por medio de las señales en 
el cielo y en la Tierra tenemos que estar buscando y 
esperando para ver lo que falta de ser cumplido y ser visto 
conforme al Programa Divino. Las señales en el cielo y en 
la Tierra han sido vistas. Los judíos ya están en su tierra; 
por lo menos los pertenecientes al reino del sur o reino de 
Judá, aunque también de las otras tribus hay muchos allá 
en la tierra de Israel.
 Y ahora, tenemos la promesa de que 144.000 hebreos, 
12.000 de cada tribu, van a ser llamados y sellados con el 
Sello del Dios vivo bajo el ministerio de los Dos Olivos, 
que son los ministerios de Moisés y Elías. Algo grande va 
a llevarse a cabo con el pueblo hebreo, para que el Espíritu 
de Dios regrese al pueblo hebreo, regrese a la tierra de 
Israel también.

[Dr. José B. Pérez] Él escribe en un mensaje… o en un papelito:
[WSS] «Ya 3 etapas se han cumplido. Y falta la 4ta etapa, 
en donde el Espíritu Santo regresa a Israel como pueblo».

[JBP] Y vimos cómo regresa: por profeta.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“CONOCIENDO EL 
TIEMPO POR LAS SEÑALES”]:
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 [WSS] Y así lo que fueron los huesos secos reciban 
el Espíritu de Dios; porque ya están como un ejército 
poderoso, pero les falta el Espíritu, el Espíritu de Dios, 
que es el que le da Vida como nación; el que le da Vida 
y el que los colocará en Su Reino, el Reino de David. [Y] 
La única esperanza para Israel —de paz— y para toda la 
humanidad, está en el Reino del Mesías siendo establecido 
en la Tierra con Israel; y de ahí vendrá la paz para Israel y 
para todas las naciones.
 Por lo tanto, la única esperanza de paz permanente está 
en la Venida del Mesías y el establecimiento de Su Reino.
 Las señales ya en el cielo han sido vistas, y todavía 
siguen apareciendo más señales; y en la Tierra también 
han sido vistas las señales correspondientes; y todavía 
Dios sigue dando más señales.
 [JBP] Ahora, ¿saben ustedes una cosa?, que también la 
señal que físicamente tendría la Iglesia sería La Gran Carpa 
Catedral; como señal física, esa sería una señal tangible de que 
estamos en el tiempo del cumplimiento de todas esas profecías.
 [WSS] Los judíos están buscando al Mesías, y quizás 
lo estén esperando más pronto que el cristianismo. 
Tenemos que estar mirando a Israel, porque Israel es el 
reloj de Dios; y en el reloj de Dios es más tarde de lo que 
muchas personas piensan.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en este mensaje nos dice:
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LA FE COMO FUNDAMENTO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 10 de diciembre de 2005
(Segunda actividad)
Villahermosa, Tabasco, México
 Ahora, para este tiempo final, así como estuvo Jacob 
entre dos campamentos, también estará el mensajero del 
Día Postrero ([JBP] el mensajero del Día Postrero estaría en 
medio de dos campamentos), y estará por consiguiente todos 
los hijos e hijas de Dios; porque tenemos el campamento 
celestial: de los ángeles, y tenemos el campamento terrenal: 
de [los] seres humanos creyentes en Cristo. Y luego también 
vamos a tener el campamento de los hebreos, que serán 
bendecidos grandemente; y estaremos junto a ellos en el 
Programa Divino (los hebreos que recibirán la Palabra del 
Señor).

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en este escrito nuestro hermano 
William nos coloca allí a los dos ciegos a los cuales le fue dada 
la vista.

Y él escribe:
[WSS] «Bartimeo y otro en Jericó».

Y él escribe:
[WSS] «Los dos ciegos junto al camino clamando: “Ten 
misericordia de nosotros, Hijo de David”».

Y escribe una Escritura allí:
[WSS] «Mateo 9:27-31, 20:29-30-34».
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Y escribe:
[WSS] «El ciego = Israel, los hebreos hoy.
 Los 144.000 hebreos que lo reconocerán como el Hijo 
de David, así como muchos lo han recibido en Su 1ra 
Venida como el Cordero de Dios».

Y ahora va para el segundo ciego; y escribe:
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[WSS] «El ciego = Los gentiles hoy, el cristianismo.
 Los escogidos que lo reconocerán y lo recibirán como 
el Hijo de David (León de Judá), y verán Su 2da Venida; 
así como nos abrió los ojos para ver Su Primera Venida y 
recibirlo como nuestro Salvador».

Y escribe:
[WSS] «Lucas 14:13
“Llama a los pobres, los cojos y a los ciegos”».

[WSS] «2 Pedro 1:9
“El que no tiene estas cosas, es ciego”».

[JBP] Ahora, hemos visto en estas Escrituras: “PASTORES 
TRABAJANDO EN ARMONÍA EN LOS DOS CAMPAMENTOS, 
EN PRO DE LA RESTAURACIÓN DEL REINO DE DAVID”.
 Hemos visto cuál es el instrumento, hemos visto cuáles 
son esos campamentos; y hemos visto cómo es que son 
restaurados, y cómo es que Dios en la cuarta etapa es que 
lleva a cabo la restauración, tanto para los gentiles como para 
el pueblo hebreo.
 “PASTORES TRABAJANDO EN ARMONÍA EN LOS DOS 
CAMPAMENTOS, EN PRO DE LA RESTAURACIÓN DEL 
REINO DE DAVID”�
 Ha sido realmente una bendición y privilegio muy grande 
poder estar acá en el pueblo africano, y poder tener este 
compañerismo alrededor de la Palabra, en armonía los unos 
con los otros.
 Y les puedo decir: que lo que no entiendan ahora, lo van a 
entender más adelante. Órele a Dios, pídale a Dios, y Dios le 
abrirá el entendimiento y las Escrituras.
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 Porque ¿de qué le vale que luego, cuando yo salga, se ponga 
a hablar si no entiende algo? Mejor quédese callado y hablé con 
Dios. Órele a Dios, para que así Él le abra el entendimiento y las 
Escrituras.
 Porque él dijo: [WMB] “Aquello que ustedes llaman fanático 
o	fanatismo,	eso	mismo	al	final	le	condenaría”45.
 Así que yo deseo las bendiciones, ¡todas las bendiciones!, 
para ustedes. Yo deseo todo lo que está prometido en la 
Escritura, que sea cumplido en ustedes; todas las promesas, 
que sean materializadas en ustedes; ese es mi deseo.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde.
 Y nos ponemos en pie para así estirarnos un poquito, 
y podemos tener algún canto en esta ocasión; puede ser “la 
Columna de Fuego”, si lo tienen por allí, que oí que lo cantaron 
en el devocional. Podemos entonar ese canto; y así agradecidos 
a Dios por todo lo que nos ha dado en esta ocasión, y poder así 
prepararnos para recibir este tema que tenemos ya preparado 
para esta ocasión.

LA COLUMNA DE FUEGO

1
La Columna de Fuego,

que le habló a Moisés de aquella zarza,
que acompañó a Israel por el desierto,
y le abrió el Jordán hacia la libertad…

45 Estudio Bíblico #442, 2024/ago/30-2 (viernes), pág. 26 (f), pág. 
144 (T5): 63-0901E “Desesperaciones”, párr. 83 - [WSS] «Lo que esté 
juzgando como fanatismo, le condenará al final». [WSS] «Lo que usted 
esté juzgando como fanatismo, puede ser la mera cosa que lo condene 
allá al final del camino».
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2
La Columna de Fuego,

([JBP] Sí, Señor)
que estuvo con Josué frente a Su pueblo,
el que peleó y venció con Su gran fuerza,

y los llevó a la tierra de leche y miel…

CORO
La Columna de Fuego,

que estuvo en los profetas y en Jesús,
que estuvo en Su Ángel Mensajero:

¡hoy está aquí!, ¡hoy sigue aquí!
La Columna de Fuego

([JBP] Sí, Señor)
nos está hablando hoy por Su instrumento,

nos está preparando para nuestra adopción.
¡Él es el mismo Dios, el Gran YO SOY!

[JBP] Sí, Señor. Alabado sea Tu Nombre. La gloria y la honra 
sean para Ti. Glorifícate en medio de Tu pueblo, este pueblo 
que te ama; recibe todo loor.

3
La Columna de Fuego,

que llenará de Gloria este gran Templo,
el que hará milagros y maravillas,

se está encarnando hoy en nuestras vidas.

A la 2 y CORO (2 veces)

[Dr. José B. Pérez] Amén. En este viaje me traje este libro, el cual 
fue un Compendio de la visita de nuestro hermano Branham a 
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Sudáfrica. Y hay un lugar donde él nos dice…, luego de leer la 
Escritura de San Lucas, capítulo 2, verso 25, donde habla de 
Simeón; y nos narra esa Escritura, todo lo que pasó allí con la 
presentación de Jesús. Y el hermano Branham, luego de leer 
esta Escritura, él dice [“WILLIAM BRANHAM Un profeta visita 
Sudáfrica”, pág. 50]46:

 «Quiero hablar por unos momentos sobre expectativas. 
Normalmente uno recibe lo que espera ([JBP] o sea que si 
usted	vino	a	buscar	aquí	bendición	—esa	es	la	expectativa—,	
pues bendición se va a llevar. Pero miren). Ahora, si ustedes 
asisten a una reunión solo para criticar, verdaderamente que 
Satanás les mostrará algo para criticar. Si ustedes vienen 
para recibir bendición, Dios verá que sean bendecidos, 
porque lo que estén esperando, eso recibirán.
 Permítanme darles un ejemplo de lo que digo. En una 
ocasión mi madre me envió a una fiesta y me dijo que yo 
conocería a su hermana. Ella me la describió, diciendo que 
era pequeña, de facciones algo finas, de frente alargada y 
se peinaba el cabello para atrás, y se lo enrollaba atrás. Me 
fui a buscarla. Yo ya tenía un concepto de la apariencia 
que ella tendría.
 Ahora, si ustedes vienen a buscar sanidad divina, 
ustedes deben tener algún concepto de lo que es Dios, ¿no 
creen ustedes? Ahora, Dios es un Espíritu; no obstante, 
ustedes pueden observar la manera como Él se mueve. Jesús 
dijo que Él enviaría otra vez el Espíritu Santo y Él daría 
testimonio de Cristo, y nos traería a la memoria estas cosas 
que Jesús había dicho. Él también nos mostraría cosas que 

46 [“WILLIAM BRANHAM Un profeta visita Sudáfrica” por Julius 
Stadsklev, capítulo 4: “Un servicio típico”, pág. 50 / https://themessage.
com/es/sermonsdownload]
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habrían de venir. Él dijo: “El que en Mí cree, las obras que 
Yo hago, él las hará también; y aun mayores hará, porque 
Yo voy al Padre”. Él también dijo que nada podía hacer sin 
que el Padre primero se lo mostrara, y entonces cuando el 
Padre le mostraba una visión, Él hacía eso. Ahora, Jesús es 
el mismo ayer, y hoy, y por los siglos. Entonces nosotros 
debemos tener la misma clase de manifestaciones en 
nuestras reuniones como las tuvo Jesús en Su día.
 Muchas veces han escuchado a gente que dice: “Hay 
que ver para creer”. Ustedes han oído esa expresión. Yo 
les probaré que eso es solo parcialmente correcto. Aquí 
veo a un hombre parado a mi lado con un traje oscuro. Él 
tiene una corbata blanca con puntos rojos ([JBP] vamos a 
decir que estaba hablando con alguien que estaba allí, y está 
describiéndolo). ¿Cuántos creen que eso es verdad? Desde 
luego, ustedes pueden verlo; ustedes saben que él está aquí. 
Ahora yo me daré vuelta y miraré hacia el otro lado. Ya 
no veo al hombre, pero de todas maneras está allí. ¿Cómo 
lo sé? Porque yo tengo otro sentido. Hay cinco sentidos 
en el cuerpo humano: vista, gusto, tacto, olfato y el oído. 
Estos son distintos, el uno del otro. Primero yo supe que 
él estaba aquí por el sentido de la vista. Al darme vuelta 
ya no le puedo ver, pero sé que él está aquí porque tengo 
mi mano sobre él y puedo palparlo ([JBP] o sea que lo tenía 
cerquita; se cambió pero aún lo tocaba). Ahora mi sentido de 
la vista queda inactivo, pero mi sentido del tacto entra en 
acción. Volviéndome de nuevo a él y quitando mi mano, el 
tacto ya no lo declara, pero la vista sí ([JBP] o sea, le quita la 
mano, y lo mira, ahí se activa el de la vista; el tacto no). Ustedes 
tienen otro sentido. Escuchen, yo puedo oír la música. 
¿Cuántos piensan que tengo razón? ¿La vieron ustedes? 
¿La palparon? ¿La olfatearon? ¿La saborearon?».
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[JBP] Escuchen…, ahí está el sentido del oído; pueden 
escucharla, pero no pueden palparla, no pueden verla, no 
pueden saborearla.

 «No. Pero ustedes tienen el sentido del oír. Ahora, ver 
no es creer; en ese caso oír es creer. Por lo tanto, hay cinco 
sentidos.
 Dios creó al hombre a Su propia imagen —un hombre 
espíritu. Luego le incorporó cinco sentidos para así tener 
contacto con su dimensión terrenal. Estos nada tienen 
que ver con Dios. Los cinco sentidos fueron dados para 
tener contacto con la dimensión terrenal. Pero el alma del 
hombre, el espíritu, también tiene un sentido, el cual es 
la fe. A través de la fe el hombre tiene contacto con su 
Creador. Los cinco sentidos nada tienen que ver con eso. 
Estos tocan la dimensión terrenal, pero el espíritu suyo 
toca la dimensión celestial. Así que el sentido del tacto, 
como yo que palpo a este hombre, es real para el cuerpo. 
La vista es real para el cuerpo; es una realidad. Pero la fe 
es más una realidad para el alma suya. Escuchen ahora, fe 
es la sustancia de las cosas que se esperan, la evidencia 
de las cosas que ustedes no ven, gustan, palpan, olfatean 
ni oyen; sin embargo, es tan real y hasta más real que 
cualquiera de los otros cinco sentidos.
 ¿Qué tal si nadie jamás hubiera tenido la vista, y de 
repente uno de entre todos recibiera la vista y pudiera ver? 
Consideraríamos que esa persona estaría loca al decir que 
puede ver cosas y objetos y la luz solar resplandeciendo, 
etc. Si nosotros tan solo tuviéramos cuatro sentidos, 
pensaríamos que esa persona estaría demente; pero para él 
eso es real».
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[JBP] Así es cuando estamos… así cuando estamos en el 
Lugar Santísimo. Para los que están ahí es algo real lo que está 
pasando, es algo que nuestra fe puede ver. El que no está ahí 
puede pensar que “esos son unos dementes”, o puede pensar: 
“No, eso no puede ser”.
 Ahora, con ese sentido es que se puede ver, se puede oír, 
lo que Dios está llevando a cabo en este tiempo.

 «Así es con la fe. ¿Dirían ustedes que esa camisa es 
blanca? ¿Cuántos creen que esa camisa es blanca? Eso 
muestra que ustedes pueden ver. Ahora, si la fe que tienen 
les dice que van a sanar, y ella es tan real para ustedes 
como lo es su vista que les dice que esa camisa es blanca, 
ustedes sanarán. La fe lo declara; es algo perfecto».

[JBP] Si la fe que tienen les dice que van a sanar —sanidad 
física o sanidad espiritual—, eso será posible, porque la fe lo 
dice, que usted sería sanado.
 Miren, un caso de una hermana, la cual era de acá del 
África…; porque yo estaba leyendo tres páginas más adelante 
(esto que les leí). Y una hermana de Barranquilla, Colombia 
(¿Barranquilla es?, del lugar donde partió el hermano Emilio 
Arias, hace una semana); no recordaba a la hermana, del caso 
de ella.
 Y ella supo que vine a África, y ella tenía este libro. Eso fue 
anoche… ayer o el viernes en la noche (acá como las horas son 
distintas, son seis horas de diferencia). Y ella me escribe que 
supo que estaba acá; y tenía este libro en sus manos, y vio el 
caso de la hermana Florence Nightingale. Y ella me dice: «Mire, 
hermano José, ¿recuerda usted cuando yo le pedí que orara por 
mí, por una operación que me iban a hacer?». Ella estuvo bien 
delicada	de	salud.	Y	ella	se	identificó	con	esta	hermana;	la	cual,	
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miren, dice… relatando este hermano [“WILLIAM BRANHAM 
Un profeta visita Sudáfrica”, pág. 45]47:

 «A diario llegan a la casa de William Branham 
incontable número de peticiones por oración».
 [JBP] Ya van más de 10.000 peticiones de oración que he 
recibido,	sin	contar	las	de	texto	ni	de	los	demás	medios;	y	van	
por 8886 anoche, solo del e-mail; y todas las he contestado. Ahí 
voy tratando de que no se me acumulen, y trato de sacar tiempo 
para ir contestando.
 En el tiempo del hermano Branham era quizás más lento: 
le enviaban cartas, y en lo que él les contestaba para atrás… 
Ahora gracias a Dios nos ha dado la tecnología, y podemos 
contestarles más rápido las peticiones.
 Y esta hermana me había escrito, y me pasaron la petición; 
pero ella lo hizo a través de una hermana en Puerto Rico. Y 
Sara, mi esposa, me pasó la petición. Y yo le mandé un audio 
a ella, viendo la condición tan delicada en que estaba; ya 
estaba (vamos a decir) ya desahuciada. Y le mandé un audio, lo 
escribieron, y ella se agarró de esa Palabra.
 Ahora, voy a leer aquí para luego… le voy a mostrar, si 
tenemos un tiempito; íbamos ya a pasar el tema, pero… mire, él 
aquí dice:
 «A diario llegan a la casa de William Branham 
incontable número de peticiones por oración. Muchas de 
estas vienen acompañadas con boletos aéreos pidiéndole 
que venga a orar por enfermos ([JBP] o sea, le mandaba la 
carta y también el boleto: “No, yo te pago el boleto para que 
vengas”). Una de estas peticiones fue decisiva para que 

47 [“WILLIAM BRANHAM Un profeta visita Sudáfrica” por Julius 
Stadsklev, capítulo 3: “¿Por qué William Branham visitó Sudáfrica?”, 
pág. 45 / https://themessage.com/es/sermonsdownload]
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el hermano Branham hiciera una prioridad el orar por su 
viaje a Sudáfrica. Él había considerado antes a Sudáfrica, 
pero el Señor siempre lo había dirigido hacia otra parte. 
Para este año él había pensado en Australia y Japón, pero 
el Señor definitivamente lo guio al África.
 Durante el mes de enero de 1950, el hermano Branham 
y el hermano F. F. Bosworth llevaban a cabo reuniones en 
Houston, Texas. La misma tarde que se tomó la fotografía 
del hermano Branham, la cual registró la aureola sobre 
su cabeza, el hermano Bosworth le mostró al hermano 
Branham la foto de una señora. Esta foto había llegado 
juntamente con una carta y boletos aéreos de parte de 
Florence Nightingale de Durban, Sudáfrica, una pariente 
lejana de Florence Nightingale la cual fundó la Cruz Roja».
 [JBP] Le enviaron… le enviaron esa foto al hermano Branham 
(no sé si la tienen allí, se las pasé). [La foto de la hermana 
Florence Nightingale se 
muestra en la pantalla: a la 
izquierda se ve su condición 
cuando estaba enferma, y 
a la derecha se ve cuando 
está sana –Ed.]. Esa es la 
foto de cuando estaba así 
enferma, y luego cuando fue 
sanada. Ahora, esa fue la 
foto que recibió, la foto del 
lado izquierdo.
 «Ella era solo un esqueleto y les recordó de Georgia 
Carter, una dama joven de Milltown, Indiana, que se 
encontraba en una condición similar antes que recibiera 
su sanidad. Había estado postrada casi nueve años con 
tuberculosis y escasamente pesaba cuarenta libras [18 
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kgs] en aquel entonces cuando el hermano Branham oró 
por ella».
 [JBP] Ese es un caso que hubo.
 «Esta Florence Nightingale de Durban, sufría de cáncer 
en la apertura del estómago, lo cual causa la muerte por 
hambre ([JBP] y la causa de este otro caso que les voy a 
mencionar, también tiene que ver con el estómago). Ella tan 
solo pesaba cincuenta libras [22 kgs]. Era alimentada de 
manera intravenosa con una glucosa hasta que no fue 
posible ([JBP] también esta hermana de Colombia estaba 
siendo alimentada así. Luego es bueno preparar bien ese 
documental de ese caso). Oyendo del hermano Branham, 
ella clamó para que él viniera a orar por ella. Por esto le 
escribió enviando su foto y el boleto aéreo.
 Aquella noche en Houston ellos oraron por Florence 
Nightingale ([JBP] o sea, cuando recibió la carta oraron por ella), 
prometiéndole a Dios que si Él la sanaba y la restauraba 
completamente, ellos lo tomarían como indicación de 
parte de Dios que debían ir a Sudáfrica.
 Ocho semanas después, la comitiva Branham aterrizó 
en Inglaterra, camino a Finlandia ([JBP] o sea, tenían ya ese 
recorrido; ese itinerario ya lo tenían). El rey de Inglaterra había 
enviado un telegrama pidiendo que el hermano Branham 
viniera a orar por él. Cuando la comitiva Branham puso 
pie fuera del avión, el nombre de William Branham fue 
llamado por el altavoz. Florence Nightingale había llegado 
al aeropuerto quince minutos antes…».
 [JBP] O sea, había volado de Sudáfrica ahí al lugar. O 
sea que se supo que él iba a viajar… Mira, pagó el boleto del 
hermano Branham y se lo envió; no fue el hermano Branham 
allá. Pagó el boleto de ella para ir entonces a Inglaterra: “Pues si 
él no viene a mí, yo voy a él”. Mira la fe que tenía esa hermana.
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 «… quince minutos antes, y aquellos que la 
acompañaban habían hecho ese llamado para que el 
hermano Branham viniera lo más pronto posible, pues 
pensaban que ella se moría. El lugar estaba tan atestado 
de gente que les fue informado que se encontraran 
con él en el Hotel Piccadilly. Así acordaron e hicieron 
preparativos para que él fuera al hotel de ella.
 Era uno de esos días nublados en abril cuando ellos se 
movilizaron hacia el hotel donde ella estaba alojada. Nadie 
del grupo había visto un ser humano en tan deplorable 
condición como la mujer en esa habitación. Ella estaba 
tan delgada que la piel estaba pegada en los huesos; eso 
les conmovió el corazón. Florence Nightingale difícilmente 
podía hablar mientras lágrimas rodaban por las mejillas a 
raíz del intenso dolor en el que se encontraba.
 Todos ellos, incluyendo un ministro de la iglesia de 
Inglaterra, como también las enfermeras, se arrodillaron 
y comenzaron a orar por ella. Cuando comenzaron a orar, 
una paloma llegó y se paró en la cornisa de la ventana 
y mirando adentro comenzó a arrullar. Después de la 
oración, cuando el hermano Branham dijo: “Amén”, la 
paloma voló. El ministro empezó a decir: “¿Vieron esa 
paloma?”, y antes de que él terminara la pregunta, el 
Espíritu del Señor se movió sobre el hermano Branham 
para hablar estas palabras: “Así dice el Señor: usted vivirá, 
hermana”.
 Ocho meses después que el hermano Branham oró 
por Florence Nightingale en Inglaterra, él recibió otra foto 
de ella ([JBP] que es la foto del lado). Para este tiempo ella 
había recobrado la salud perfectamente y pesaba 155 
libras [70 kgs]. Él le había hecho el voto a Dios y estaba 
convencido de que tenía que ir a Sudáfrica. Dios lo había 
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llamado a Sudáfrica y su deseo ahora era que pudiera 
ser de bendición a estas personas a las que había sido 
llamado a ministrar».

[JBP] Ahora miren, esta hermana de Colombia, en junio del 2023 
pidió por oración; pero hubo algo muy peculiar en esa petición. 
Y luego ustedes van a leer las palabras que yo le envié. Ella se 
agarró de esa Palabra, a tal punto que las hizo parte de ella; 
entró al quirófano…, porque la iban a operar en esos días.
 ¿Y no sé si tienes la 
foto ahí? [La foto de la 
hermana de Barranquilla 
se muestra en la pantalla: 
a la izquierda se ve su 
condición cuando estaba 
enferma, y a la derecha se 
ve cuando está sana –Ed.].
 Así estaba ella (ella me dio permiso para colocar la foto) 
en junio del 2023; y esa foto de ahora, la de la derecha, es 
como está ella hoy. ¡Ella creyó la Palabra de sanidad!; y tenía 
un problema en su estómago.
 Ahora once meses después…, vean el número 11 allí. 
Recuerden la hora undécima. Y Él me mostró que ella iba a 
sanar.
 Por eso ayer, cuando ella me escribe (que yo ya estaba 
aquí en el África), me dice: «Hermano José, ¡esto es como pasó 
con esa hermana! Yo he sido sana. Yo quiero que mi testimonio 
se escuche, como se escuchó y se leyó de esta hermana que 
fue sana también por la Palabra hablada de un profeta». Y un 
profeta habló y ella sanó.
 Ahora, usted tiene ese poder� Hay un lugar en el libro de 
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Citas, que habla que [WMB] puede esa fe crear mundos48.
 Ahora, ¿usted sabe por qué muchas veces uno se conmueve 
cuando ve y oye testimonios así? Porque cuando la persona 
está en ese momento: ¡que tiene unas ganas de vivir!, ¡y tiene 
la posibilidad de agarrarse de algo…!
 Vean, le mandó un boleto, no vino el hermano Branham; 
compró ella su boleto: “Voy a donde está él”; había algo dentro 
de ella que la hacía moverse donde sea: esas ganas de vivir.
 Y yo le dije a ella en esa oración: “Tú vas a vivir, y tú vas 
a seguir siendo de gran bendición para la Obra”. Y Dios me 
escuchó. Y ahí está esa hermana: en pie, trabajando en la Obra 
del Señor.
 Muchas veces Él nos lleva al límite para que veamos la 
gloria de Dios, y ver si en las buenas y en las malas usted en 
verdad ama a Dios.
 Ahora, no espere a llegar a ese momento. Recuerden 
aquella mujer que pasó por la puerta del Tabernáculo Branham, 
y dijo: “Si mi vaca recibe o entra ahí…” o “yo no dejaría a mi 
vaca entrar a una religión como esa”; no pasó mucho tiempo, 
ella estaba clamando por el profeta; y dice que los gritos de esa 
mujer se oían de lejos gritando por el hermano Branham.
 Cuando sacaron al hermano Branham, porque le dijeron 
que había una persona que estaba ya en las últimas para morir; 
y cuando ya él fue, ya había muerto, ya había partido. Hemos 
contado esa anécdota ya varias veces49.
	 Por	 lo	 tanto,	 en	 este	 tiempo	 final	 es	 el	 tiempo	 en	 donde	

48 [Citas, pág. 159, párr. 1417: 65-0822M “Cristo es revelado en Su 
propia Palabra”, párr. 67]
49 [Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730E “El Séxtuple propósito 
de la visita de Gabriel a Daniel”. Pág. 94, párrs. 149-150 (LGCC) / Estudio 
“En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 (jueves), 
págs. 46-47 (f), págs. 56-57 (T3) / Estudio Bíblico #351, 2023/oct/15-2 
(domingo), págs. 29-31 (f), págs. 145-147 (T3)]
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el Espíritu Santo está en medio del pueblo. Y como fue en la 
Primera Venida del Señor, que Él dijo: “Una blasfemia contra 
el Hijo del Hombre es perdonada; pero cuando el Espíritu 
Santo venga y esté en medio del pueblo encarnado, no le será 
perdonado ni en este siglo ni en el venidero”50.
 Es un tiempo muy delicado. Dios no está jugando.
 Pero para los escogidos tenemos la promesa de que Él será 
tocado por nuestra fe y con nuestra fe.
 Ella dijo, la que le tocó el borde de Sus vestidos: “Si pudiera 
tocarle el borde, yo seré sana”51. Le tocó el borde y fue sana. 
Vean	la	fe	de	esa	mujer	con	el	flujo	de	sangre.
 Por lo tanto, ya ustedes vieron cómo tocar al Señor, con ese 
“algo” que Él dio: la Fe. Allá ella tocó el borde: usó el tacto. Hoy 
usted tiene todos los sentidos reunidos en la fe�
 Así que pídale a Dios, ya sea por usted o por algún familiar: 
interceda usted por él, una su fe a la de él; aumenta… el Señor 
aumenta la fe de usted y la de él, y verá la Gloria de Dios 
manifestada ahí.
 Que en este lugar: todo aquel que desee sanidad 
espiritual y sanidad física: que la reciba� Siga creyendo de 
todo corazón, y usted obtendrá lo que está pidiendo�
 Dios está a punto de realizar lo que Él prometió, en su debido 
tiempo, pero no está muy lejos; y ahí la boca de los críticos 
va a ser cerrada —lo dijo nuestro hermano Branham—52, y se 
darán cuenta que lo que estábamos hablando era ASÍ DICE EL 
SEÑOR. No espere para último momento.
 Que Dios les bendiga a todos, mis hermanos.
 Y hermanos ministros del grupo del hermano 

50 Mt. 12:31-32, Mr. 3:29, Lc. 12:10
51 Mt. 9:20-22, Mr. 5:24-34, Lc. 8:43-48
52 [Citas, pág. 34, párr. 286: 60-0313 “A Él oíd”, párr. 38] [Compilación, 
pág. 26]
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Branham: lleven estás Buenas Nuevas también a vuestras 
congregaciones; y nos veremos pronto, en donde deseo 
tener más actividades con ustedes acá en el África�
 Que Dios les bendiga; y a todos los hermanos, ministros 
compañeros, y hermanos y hermanas de diferentes lugares, 
que se han movido, muchos de 8 días o 5 días de camino, y han 
estado acá para compartir estos momentos de compañerismo.
 Y una hermana que vino, que hizo un canto… ¿es ella? Con 
una bebé venía… ¿Ah, es otra? (¿y vino…?), otra que vino con 
- de lejos (¿ah?), de Burundi. ¿Ella vino de dónde? De Uganda. 
¿Cuánto tiempo vino? 5 horas (ajá). Es bonito el canto, ¿ella 
lo compuso? [La hermana asienta con su cabeza –Ed.]. Vean 
cómo el amor, como dice Miguel… Si lo quiere cantar puede 
cantarlo. No sé si lo puede cantar en el idioma…, porque quizás 
muchos no lo entienden: que lo cante en el idioma de ellos. 
Puede cantarlo en el idioma de ustedes.
 Ah… (¿Ah?). Ahora en español. Ah, lo tiene en español. 
Después hay que pasárselo… (¿ah?) lo compuso en español 
(ajá). Después que lo pase al idioma acá.

DIOS NUNCA HA OLVIDADO EL ÁFRICA

1
La Biblia habla de la promesa

de la Segunda Venida de Cristo.
El mundo entero lo ha esperado,

y así nosotros en África.

2
Recibimos tu precursor William Branham
y el Arcángel Gabriel con noticias nuevas;
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y hemos recibido a Moisés y Elías,
que es la Segunda Venida de Cristo.

CORO
En el Programa del Séptimo Sello

estamos hoy los africanos.
Dios nunca olvidó el África,

por eso tenemos Su presencia hoy:
la Columna de Fuego en nuestra tierra.

¡Bendito el que viene en el Nombre del Señor!
Amamos Tu Venida de todo corazón,
y proclamamos que eres nuestro Rey,

nuestro José Reclamador,
nuestro José, nuestro Mesías.

3
Te sentimos en el corazón.

Tu Nombre Eterno está en nuestro corazón.
Vemos Tu gloria en nuestras vidas.

Es el avivamiento eterno.

4
Y nadie lo quitará de nuestras vidas

porque nuestro Rey nos ha reclamado.
Nuestro José ya lo ha dicho
que en África hay un pueblo

con percepción profética
que hará el rapto.

¡Qué gran amor por el África!
Te bendecimos, nuestro Rey.

 ([JBP] Amén).
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Al CORO
([JBP] Amén).

Final
Vemos Tu Gloria en África.
Dios nunca olvidó el África.

[JBP] “Que en África hay un pueblo con percepción profética 
que hará el rapto”. ¿Dónde están esos africanos que harán 
el rapto? Aquí está un grupo de personas que harán el rapto, 
y dondequiera que están conectados en esta ocasión en los 
diferentes países del África, y en todas partes donde está siendo 
transmitida esta actividad.
 Que Dios les bendiga y les guarde; y dejamos inmediatamente 
en este tema: “PASTORES TRABAJANDO EN ARMONÍA EN 
LOS DOS CAMPAMENTOS, EN PRO DE LA RESTAURACIÓN 
DEL REINO DE DAVID”, a nuestro apreciado hermano y amigo, 
el doctor William Soto Santiago.
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Palabras en el rumbo hacia Israel
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenos días a todos. Dios les bendiga grandemente.
Luego de tener las actividades ayer, domingo 15 de 

diciembre de este año 2024, en Kigali, Rwanda, hoy lunes 16 
de diciembre de este año 2024 estamos saliendo ya rumbo 
a Tel Aviv, Israel, y tendremos reuniones con el Gobierno, y 
también con los rabinos, diferentes líderes del mundo religioso; 
y también con el gran rabino, el cual en estos días pasados 
o el mes pasado estuvo recibiendo el cargo del gran rabino, 
[los de] las dos líneas; los cuales también estaré con ellos; y 
tendremos luego algún video del resumen de las actividades 
que tendremos allá en Israel.

Dios lleva a cabo Su Programa en una forma sencilla, y 
hemos visto cómo el Sol ha estado dando su recorrido; y así 
como el Evangelio llegó a los gentiles, está regresando a Israel; 
y nos fue dicho que el Espíritu, el Espíritu Santo, regresa a Israel 
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por medio de un hombre1.
Por lo tanto, no regresó en el tiempo del reverendo William 

Branham ni tampoco en el tiempo del doctor William Soto 
Santiago; hombres de Dios, mensajeros de Dios, que fueron 
enviados con una misión a la Tierra; y ya sabemos la misión de 
cada uno de ellos.

Y	 en	 este	 tiempo	 final	 Dios	 está	 llevando	 a	 cabo	 el	
cumplimiento de lo que fue prometido que sería la Venida del 
Espíritu nuevamente a esos huesos secos de Ezequiel, capítulo 
37.

Ahora, todo es en una forma progresiva. Luego que se van 
cumpliendo y abriendo etapas, de ahí en adelante empieza Dios 
a cumplir y a desarrollar Su Programa para el pueblo hebreo, 
y correspondiente a esa etapa con el pueblo hebreo. Todo 

1 • [Estudio Bíblico #290, 2023/mar/17 (viernes), págs. 15-20 (f), 
págs. 19-24 (T3) / Estudio Bíblico #429, 2024/jul/14-2 (domingo), págs. 
63-67 (f), págs. 203-207 (T2): 64-0726M “Reconociendo tu día y su 
Mensaje”, párrs. 207-215]
• [Estudio “El Espíritu Santo encarnado llevando a cabo la Obra final”, 
2024/abr/29 (lunes), págs. 4-5 (f), págs. 230-231 (T4)]: 2010-01-22 “La 
puerta a la teofanía”: [WSS] Y así sigue enumerando 12.000 sellados 
de cada tribu.
  Vean, solamente ese Ángel Mensajero —que, como les he dicho 
en muchas ocasiones, es un profeta dispensacional, el último profeta 
dispensacional— será el que puede llevar a cabo esa labor.
  ¿Por qué? Porque no será él de sí mismo el que estará llevando a 
cabo esa labor, sino el Espíritu Santo; el Sello del Dios vivo, que estará 
en él, estará obrando a través de ese mensajero. Y la labor de llamar y 
juntar y sellar 144.000 la vamos a ver realizada, y todos comprenderemos 
que no fue un hombre, sino el Espíritu de Dios que estaba en ese hombre 
llevando a cabo esa promesa, cumpliendo esa promesa.
• [Estudio Bíblico #384, 2024/feb/09-2 (viernes), págs. 5-6 (f), págs. 
77-78 (T2) / Estudio Bíblico #473, 2024/dic/15 (domingo), pág. 75 (f), 
pág. 149 (T3): [WSS] «4ta etapa = La entrada del Espíritu Santo en el 
cuerpo, nación de Israel, viene en un hombre hecho carne».]
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empieza en una forma progresiva.
Así que ya ellos están deseosos que llegue allá, ya van a 

estar recibiéndome el gran rabino del aeropuerto y diferentes 
líderes;	y	hay	una	expectativa	muy	pero	que	muy	grande.

Así que, conscientes de que ellos lo van a ver en medio 
de la Iglesia, y ellos dirán: “¡Pero si este es el que estamos 
esperando!”; o sea, ya hay una relación de amistad y de 
hermandad	entre	 ellos	 y	 el	 instrumento;	 lo	 cual	 fue	 reflejado,	
mostrado, en los mensajeros anteriores.

Así que estén orando para que Dios siga cumpliendo 
Escrituras y siga guiándonos, para que pronto sea establecido 
el Reino del Mesías-Príncipe, el Reino Mesiánico, lo cual Israel 
como nación sería la cabeza, la Capital del mundo, en donde 
tendría paz y seguridad y felicidad, como lo tendrán todas las 
naciones.

Ahora Israel está en un enfrentamiento, en guerra por todos 
los frentes, pero el Espíritu de Dios está obrando en favor de 
ellos y me ha guiado a ir allá; que, aunque a pesar que está en 
un momento tan difícil, Dios está con Israel, y todo estará bien.

Así que estén orando por estos días, en los cuales 
llevaremos a cabo varias actividades allá con el pueblo hebreo.

Que Dios les bendiga y les guarde; y reitero: oren mucho 
por estas actividades que tendremos allá, que serán actividades 
en familia, las cuales luego compartiremos con ustedes.

Que Dios les bendiga y les guarde a todos.



Notas
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La Venida del Espíritu de Dios a Israel por la puerta del este
Dr. José Benjamín Pérez Matos

O sea, esos huesos secos (le estaba diciendo al hermano 
Miguel) obtuvieron carne, tendones, piel: ahí están las etapas 
(y venimos hablando de eso: las etapas); pero no hay Espíritu. 
Pero fíjate que es un poderoso ejército, pero sin Espíritu1.
 E Israel (¿ve?) se ha levantado: es una nueva nación, con 
su bandera… que la bandera ya ¿viste?, que ya sabemos que 
es	 la	señal	—la	señal	del	fin2: la Estrella de David—; pero no 
tiene el Espíritu de Dios para poder discernir dónde está Dios, 
dónde está el Dios de ellos, Dios de Abraham, de Isaac y de 
Jacob, dónde está. Pero si no tiene Espíritu, pues cómo van a 
saber.
 Es como la persona cuando se bautizaba: podía entrar… 
aquel siguió fumando; pero después, vean, fue obrando el 
Espíritu Santo ahí, obrando, y ahí dejó de… ese detalle que 
tenía en su vida3. Y así es Israel: hasta que viniera el Espíritu 
nuevamente a ese poderoso Ejército, no podían discernir dónde 

1 Ezequiel 37:1-10
2 Estudio Bíblico #449, 2024/sep/22-2 (domingo), pág. 15 (f), pág. 
115 (T4): 62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, párr. 370 - [WSS] 
«La señal del fin = ». [JBP] Y dibuja una Estrella de David a la derecha.
3 [Estudio Bíblico #467, 2024/nov/24-2 (domingo), págs. 40-43 (f) 
(T5): 64-0726E “Cisternas rotas”, párrs. 91-97]
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estaba ese Espíritu obrando en favor de ellos.
 Pero mira que en la Carpa, al ellos mirar a la Carpa, o la 
Obra de ese ministerio, pueden ahí discernir: “¡Pero si este es!”; 
porque hay muchos obradores, y personas que están haciendo 
y que hacen muchas cosas…
 ¿Por qué no miraron al hermano Branham, no le pegaron el 
ojo? Ahora, eso es lo que yo le estaba diciendo ahí a Miguel.
 Ahora, mira, eso del hermano Branham: ¿por qué no le 
pegaron el ojo allá al hermano Branham? Porque no había 
venido el Espíritu a ellos. Okey. Vino el hermano William cuántas 
veces.
 Si el Espíritu viene a través de un profeta y Dios está obrando 
a través de él…, pero no era el espíritu ministerial que tenía que 
obrar. Y, otro lado, ¿cuántas veces yo he venido aquí? Pero no 
estaba el ministerio todavía operando en ese instrumento.
 Y cuando el hermano Branham está en El Cairo, que va a 
venir, iba a ocurrir, sí, algo con él (y el hermano William… ayer 
yo lo leí)4: los iba a meter dentro de la Gracia; porque tenía el 
espíritu ministerial de aquel que iba a lograr algo con él. Pero el 
hermano William cuántas veces vino. ¿Pudo haberlo metido en 
la Dispensación de la Gracia? No. ¿La Dispensación del Reino? 
Tampoco. ¿Aun la brecha? Tampoco. No vino el Espíritu de Dios 
allí.

4 [Estudio Bíblico #473, 2024/dic/15 (domingo), págs. 27, 35 (f), 
págs. 101, 109 (T3)]: RM 2003-05-31-4 “Sujetándonos al orden de 
Dios”: [WSS] Así que después de estar tan cerca ([JBP] o sea, el hermano 
Branham), allá en El Cairo, para tomar el avión para Israel, tuvo que 
regresarse. Si él llegaba a ir a Israel, lo primero es que no podía tener 
éxito, porque no tenía el ministerio de Elías en su quinta manifestación, 
y no tenía el ministerio de Moisés en su segunda manifestación. Por lo 
tanto, podría lograr muchas personas convertidas a Cristo, pero los tenía 
que colocar en la séptima edad; y luego, ahí las denominaciones tratarían 
de agarrarlos y meterlos en sistemas denominacionales.
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 Por eso el hermano Branham…, el Ángel le dijo: “No, no 
vayas”5; porque si llega a ir los metía a la Gracia. Y entonces tú 
dices: “Pero ¿y cuán…? ¡Pero el hermano William fue!”.
 Ahora, el momento justo en que ese ministerio entre a Israel, 
como es hoy: lunes 16 de diciembre de este año 2024, ya de 
aquí en adelante todas las puertas se van a ir abriendo a favor 
de Israel.
 Ahora, el error grande que ellos van a tener es hacer el 
pacto con Roma; pero ahí, dice que ahí van a estar Moisés y 
Elías ahí, para mostrarles ese error6.
 De aquí en adelante las cosas se van a poner bien buenas 
para la Iglesia-Novia; aunque, en cierta forma, difíciles, pero todo 
va a obrar para bien. Y todo va a ser en una forma progresiva. 
Así como ha sido para la Novia (para nosotros allá, que ha ido 
todo en una forma progresiva), ahora de aquí en adelante para 
Israel va a ser algo también así: en una forma progresiva.
 Y ya con esa… con ese encuentro… primero va a ser con 
los rabinos, y después con el mundo político, la Knéset. ¿Y 
viste que el hermano Branham dice? [WMB] “El día que esos 
líderes…”, dice: [WMB] “Una nación nace por los líderes”, “LAS 
SETENTA SEMANAS DE DANIEL”, ahí las leímos el domingo7.
 O sea que es una Obra tan rápida que nadie se pudo imaginar 
cómo iba a ser; se lleva a cabo esa Obra, y ya el Espíritu de 
Dios llegó. Por eso es que él protegió tanto este ministerio, y 

5 [Las Setenta Semanas de Daniel – 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)]
6 Estudio Bíblico #473, 2024/dic/15 (domingo), págs. 39-42 (f), págs. 
113-116 (T3): Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0806 “Las Setenta 
Semanas de Daniel”. Pág. 143, párrs. 177-178 (LGCC) - [WSS] «El error 
de los judíos es unirse a la Confederación».
7 [Estudio Bíblico #473, 2024/dic/15 (domingo), págs. 14-17 (f), págs. 
88-91 (T3): Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730M “Instrucciones 
de Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párr. 159 (LGCC)]
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guardó tanto ese Séptimo Sello; porque si no lo hubiese vigilado 
desde el principio, hubiese hecho daño el enemigo y hoy no 
estuviéramos aquí, hubiese estorbado a la Obra.
 Pero mira, nadie se dio cuenta, y la forma sencilla; y cuando 
miran, van a decir: “Ah, este allá”, o: “este y lo otro. Nadie…”. Los 
que no entienden no lo van a ver como algo…; pero el escogido 
de Dios, con percepción profética, sabe lo que está pasando, 
y sabe que estamos muy cerca ya, de aquí en adelante, al 
cumplimiento de todas las profecías que faltan.
 Y otro detalle muy importante (yo lo iba a… - después, 
hoy, quizás iba a leer algunas cosas para tener unas bases 
proféticas	allí,	y…),	que	si	tú	te	fijas,	el	hermano	Branham	iba	a	
llegar a Israel del oeste, y nosotros estamos entrando en Israel 
de este a oeste. Y el recorrido del sol viene de allá: fuimos a 
Ruanda,	a	África,	y	de	ahí	dimos	la	vuelta	a	Dubái	(la	conexión	
que tenemos allá), y de ahí a Israel. Y la puerta del este, ¿cuál 
es? La del león, la del León de la tribu de Judá.
 Y por eso él dijo que Él venía por la Puerta del Este (¡jeje!) 
en Su Segunda Venida. Por eso él dice que Él viene del este8.
 Mira, se están cumpliendo esas Escrituras tan sencillas…; 
pero	 eso,	 podemos	 leer	 algunos	 extractos	 del	 hermano	
Branham, donde habla de eso de la Puerta del Este. Y mira: 
entramos hoy a Israel por la puerta del este.
 Podemos ponerle en estas palabritas así: “LA VENIDA DEL 
ESPÍRITU DE DIOS A ISRAEL POR LA PUERTA DEL ESTE”.
 Que Dios les bendiga a todos los hermanos allá en el 
occidente.
 Y ya vamos camino a Jerusalén; nos recibieron en el 

8 Estudio “Yo le encontraré en la mañana: En la salida del Sol (Moisés 
y Elías) por el este”, 2023/may/18-3 (jueves), pág. 10 (f), pág. 214 (T3): 
61-0611 “Apocalipsis, Capítulo Cinco, Parte 1”, párr. 70 - [WSS] «La 
Venida del Señor = por la Puerta del Este».
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aeropuerto el rabino, el rabino del aeropuerto; y también Avi, 
que es la mano derecha de Moshé; y el rabino Gilad.
 Y ya están en… tienen unos chats (un chat ellos, de los 
rabinos acá), y le pusieron como tema: “La visita de José a 
Israel”. Y ya ellos parecen nenes chiquitos, tirándose fotos desde 
el aeropuerto cuando sali-… desde el avión, cuando salimos; 
estaban esperándonos en la puerta del avión; y tirándonos 
fotos para mandarlas a los chats, y al chat de ellos. Y en el 
recorrido hasta buscar la maleta y todo, compartiendo con ellos, 
y dándonos la bienvenida de hermanos; ¡porque ellos son mis 
hermanos!
 Y vea cómo esa hermandad que ocurrió allí, ellos al 
reconocerlo: “¡Pero si este es José!”. O sea, todo se cumple en 
una forma tan sencilla pero tan sencilla, que ahí vemos al Dios 
Creador de los Cielos y de la Tierra obrando y cumpliendo todo 
en simplicidad.
 Porque él lo dijo: [WMB] “El Séptimo Sello iba a ser en una 
forma sencilla”9; así como ha sido en medio de la Iglesia-Novia 
(mira): para Israel.
 Y me estaba diciendo él que ahora hubo un… como una 
bonanza, vamos a decir, una tregua, ahora en estos días; 
aunque había unos frentes por todos lados, pero hay una 
tregua; o sea… ¿cómo fue que nos mostró él? Nos dijo algo de 
que “ahora es el momento de paz, el mejor momento para estar 
en Tierra Santa”. O sea que llegamos justo ahí, en el momento 
justo.
 Y esta semana, después leemos la Escritura que toca para 
Israel, que es: El encuentro de José con sus hermanos cuando 
él tenía 17 años; o sea, ahí van a tener esa plática.
 Pero vean, después hay un tiempo ahí, que ahí vamos 

9 Los Sellos, pág. 152, párr. 13; pág. 197, párrs. 30-31; pág. 472, párr. 
165



La Venida del Espíritu de Dios a Israel ...188

viendo cómo Dios va a ir obrando con ellos; y ya esto es algo 
de familia: ya vamos a seguir viéndonos. Y ya están diciendo: 
“¿Cuándo…?”, las fechas y todo ya están preguntándolas, para 
planear	las	próximas	actividades.	O	sea	que	van	viendo	cómo	
ellos ya le han pegado el ojo a su hermano.
 Y vean que cuando el pequeño Benjamín ahí fue traído a 
José, dice la Escritura que José no se pudo contener10: esos 
son los 144.000.
 Ahora, ahí está cerca de ocurrir todo eso, porque es el 
pueblo amado de Dios, es el primogénito como nación; por lo 
tanto, hay un amor especial por Israel.
 Pero la más importante es la Iglesia-Novia, son los 
escogidos, ¡esa es la Reina! La cual, la tengo allá en occidente. 
Acá me acompañan varios, pero allá está la Novia, aguardando 
en el Hogar, allá en el lugar correspondiente en este tiempo: la 
América Latina; aguardando en oración, y clamando a Dios, y 
cubriendo estas actividades con vuestras oraciones.
 Así que Dios los bendiga y los guarde, hoy lunes 16 de 
diciembre de este año 2024.
 Dios les bendiga.

10 Génesis 43:29-30
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El Espíritu de Dios en un hombre, en Israel
Dr. José Benjamín Pérez Matos

[A la llegada a Israel, del Dr. JBP con su esposa Sara Meléndez y otros 
acompañantes, el rabino Michael Malkieli, ministro de Asuntos Religiosos de 
la Knéset1, quiso pasar prontamente a darle un corto saludo al hotel donde 
acababan	 de	 llegar,	 para	 abrazarlo	 y	 expresarle	 su	 afectuoso	 recibimiento 
–Editor].

Parte 1
Dile que cumplí la palabra; y la acepté, la invitación, y aquí estoy.

[Traductor 1] He fulfilled his word and he accepted the invitation, 
now he’s here.
[Cumplió su palabra y aceptó la invitación, ahora está aquí].

[Traductor 2] What? What?
[¿Cómo?, ¿cómo?]

[Traductor 1] He fulfilled his word and now he accepted the 
invitation, and now he’s here.
[Cumplió su palabra y ahora aceptó la invitación, y ahora está aquí].

1 La Knéset: La Asamblea o el Parlamento unicameral israelí, es el 
cuerpo legislativo del país.
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[Traductor 2 (le traduce al rabino al hebreo)] 
הוא אומר שהוא שמח לראות אותך, שהוא הגיע לפה עכשיו 

במיוחד היום, שהגעת והוא מעריך מאוד שהגעת אליו עכשיו.
[Dice que está contento de verte, que llegó acá especialmente hoy, que llegaste 
y valora mucho que hayas llegado con él ahora].

[Rabino Malkieli (en hebreo)]
אני מאוד, מאוד מתרגש לראות אותם.

[Yo estoy muy, muy emocionado, de verlos].

[Traductor 2] He say: “I’m very happy to see you.” So… he 
waiting to visit in the Parliament, so, uh, to speak with you.
[Dice: “Estoy muy contento de verlos”. Así que… él está esperando que visiten 
el Parlamento, para, eh, para hablar con ustedes.]

[JBP] Wednesday?
[¿Miércoles?]

[Traductor 2] Huh?
[¿Eh?]

[Traductor 1] On Wednesday, on Wednesday. Wednesday, we 
will…
[El miércoles, el miércoles. El miércoles lo haremos…]

[Traductor 2] Yeah.
ביום רביעי.

[Sí. El miércoles].

[Traductor 1] Que él está bien contento, este, que está ansioso 
de - obviamente, para que pasemos por el Parlamento.

[JBP] Ah ya.



El Espíritu de Dios en un hombre, en Israel 193

[Traductor 2] Maybe after that, maybe before that, he want to 
going to Kotel… To Kotel?
[Tal vez después de eso, tal vez antes de eso, él quisiera ir al Kotel {Muro de los 
Lamentos}… ¿Al Kotel?].

[JBP] Sí. 

[Traductor 2] To Kotel HaMa’araví?
[¿Al Kotel HaMa’araví? {Muro Occidental}].

[JBP] Yeah.
[Sí].

[Traductor 2 (se dirige al Dr. JBP)]
You can make wish. Yeah?
[Puede pedir un deseo. ¿Sí?].

[JBP] Yeah.
[Sí].

[Traductor 2] To Old City.
[A la ciudad vieja].

[Traductor 1] Okay. Ir a la ciudad vieja.

[JBP] Sí.

[Traductor 2] Okay. I speak with my friend, when you coming…
[Okey. Yo hablaré con mi amigo, cuando vengan…].

[Traductor 1] Que él habló con un amigo…
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[Rabino Malkieli (en hebreo)]
…ביום רביעי אנחנו נביא מתורגמן טוב, שאנחנו נפתח שיחה 

יותר מעמיקה, בעזרת השם.
[… el miércoles traeremos un buen intérprete para entablar una conversación 

más profunda, con la ayuda de Dios].

[Traductor 2] Okay. He say I’m not speak English perfect…
[Okey. Dice que yo no hablo inglés perfecto…].

[JBP] Jajaja.

[Traductor 2] So, tomorrow… 
[Así que, mañana…].

[Rabino Malkieli (en hebreo)]
בפרלמנט.

[En el Parlamento].

[Traductor 2] When you come to Parliament, you have 
somebody speak with you español ([JBP] yeah) and English. 
So, when the Kotel: I’m not come.
[Cuando vengan al Parlamento, tendrán a alguien que les hable en español e 
inglés. Así que, cuando sea lo del Kotel: no vendré]. 

[Todos se ríen].

[Traductor 1] Que él dice que obviamente, que él no habla 
mucho en español…

[Traductor 2 (comenta al rabino)]
…שאני לא אגיע, שיגיע מישהו אחר ו... 

[… que no llegaré yo, que llegará alguien más, y…].
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[Traductor 1] … pero cuando vayamos al Parlamento va a 
tener a alguien que nos va a traducir del hebreo directamente 
al español.

[JBP] Ah, ya, buenísimo. That’s good.
[Qué bien]. 

[Traductor 1] Al igual que para cuando esté allá en Kotel pues 
entonces… él dice que él no va a estar… 
[Traductor 1 (al Traductor 2)] No, you can come! You can come!
[No, ¡puedes venir!, ¡puedes venir!]. 

[Traductor 2 se ríe]

[Rabino Malkieli (en hebreo)]
תגיד להם שאני הייתי מאוד שמח אם היו נשארים יותר בארץ.

[Diles que estaría muy contento si se quedaran más tiempo en la tierra de 
Israel].

[Traductor 2] So, why no… Why you come two, three nights, 
not more?
[Entonces, ¿por qué no…? ¿Por qué vienen por dos, tres noches, nada más?] 

[Traductor 1] Ah, que por qué vinimos solamente tres noches 
no más.

[Rabino Malkieli (en hebreo)]
כן.

[Sí].

[JBP] Estábamos en África, y aprovechamos y pasamos por 
acá.



El Espíritu de Dios en un hombre, en Israel196

[Traductor 1] We were in Africa and now we… you know, we’re 
just passing by.
[Estábamos en África y ahora… sabes, justo estamos pasando por aquí].

[Traductor 2 (traduce al hebreo)]
לאפריקה,  ללכת  צריך  הוא  לאפריקה,  הולך  אומר שהוא  הוא 

ו…
[Dice que va a África, tiene que ir a África, y…].

[Rabino Malkieli (en hebreo)]
יש  אבל  מלחמה,  רגיש:  מאוד  בזמן  לישראל  באו  הם  אה… 

שמחה.
[Ah… Vinieron a Israel en un tiempo muy sensible: hay guerra, pero hay 

felicidad].

[Traductor 2] Uhh, he say you come to Israel, uhh… timing, 
uhh… big problem… 
[Ehh, dice que vinieron a Israel, ehh… el tiempo, eh… un gran problema…].

[Rabino Malkieli (en inglés)] Gaza, Syria, Lebanon.
[Gaza, Siria, Líbano].

[Traductor 2] So, uhh, big… happy. We have Gaza, we have 
Lebanon, we have Syria, yeah?
[Así que, ehh, un gran… felicidad. Está Gaza, está el Líbano, está Siria, ¿sí?].

[Traductor 1] Que estamos viniendo a Israel en un tiempo un 
poco difícil, que es un problema por la situación de Siria, Gaza.

[Traductor 2] So this time happy, also.
[Así que, este es un tiempo de felicidad, también].



El Espíritu de Dios en un hombre, en Israel 197

[Traductor 1 (pregunta a Traductor 2)] Yes. Sorry, what?
[Sí. Perdón, ¿cómo?].

[Traductor 2] It’s a time problems, so… it’s a time happy, for Am 
Yisrael. 
[Es un tiempo de problemas, así… es un tiempo de felicidad, para Am Israel {el 
pueblo de Israel}].

[Traductor 1] … que aunque hay un tiempo de problemas, pero 
que también hay es un tiempo de felicidad.

[JBP] Porque con esta visita estoy diciéndoles a ellos que estoy 
con ellos en esta lucha que tienen.

[Traductor 1] With this visit, he is stating that he is supporting 
Israel with this fight that Israel has.
[Con esta visita, él está diciendo que está apoyando a Israel en esta lucha que 
Israel tiene].

[Traductor 2] Ah, yeah. 
[Ah, sí].
הוא אומר שהוא הגיע לישראל בשביל לחזק את האנשים במצב 

הזה, וזה. שזה חשוב מאוד הביקור שלו.
[Dice que llegó a Israel para fortalecer a la gente, en esta situación, y eso. Que 

es muy importante su visita].

[Rabino Malkieli (en hebreo)]
אנחנו מאוד, מאוד מעריכים את זה. אז תגיד להם: אני באתי 
מפגישה לפגישה. אנחנו ביום ראשון - יום רביעי ניפגש בכנסת. 

הרבה יותר ארוך, בעזרת השם.
[Nosotros valoramos mucho, mucho eso. Bueno, diles: Vine entre algunas 

reuniones. El domingo - el miércoles nos veremos en la Knéset. Será mucho 
más largo, con la ayuda de Dios].
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[Traductor 2] He say: “I’m come in the Cabinet, I come to hotel, 
so I must to go to Parliament. So, tomorrow, or uh…”.
[Dice: “Vine al Gabinete, vine al hotel, así que debo ir al Parlamento. Entonces, 
mañana, o eh…”].

[JBP] Wednesday… Wednesday, Wednesday.
[El miércoles… miércoles, miércoles].

[Traductor 2] “Wednesday, yeah, I’m meeting to you. So, I’m 
very happy. A long time with… somebody speak with you English 
and español, so, uh, not have the problem we are having now.”
[“… el miércoles, sí. Me encontraré con ustedes. Así que, estoy muy contento. 
Mucho tiempo con… alguien les hablará inglés y español, para, eh, no tener el 
problema que estamos teniendo ahora”].

[JBP] Jejeje, sí.

[Traductor 1] Que como viene del Gabinete directamente 
([JBP] sí) para la Knéset, que entonces pasó por aquí ([JBP] 
está bien).

[Traductor 2 (comenta al rabino)]
אני אומר שלא תהיה את הבעיה שיש עכשיו.

[Digo que no tendremos el problema que tenemos ahora].

[Traductor 1] Entonces el día que vayamos a estar allá pues 
tiene más tiempo con nosotros.

[JBP] Ah, okey. Thank you very much.
[Muchas gracias].
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[Rabino Malkieli (en hebreo)]
אה, תגיד לו שהוא בקשר איתי כל הזמן. אנחנו מדברים הרבה, 

ואני שמח להיות איתו בקשר.
[Ah, dile que él (señala a Jorge –Ed.) está en contacto conmigo todo el tiempo. 

Hablamos mucho, y estoy contento por estar en contacto con él]. 

[Traductor 2] Jorge, he say Jorge with, uhh… have a connected, 
with him.
[Jorge, dice que Jorge, con, eh… tiene contacto con él].

[JBP] Jeje, sí.

[Traductor 2] [He says] he very happy… 
[{Dice} que está muy contento]…

[JBP] Jajaja 

[Traductor 2] And that is okay. So…
[Y eso está bien. Así que…].

[Rabino Malkieli (en hebreo)]
יופי. 

[Muy bien].

[Rabino Malkieli (en inglés)]
Thank you.
[Gracias].

[JBP] Thank you.
[Gracias].
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[Traductor 1] Always here. José is, you know, the person that 
brings me here, and I’m here for him.
[Siempre estoy aquí. José es, tú sabes, la persona que me trae aquí, y estoy 
aquí por él].

[Rabino Malkieli]
בפרלמנט, אינגליש, אספניול…

En el Parlamento [lo dice en hebreo]… inglés [lo dice en inglés], 
español [lo dice en español]…

[Traductor 2 (traduce al hebreo)]
הוא אומר שהוא יבוא איתו, בעזרת השם, ביחד כולם.

[Dice que vendrá con él, primeramente Dios, todos juntos].

Parte 2
[JBP]	 En	 tiempos	 así	 de…	 en	 tiempo	 de	 conflicto,	 ahí	 ellos	
mismos van a enten-… (¿cómo se dice?, cuando se enternece 
el corazón), porque ve que hay un amor sincero; no por… por…, 
sino porque en realidad los amo; y que con mi presencia, pues, 
es un sinónimo de que estoy con ellos.

Como le dije ahí: Estoy con ellos en este momento de 
conflicto	 y	 de	 guerra.	 Y	 que	 así	 como	 ellos	 no	 le	 temen	 al	
enemigo y le dan el frente, yo tampoco le temo al enemigo, y 
aquí estoy dándole el frente de batalla, mostrando también mi 
solidaridad en estos momentos de guerra.

Y que la presencia del instrumento de Dios es un paso que 
Dios está dando en medio de Israel; y que el paso lo está dando 
el Dios mismo: “Yo pelearé por vosotros”2. O sea, es Él mismo 
el que está dando el…; pero siempre Él tiene Sus embajadores, 
en los cuales obra en medio del pueblo: los profetas. “No hará 

2 Éxodo 14:14
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nada el Señor, sin que revele Sus secretos a Sus siervos, los 
profetas”3.

Esta visita de Israel es más importante de lo que nosotros 
nos imaginamos. Es una visita que marca una etapa grande en 
el Séptimo Sello y en medio del pueblo hebreo, en una forma 
así común, y en una forma…, como vieron aquí: en amistad, 
en compañerismo; o sea, en… como entre familia; así… ¿ve?, 
como nos recibieron; no como un protocolo de…

Y él es el ministro de culto, el ministro de culto del país; y 
es rabino.

O sea… que pudiera tener un protocolo para…, en cada 
evento	así	de…,	pero	sale	de	su	trabajo,	de	la	oficina,	para	venir	
hasta aquí, hasta el lobby del hotel. Y yo estoy así… Él sabe 
que es algo ya familiar, entre la amistad que hay; que cuando 
nos vemos ya somos como hermanos, como familia. Lo cual 
ellos se van a dar cuenta, muy pronto, de que a ese que han 
recibido varias veces, y han tenido ese compañerismo, es ese 
hermano.

Pero luego ellos comprenderán, más adelante, todo 
lo que pasó; como luego él les mostró allí, les dijo: “No se 
preocupen, que todo esto fue para preservación de vida”4. Ellos 
se lamentarán y todo eso, pero el mismo que vendieron es el 
mismo que les va a dar perdón.

Y	ahí	entra	 la	Fiesta	de	 la	Expiación;	porque	 la	Fiesta	de	
las Trompetas ahí habla de juicio: “El	alma	que	no	se	afligiere”5, 
vendría entonces el juicio. Pero vean, ellos, al escuchar la 
Fiesta de las Trompetas, ¿cómo la escuchan? Con la presencia 
de José.

Y la Fiesta de las Trompetas trae un Mensaje; y como el 

3 Amós 3:7
4 Génesis 45:4-11
5 Levítico 23:29
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Mensaje y el profeta es una misma cosa… Ahí cuando salía 
José: “¡Doblad rodilla!”6: apareció José. Luego de recibir la Fiesta 
de	las	Trompetas,	entonces	viene	la	Fiesta	de	la	Expiación;	ahí	
es donde se lamentarán y llorarán7: “¿Por qué le hicimos esto? 
¿Por qué?”. Y todo eso se está entrelazando.

Lo que él decía, que: [WSS] “o está cristalizando o está por 
comenzar a cristalizarse”8, en el 2016. Él siempre dejaba eso…, 
pero ¿ve?, estaba él ya mostrando lo que sería…

Y hoy ya estamos viendo, y podemos decir, que ya está 
cristalizándose la Fiesta de las Trompetas con Israel. Y es un 
entrelace que hay. Mira el grupo del hermano Branham también.

O sea que todo es… No podemos decir: “No, que esto 
primero, esto primero; esto después, esto…”. No. Dios brega 
con todos los grupos a la vez.

¿No está trayéndole la Fe de Rapto a la Novia? Y los grupos 
del hermano Branham ya están viendo, y las vírgenes fatuas 
escuchando; y la cizaña saliendo, los incrédulos saliendo, y 
haciendo esa separación.

¿Ve? Los judíos por un lado recibiendo, o sea…, teniendo 
ese compañerismo aun sin ellos saber qué es, el por qué hay 
ese amor y ese compañerismo de hermanos: algo hay.

Por eso cuando él dice: [WMB] “Cuando ellos ven la 

6 [Génesis 41:43] [Los Sellos, pág. 126, párr. 112] [Las Edades, pág. 
33, párr. 121] [65-0124 “Dolores de parto”, párrs. 118-122 / Estudio 
Bíblico #429, 2024/jul/14-2 (domingo), págs. 28-29 (f), págs. 168-169 
(T2)]
7 [64-0726M “Reconociendo tu día y su Mensaje”, párrs. 62-68 / 
Estudio “La Edad Judía”, 2023/sep/02 (sábado), págs. 43-47 (f), págs. 
69-73 (T1)]
8 [Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, pág. 
311]
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posibilidad de agarrarse de algo…”9. O sea, ellos, todo es…, el 
judío es con algo tangible; el gentil, pues…

Hubo dos casos: ¿El de Jairo, es? “Si tú vienes y… para 
que ores por ella”10; o… el otro es, ¿el centurión romano es?: “Si 
hablas la Palabra”11. ¿Ve?

O sea que [WMB] cuando ellos ven la posibilidad de 
agarrarse de algo… Y ese “algo” es el profeta. Cuando ven algo 
ellos, se van a dar cuenta luego que es Moisés y Elías. Dice: 
[WMB] “Y ahí está Moisés y Elías”12. Así como luchó Jacob con 
el Ángel.

Bueno, ya vimos en una forma así del común cómo se 
está desarrollando esta visita, que ha sido algo más bien entre 
familia. Y lo que va a ocurrir mañana y el miércoles es algo…, 
y el jueves y el viernes, y no sabemos cuántos días; si hay que 
quedarse…; si nos vamos…; si… Vamos día a día.

Yo,	en	este	tiempo	final,	en	la	Edad	de	la	Piedra	Angular	y	
Dispensación del Reino, no tengo “tiempo”. El tiempo mío ya es 
eterno, como lo de los hijos de Dios; porque han entrado a la 
Edad de la Piedra Angular, y eso es eternidad.

Por lo tanto, para los escogidos de Dios, ya estando en estos 
cuerpos ya todo es eterno; ya no hay “que si tiempo de aquí a 
allá”. Aunque siempre miramos las fechas y los años, para estar 
apercibidos en ciertas cosas; pero ya nosotros hemos entrado a 
eternidad: al entrar a la Piedra Angular.

Lo cual, la Piedra Angular representa la eternidad; como la 
séptima edad representa la Fiesta de los Tabernáculos, que es 
el Milenio, en donde hay “tiempo”, ¿ve? Las siete edades. Y la 
séptima edad representa la Fiesta de los Tabernáculos, que el 

9 Los Sellos, pág. 359, párrs. 141-143
10 Mt. 9:18; Mr. 5:21-23; Lc. 8:40-42
11 San Mateo 8:5-13; San Lucas 7:1-10
12 Los Sellos, pág. 359, párr. 142
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Milenio son mil años: hay “tiempo”.
Pero cuando es lanzada la persona a eternidad, dice: [WMB] 

“Si alguien entrara de lleno al Mensaje y lo entendiera, sería 
lanzado a rapto, a eternidad, sin saberlo”13. ¿Cómo “sin saberlo”? 
Porque quizás en este cuerpo usted no puede concebir algo 
tan grande como eso: que estando en este tiempo, en estos 
cuerpos, en algo que tú puedes mirar el reloj y pasar la hora, 
y oscurece, y tienes cómo medir el “tiempo”, ¿cómo tú puedes 
concebir que tú estás lanzado en eternidad? ¿Ve? Pero cuando 
tú concientizas en dónde estás parado, ahí entonces la persona 
se da cuenta que hemos entrado a eternidad.

Por eso el tiempo que nos tenga que tener Dios en medio 
de los hebreos, en medio de la Novia, en medio de las fatuas, 
en medio de los perdidos, en esta Tercera Etapa: ese tiempo 
estaremos. Porque Dios brega con todos los grupos en este 
tiempo, y todos están siendo impactados; y el que más o el que 
menos: escucha; y tiene que escuchar.

O sea, el que más o el que menos, que diga que… el que 
diga, vamos a decir, que “es”, ese…, el que diga que “es”, ese 
es el escogido, que ha recibido la Voz de los Siete Truenos. El 
que diga que “no es”, también escucha, y tiene que escuchar, 
y todos los días está pendiente para escuchar, aunque haga lo 
contrario a lo que hace un escogido cuando escucha, que es 
creer y seguir para adelante preparándose.

El que es incrédulo, obligatoriamente me tienen que 
escuchar: todos los días están pendientes a un audio, todos 
los días están pendientes a un video, todos los días están 
pendientes a escuchar mi voz. Todos los días tienen que 
escucharme: los incrédulos, los creyentes y todo el mundo, aun 

13 [Citas, pág. 105, párr. 910: 63-0714M “¿Por qué clamas? ¡Di!”, párr. 
70] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 75]
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los judíos. Todos me están escuchando.
O sea que, uno puede decir: “Pero míralos… es que, están 

diciendo que es esto, o lo otro; que eso no es, o que…”. Ellos, 
para recibir lo que van a recibir… Como los escogidos: para 
recibir la fe, la transformación y el rapto: tienen que escuchar; y 
obtener	el	resultado,	el	beneficio	de	escuchar,	y	recibir	y	creer	
el Séptimo Sello.

Y para los que van a recibir los juicios divinos, las maldiciones, 
tienen que luchar, tienen que esforzarse todos los días, y tener 
hasta personas ahí buscando. Si es un audio de cuatro horas, 
las	cuatro	horas	las	escuchan,	y	buscan	los	pedacitos	exactos,	
y trabajan y se esfuerzan para… Porque para meterse a la 
gran tribulación hay que luchar, eso hay que pelearlo; y lo van 
haciendo muy bien.

Igual el escogido: para transformación y rapto lo están 
haciendo muy bien.

¿Y los hebreos?: muy bien que están haciendo el trabajo.
O sea, ¿qué le corresponde?
Mira cómo se está llevando a cabo. Bien sencillo.
Ya hemos tenido esa relación tan hermosa desde años; 

y se va fortaleciendo ese lazo, fortaleciendo ese lazo; y ya la 
actividad de Puerto Rico, que no se ha hablado casi nada, se 
ha tenido en secreto muchas cosas que ocurrieron allí…; que ya 
vamos a sacar algún videíto para ver algunos personajes que 
estaban allí, lo que hablaron también, y lo que se dijo y todo eso.

Pero mira, se ha dejado eso quietecito; porque todo lo que 
se está llevando a cabo en medio del pueblo hebreo es algo 
siempre que…, hemos escuchado y visto en el Mensaje del 
hermano Branham y de nuestro hermano William y en la Biblia, 
y es lo que pasó allá en el tiempo de José: que siempre fue él 
directamente con el pueblo, con el pueblo hebreo como nación.

Porque con los gentiles Él brega como individuo: ahí persona 
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a persona; pero con el pueblo hebreo es como nación. Y ahí no 
estaba la Novia con él.

O sea que ahora es algo más de familia, como nación. 
Como individuo con la Novia, pues ya es más de tú a tú, ya es 
un amor más ya… Le susurra en el oído, le habla las cosas que 
Ella necesita saber y tener para obtener la Fe de Rapto.

Bueno, no íbamos a hablar todo esto, pero vean, de una 
visita así relámpago, que no estaba programada… Él nos 
escribió, le escribió a Jorge, que es muy amigo de Jorge: el 
rabino Malkieli, Malkieli [Micael], Michael Malkieli, el cual fue a 
Puerto Rico; y en ese viaje que fue, por poco no lo dejan ir, 
porque	estaba	en	pleno	conflicto	Israel	en	esa…;	todavía	está,	
aunque ya se ha mermado ahora, pero en ese momento estaba 
bien delicado la situación.

Y	fue	como	bajo	perfil;	y	tuvimos	una	buena	acogida	y…	Y	
ahora, pues, al saber que estábamos acá…, porque ya pues se 
había tenido ya la comunicación que íbamos a estar uno de los 
días allá en la Knéset; y ya, al saber que habíamos llegado hoy, 
pues no esperó al día que vamos a estar allá, sino que salió del 
trabajo y aquí lo tuvimos ahora unos minutos, y quiso venir aquí 
a saludarnos. Por eso fue algo así informal.

Pero así es como Dios obra: siempre en una forma sencilla. 
Porque ha regresado el Espíritu de Dios a Israel. Y la forma en 
que Dios va llevando a cabo todo…, una vez que ellos escuchen, 
ya la Palabra es hablada.

Cuando Moisés habló: “Vengan moscas”, no había ni una; 
quizás una por allííí volando. Pero dice el hermano Branham que 
después aparecieron, qué sé yo cuántas, por millas cuadradas14; 
porque era la palabra de un hombre, que fue hablada.

Por eso el impacto que va a haber… que ya está 

14 Los Sellos, pág. 50, párr. 195; pág. 202, párrs. 55-56; pág. 361, párr. 
153
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comenzando, desde que pisamos, que es la Palabra hablada…; 
y seguirá siendo hablada. Y esos líderes empiezan a escuchar 
esa Palabra y va haciendo el efecto; porque Dios brega a 
ellos como nación; y la nación son los líderes. Y una vez que 
los líderes escuchen, la Palabra va obrando, y hace el efecto 
cuando Dios quiera que se haga el efecto.

¿Ve? La Novia tiene que estar lista, por supuesto, y también 
las fatuas, todos los grupos; van a estar listos en el momento 
que tienen que estar; pero no se puede dejar todo para lo último; 
Dios brega todo a la misma vez.

Porque si dice que la Tercera Etapa impacta a la Novia, a las 
fatuas, a los perdidos y a los 144.00015, pues no puede esperar 
la persona a que impacte un grupo, después más adelante otro 
grupo; no-no, eso lo impacta a la misma vez.

Y a la misma vez está impactando todos los grupos; aun el 
grupo del hermano Branham. Porque José está escuchando, él 
está viendo. Y ahora con esto de África, de seguro los ministros 
que había allí del Mensaje del hermano Branham le han dicho 
todo; y de seguro ya le dijeron: “Mira, para que escuches lo que 
fue hablado allí”.

Bueno, que Dios los bendiga a todos los que están viendo 
también en esta ocasión, en esta pequeña plática, y en este 
pequeño encuentro que tuvimos con el rabino Malkieli, Michael 
Malkieli: el ministro de culto de Israel, el cual estaremos viendo 
por ahí el miércoles, este miércoles.

Hoy es lunes 16 de diciembre de este año 2024.
“EL ESPÍRITU DE DIOS EN UN HOMBRE, EN ISRAEL”�

15 [Citas, pág. 119, párr. 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párr. 49] [Compilación, pág. 287]
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Jerusalén, Israel

Informe desde los terrenos de La Gran Carpa Catedral
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y a todos los ministros y a todos los hermanos allá en 
occidente.
 En esta ocasión están viendo este videíto que me mandaron 
los trabajadores allí en La Gran Carpa Catedral. Están vertiendo 
este hormigón… eh… la continuación de la carretera de la rotonda 
última que se tiró, conectando hacia la otra rotonda que ya 
estaba, ya terminada (o sea, lo que corresponde a la carretera); 
y ya luego pues los encintados que van, correspondientes, en 
el centro. Y este tramo que están tirando es uno de los tramos 
en donde va a conectar con esa otra rotonda; serían unos dos 
tramos o tres; o sea, este sería el primero que están vertiendo 
el día de hoy.
 Me estaba diciendo el reverendo William Pérez que hoy se 
estarán tirando 120 yardas de hormigón.
 Así que, como siempre, estemos orando para que todo 
salga bien, como siempre ha salido en este proyecto de La 
Gran Carpa Catedral, en esta etapa de las carreteras allí en los 
terrenos.
 Que Dios los bendiga y Dios los guarde, y continúen orando 
para que todo también acá en oriente, en Israel, salga bien, 
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como está saliendo hasta ahora.
 Y seguirá saliendo bien, porque estamos en el lugar donde 
será la capital del mundo; en donde estará el Trono de David y 
Reino del Mesías, reinando no tan solo sobre Israel, sino sobre 
toda la Tierra, sobre toda la familia humana.
 Que Dios los bendiga y Dios los guarde a todos. Continúen 
pasando un día feliz, lleno de las bendiciones de Dios.
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Elohim visitando a la Simiente Real de Abraham
Dr. José Benjamín Pérez Matos

En “LAS SETENTA SEMANAS DE DANIEL”1, ahí es que dice lo 
de reunir, de… o [WMB] “frente a estos líderes”. Y lo de…: [WMB] 
“Israel nacerá como nación en un día”. “Déjeme reunirme con 
unos líderes…”. (Claro, yo lo tengo ahí). [Guillermo Rodríguez: 
Del hermano Branham] Del hermano Branham. Déjame… 
estaba leyéndolo ahorita. ¡Míralo aquí! Dice…, página 41:

 [159]. “Y cuando usted pueda decirles y mostrarles por 
las Escrituras que (en la cual entraremos en el mensaje 
de esta noche) – que ellos tuvieron que ser cortados y sus 
corazones oscurecidos para que el tiempo de los gentiles 
viniera, para que tuviéramos un tiempo de reconciliación 
para los gentiles, y sus corazones fueron endurecidos 
exactamente tal como fue en el tiempo de José y así; y 
entonces traer a estos judíos a un lugar, y llamar a estos 
hombres de esa audiencia justamente como usted hace con 
estos gentiles aquí ([JBP] ¿ve?, llamar a los líderes, ¿ve?), por 
la inspiración del Espíritu, porque ellos dijeron: ‘Si este es 
Jesús, y si Él es el Mesías y sus palabras son verdaderas, 
entonces Él no está muerto, Él está vivo. Y si Él está vivo, 
Él prometió estar entre Sus – Sus siervos, los discípulos. Y 

1 [Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-160 (LGCC)]
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si podemos ver que Él hace una señal de profeta, entonces 
creeremos que Él es el Mesías…’”. ¡Qué cosa perfecta, 
exactamente correcta! Entonces ¿qué haría eso? Una 
nación sería nacida en un día entre los líderes. Cada uno 
de ellos diría: “Sabemos eso”. Cuando ese Rabino diga 
eso, eso lo establece.

[JBP] O sea, cuando ellos ya digan a la nación, a los grupos: 
“Mira, este es”. Pero para decir eso tiene que venir el Espíritu 
de Dios primero a ellos.
 No puede hablar un ministro (por ejemplo) algo de redención, 
en el tiempo de Gracia, evangelizar y hablar, si no sabe y no 
tiene el Espíritu de Dios en él para hablar.

 [159]. “Sabemos eso”. Cuando ese Rabino diga eso, eso 
lo establece. Una nación nacería en un día. Israel nacería 
en un día.

[JBP] Y ahí enseguida él dice:

 160. Y yo estaba en camino, y me detuve en El Cairo, 
Egipto…

[JBP] Viene hablando de eso; y viene y salta y relata lo que le 
pasó, que tuvo que regresar.
 ¿Cómo lo está hablando que va a ser? A través de un 
hombre. A través de un hombre, porque él iba para allá a eso, él 
iba para… a eso.
 [Érika Rupel: Y el mismo día, pero no… 17 de diciembre].
 [JBP] Y el 17 de diciembre… ¿El mismo día…?
 [Érika: Que le habló el hermano William allá a ellos].
 [JBP] El mismo día que les habló allá.
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 [Érika: Que se hizo 18; y que hoy también se va a hacer 18, 
porque se hace ya después de…]
 [Guillermo: 7:00 de la tarde].
 [JBP] Sí. Acuérdame eso ahorita para… este… hablarlo. 
Porque	quedó	exactamente	hoy,	un	17	de	diciembre,	hablándole	
a los líderes.
 [Guillermo: 8 años después].
 [JBP] 8 años después. ¡8 años después! 8 años después… 
Eso fue en Argentina, el dieci… [Guillermo: del 2016], 2016. El 
17 de… [Érika: 17 comenzó…]. El sábado 17 [Érika: Sábado, 
terminado el Shabat, y se pasó al 18], y se pasó al 18.
 O sea que aquí estamos el 17 de diciembre, 8 años después, 
hablándole a los líderes.
 Y ahora estuvimos con el gran rabino Kalman Ber2, gran 
rabino	 de	 la	 línea	 ashkenazí,	 estuvimos	 en	 su	 oficina.	 Y	 ya	
anteriorcito estuvimos en la yeshivá de Moshé, rabino Moshé 
Dorón3, donde también ahí le hablamos (había diferentes 
rabinos allí)…, y le hablamos también que el Espíritu de Dios 
había regresado a Israel.
 Y ahora le dijimos al rabino allí, frente a Moshé también, 
al rabino Kalman Ber (el gran rabino de la línea ashkenazí), le 
dijimos ahí y le hablé estas palabras: Que el Espíritu de Dios 
regrese o venga sobre los líderes, y, por consiguiente, 
sobre toda la nación� ¿Ve? Fue hablada la Palabra.
 Que eso era lo que el hermano Branham quería. Pero 
acuérdate que todo eso él lo habló…; y se ve como todo un… 
algo… eh… como tan grande.
 Pero ya ellos recibieron esa Palabra� Y ahora, cuando 

2 [Estudio “El Séptimo Sello haciéndose consciente en el escogido de 
Dios”, 2024/nov/02-1 (sábado), págs. 9-12 (f), págs. 43-46 (T1)]
3 [Estudio “El Ángel = Moisés y Elías, y los 144.000 judíos”, 2022/
nov/05 (sábado), págs. 4-15 (f), págs. 90-101 (T1)]
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esa Palabra empiece a materializarse, ya tienen el Espíritu de 
Dios para discernir y poder ver cuando esté ocurriendo todo ya 
progresivamente; que se va llegando al momento de La Carpa, 
en esa etapa de los milagros, ahí es que ellos van a verlo; 
porque ellos creen es en los milagros.
 Ahora se está hablando la Palabra de Enseñanza para 
los escogidos�
 Ellos van a buscar la Verdad y la van a encontrar. Y la Verdad 
le ha venido ahora a Israel: han encontrado ahora a Aquel que le 
está trayendo la Verdad. Y la Verdad y la Palabra siempre viene 
por medio de un profeta.
 Ya nuestro hermano Branham se fue; el doctor William Soto 
se fue. Ninguno de ellos pudieron cumplir eso, porque no eran 
los instrumentos de Dios para llevar a cabo eso.
 Y hay algo que vine yo pensando ahí, que me vino ahí a…: 
que	en	este	tiempo	final,	así	como…
 Las Escrituras tienen múltiples revelaciones y múltiples 
cumplimientos.
 Fíjate que Jesús dice: “Yo envío Mi Ángel para dar 
testimonio de estas cosas a las iglesias”4. Ese Ángel vino a traer 
el testimonio, vino a sonar la Trompeta; pero a la misma vez es 
el mismo Espíritu Santo, es el Ángel del Pacto.
 Por lo tanto, el instrumento de este tiempo puede decir…, 
como está el ministerio de Jesús en él, puede decir: “Yo envié 
ese mensajero antes de Mí, el cual habló de Mí; al cual yo lo 
envié para dar testimonio y tocar la Trompeta, anunciar la Venida 
del Mesías, del Ungido. Anunció Mi Venida hace dos mil años 
atrás,	y	anunció	Mi	Venida	en	este	tiempo	final;	y	ya	se	fue”.
 Ahora, es el mismo Elohim visitando a la Simiente Real de 
Abraham. Y todo eso en el cumplimiento de esta Tercera Etapa.

4 Apocalipsis 22:16
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 “ELOHIM VISITANDO A LA SIMIENTE DE ABRAHAM”, 
tanto a la espiritual como la terrenal.
 Hoy estamos visitando la tierra de Israel; y en estos días se 
está llevando a cabo y cumpliendo todas esas profecías.
 Aquel que vino anunciando la Primera Venida del 
Señor, tocando la primera Trompeta, Yo lo envié para que 
tocara la Venida del Señor: la Segunda Venida� ¡Tocaste la 
Trompeta en la Primera Venida, y has tocado la trompeta en 
Mi Segunda Venida!
 Y ya Él la tocó y le dije que regresara, ya era tiempo de 
regresar; y ya Él se fue. El cual fue el doctor William Soto 
Santiago.
 Ahora está siendo realizada, siendo cumplida, la Segunda 
Venida del Señor. Ese es vuestro José, el que ha venido para 
cumplir esa promesa mesiánica.
 Hoy estamos aquí en Israel haciendo historia� Es el 
Séptimo Sello haciendo historia: cumpliendo aquello para 
lo cual ese Séptimo Sello está siendo abierto� Es el misterio 
de Su Venida, tal como Él lo prometió�
 Bueno, así…, hicimos un pequeño resumencito aquí de lo 
que hemos estado llevando a cabo, hoy martes 17 de diciembre 
de este año 2024. Allá él les dijo quién era…, pero que en el 
2016 fue que Él les habló allí, se reveló y dijo quién era Él.
 Hoy se ha revelado nuevamente al pueblo hebreo quién 
es Él� ¡8 años después! Un 17 de diciembre de 2024�
 Así que, un saludo a todos los hermanos allá en occidente; 
muy especialmente a la congregación allá en Cayey, Puerto 
Rico, La Gran Carpa Catedral; y a todos los hermanos en los 
diferentes países.
 Y ya estaremos pronto allá, dándoles mayor información de 
todo lo que ha estado ocurriendo acá en estos días, y lo que 
nos falta por cumplir todavía acá en estos días. Y si nos queda 
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un poquito más de tiempo, pues también lo tomaremos; y si no, 
pues ya estaremos viéndonos allá.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos, en esta ocasión 
en que estamos dando este pequeño resumencito de lo que va 
ocurriendo. Pero todo lo que ha ocurrido hoy ha sido tan grande, 
y a la misma vez ¡tan y tan sencillo!
 El pueblo hebreo está buscando la Verdad, está buscando 
la paz, está buscando la felicidad, ¡y la ha encontrado! Hay 
muchos	conflictos	todavía,	pero	se	va	a	ir	mejorando	cada	vez,	
hasta que llegará el momento en donde se estará estableciendo 
ya plenamente ese Reino de paz y de justicia, y de felicidad.
 Le falta un camino duro todavía a Israel (que sabemos que 
será pronto ese camino duro); pero ya fue hablada la Palabra, y 
ya está siendo establecido lo que será ese Reino Mesiánico.
 Bueno…, es que tantas cosas que uno pudiera hablar. 
Lo importante es que hemos encontrado la Verdad; tanto en 
occidente, y ahora: en oriente.
 Y “no hará nada el Señor, sin que antes revele Sus secretos 
a Sus siervos los profetas”5. Es el ministerio mesiánico: el 
ministerio de Jesús, de Elías y de Moisés.
 Podemos colocarle como tema: “LA PALABRA HABLADA 
DEL REGRESO DEL ESPÍRITU A ISRAEL”, porque estamos 
hablando esos temitas así, desde ayer; o “LA PALABRA QUE 
FUE HABLADA SOBRE ISRAEL, EN EL CUMPLIMIENTO 
DE LA VENIDA DEL ESPÍRITU DE DIOS SOBRE ISRAEL”. 
Podemos	buscarlo	hoy	por	ahí,	para	identificar	estas	palabritas	
de esta ocasión.
 Dios les bendiga y les guarde a todos.
 “ELOHIM VISITANDO A LA SIMIENTE REAL DE 
ABRAHAM”�

5 Amós 3:7
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Jueves, 19 de diciembre de 2024
Cayey, Puerto Rico

La salida del Sol (Moisés y Elías) por el este
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Damos gracias a nuestro Padre celestial que nos concede estar 
nuevamente acá en Puerto Rico, luego de este recorrido que 
estuve llevando a cabo. Podemos decir que desde el día del 
cumpleaño para acá, ya desde el 19 de mayo de este año 2024 
hacia acá, grandes cosas han estado ocurriendo en el Programa 
Divino, en donde se ha estado recorriendo diferentes países.
 Y también estuvo con nosotros el misionero Miguel Bermúdez 
Marín; a quien pedimos a Dios que lo bendiga, lo guarde y lo 
mantenga siempre sano y fuerte; estuvo en los lugares ya… en 
los cuales ya hemos visto que fue de gran bendición para todo 
el pueblo de Dios en cada lugar donde estábamos.
 Y luego que estuvimos en el África… Vean, salimos del 
oeste, dimos ese recorrido; luego fuimos al África…; después de 
Brasil nos tocó el África; aunque hicimos una escala en Puerto 
Rico para prepararnos para ese viaje, pero vean que de Brasil 
continuamos al África.
 Y vean cómo ese recorrido del Sol…; así como en la Primera 
Venida del Señor: comenzó en el este, y dio recorrido el Sol 
saliendo de Israel: Asia Menor, Europa, Norteamérica, y llegó a 
la América Latina y el Caribe.
 Y de la América Latina y el Caribe, nos habló el reverendo 
William Branham que ese Jinete volvería a recorrer…; o sea, el 
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Jinete del caballo blanco; el cual viene con el ministerio de Elías 
junto con el ministerio de Moisés, que es la Venida del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles. Y él dice: [WMB] “Recorreremos esta 
senda otra vez”1. Es el camino ministerial de Elías en su quinta 
manifestación.
 Muchas personas esperaban (y esperan aún algunas) que 
nuestro hermano Branham regrese para recorrer ese camino 
que él habló allí; porque lo habló como si fuera él, lo habló en 
primera persona; pero es el Espíritu Santo, el espíritu de Elías, 
el cual el Espíritu Santo estaba operando allí en ese momento, 
el cual estaba hablando a través de nuestro hermano Branham.
	 Y	vean	ustedes	cómo	en	el	fin	de	la	Dispensación	de	la	Gracia	
aparece ese Ángel con el Sello del Dios vivo; y en Apocalipsis, 
capítulo 10, lo vemos: ese Ángel Fuerte descendiendo del Cielo, 
clamando como cuando un león ruge y siete truenos emitiendo 
sus voces, y proclamando que el tiempo no sería más.
	 Ese	mensajero	 es	 el	mensajero	 final,	 el	mensajero	 de	 la	
Dispensación	del	Reino,	el	cual	puso	fin	a	la	Dispensación	de	
la Gracia y dio comienzo a la Dispensación del Reino. Y en su 
recorrido, vean que dio la vuelta hacia el este; y luego del África 
(lo cual fue de gran bendición, y muchas puertas se abrieron allá 
en el África), luego llegamos a Israel.
 Y aparentemente, por la situación que hubo y que hay 
actualmente de guerra allí, vean, los vuelos pues estaban 
cancelados, muchos; y hubo que tomar un tramo, un vuelo más 
largo y más distante hacia el este; y tuvimos que ir hasta Dubái, 
que es más hacia el este; y del este, de Dubái, coger un vuelo 
hacia Israel (o sea, volando hacia el oeste), y entrar por la puerta 
del este (o sea, por el este) a Israel.

1 [Citas, pág. 166, párr. 1485: 65-1128M “El único lugar provisto 
por Dios para la adoración”, párr. 6] [Compilación de extractos “La 
introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 107]
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 Siempre que se iba a Israel se entraba por el oeste, y esta 
vez se entró por el este.
 Y ya luego estaremos viendo todo lo que estuvo ocurriendo 
allá, lo cual fue de gran bendición; y muchas cosas se estuvieron 
cumpliendo allí. En tan pocos días se lograron cosas que aun 
los mismos de allá de Israel, tanto en la parte religiosa como 
en la política, dijeron que era imposible que en tan poco tiempo 
(podemos decir: en dos días) se llevó a cabo algo que tomaría 
mucho tiempo en lograrlo.
 Y miren, en este mensaje que él lo tituló… Estamos ya 
camino a la casa; ya llegamos hace unos minutos aquí a Puerto 
Rico; pero aprovechando aquí el viaje para hablarles estas 
cositas, para que así Dios nos siga dando en estos días más 
sobre todo esto que estuvo ocurriendo allá, y todo lo que Dios 
estaría llevando a cabo ahora en lo que nos queda de este año; 
lo cual ha sido un año de grandes bendiciones de parte de Dios.
	 En	 este	mensaje	 predicado	 en	Phoenix,	 Estados	Unidos,	
por el doctor William Soto Santiago, él dice:

ABANDONÁNDOLO TODO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 2 de octubre de 1977
Phoenix, Arizona, Estados Unidos
 Por [lo] tanto, la Edad de Laodicea y la luz de Laodicea 
termina en la tarde, y ahí mismo en la tarde comienza la luz 
de un nuevo día; pero está alumbrando un corto tiempo, 
y cuando se vuelve a ver esa luz de ese nuevo día, es en 
la mañana. Por esa razón, entonces, podemos saber que la 
luz del este es la misma luz del oeste, la misma luz que se 
oculta en el oeste es la misma luz que sale en el este; y el 
Evangelio no puede seguir más adelante: está en el oeste, 
tiene que regresar al este; la luz tiene que salir en el este, 
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pero es la misma que se oculta en el oeste.
 La Luz de la tarde es el cuarto Elías brillando en esta 
nación, brillando entre los gentiles; pero los gentiles no 
entendieron que esa Luz tenía un Mensaje, era un Mensaje 
de un nuevo Día que habría de aparecer, que habría de 
salir ese nuevo Día por el este; por esa razón el cuarto 
Elías dice: “¿De dónde vendrá el Mesías?”; él pregunta: 
“¿Por qué puerta viene el Mesías?”; y dice: “Él viene por 
la Puerta del Este”. Así es la promesa.
 Por esa causa entonces, el Mesías será identificado 
como la Luz del Este cuando sale en la mañana. Es la 
misma Luz de la tarde pero ahora brillando en la mañana, 
brillando para Israel. La misma Luz del Este, el mismo 
Mensaje del Este surgiendo, transformándose en la Luz 
del Este, en el Mensaje del Evangelio del Reino, que es la 
Luz del Este; por [lo] tanto vigile el este.
 Él dijo: “¿Por qué los tengo mirando hacia el este, por 
qué el púlpito está hacia el este? Más adelante ustedes 
entenderán por qué”. Esta es la hora para entender por 
qué ([JBP] dice el hermano William).

[JBP] Porque, vean ustedes… Eso fue en el libro de “LAS 
EDADES”2 que él lo habla, el hermano Branham.
 Y miren algo importante: en estos días yo tuve a todo el 
pueblo	mirando	al	este;	o	sea,	todos	estaban	a	la	expectativa	
mirando al este, en donde yo estaba.
 Ahora, todo eso, vean, se va cumpliendo en una forma 
tan sencilla, y Dios va obrando por medio de todo lo que Él va 
cumpliendo. Y las obras que el Séptimo Sello va haciendo, con 

2 [“LAS EDADES” sin editar, pág. 589, párr. 102 / 61-0108 “Apocalipsis, 
Capítulo Cuatro, Parte 3”, párr. 102] [Estudio Bíblico #440, 2024/ago/23 
(viernes), pág. 57 (f), pág. 123 (T4)]
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base en todo lo que va llevándose a cabo, Dios va obrando; y se 
va cumpliendo todo el Programa contenido en ese misterio del 
Séptimo Sello, lo cual causó silencio en el Cielo como por media 
hora.
 Ahora, sigue diciendo él aquí en este mensaje 
[“ABANDONÁNDOLO TODO”]:

 [WSS] Por esa causa entonces, el Mesías será 
identificado como la Luz del Este…
 [JBP]	Vamos	a	leer	ese	parrafito	nuevamente:
 [WSS] Por esa causa entonces, el Mesías será 
identificado como la Luz del Este cuando sale en la 
mañana. Es la misma Luz de la tarde pero ahora brillando 
en la mañana, brillando para Israel. La misma Luz del Este, 
el mismo Mensaje del Este surgiendo, transformándose en 
la Luz del Este, en el Mensaje del Evangelio del Reino, 
que es la Luz del Este; por [lo] tanto vigile el este.
 Él dijo: “¿Por qué los tengo mirando hacia el este, por 
qué el púlpito está hacia el este? Más adelante ustedes 
entenderán por qué”. ([JBP] El hermano William ahí es que 
dice): Esta es la hora para entender por qué.
 La Venida del Mesías está prometida venir por la 
Puerta del Este, y esa es la Puerta del León de la tribu de 
Judá.
 Ya ustedes pueden ver entonces cómo se presentará: 
como el León de la tribu de Judá, por la Puerta del Este; 
y el este es Israel, Palestina; por [lo] tanto, cuando Él 
aparezca será visto como el Mensajero del Este.
 El mismo espíritu ministerial que estuvo en el cuarto 
Elías estará en el quinto Elías; y la Luz de la tarde (que 
era el cuarto Elías) será la Luz de la mañana (que será el 
quinto Elías), será la Palabra brillando nuevamente.
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[JBP] Ahora, vean ustedes cómo las cosas que fueron 
profetizadas y habladas por el reverendo William Branham, 
cuando Dios las cumple y son hechas una realidad: las cumple 
en una forma tan sencilla que, si no tenemos los ojos espirituales 
bien abiertos, nos pasan por alto.
 Pero la Obra que Dios está llevando a cabo, y la cual Él 
prometió:	que	en	el	fin	del	tiempo	Él	enviará	Sus	Ángeles	para,	
con Gran Voz de Trompeta, llamar y juntar a los escogidos, los 
cuales	son	los	144.000,	esos	escogidos,	al	fin	de	la	Dispensación	
de la Gracia…
 Él nos dice en un mensaje que [WMB] “cuando Él comience 
a sellar…”. Vean, tiene un comienzo. No quiere decir que ahí 
es que ya los sella todos de momento, sino que cuando Él 
comience a sellar (página 2-A, párrafo 15, del libro de Citas), él 
dice: [WMB] “… la Puerta gentil será cerrada”3. O sea que habrá 
un comienzo.
 Ahora, ¿cuándo comenzó Él a sellar a esos 144.000? Vean, 
al comienzo (ya por esos días), comienza Él una Obra entre ese 
grupo, y cierra la Dispensación de la Gracia.
 O sea que ya sabemos que la Dispensación de la Gracia 
terminó y se cerró la Puerta. Pero vean ustedes, hubo un 
momento en que eso ocurrió; dice: [WMB] “Cuando Él comience 
a sellar”. O sea que ya hubo un tiempo en que eso se comenzó.
 Por lo tanto, el Ángel, ese Ángel Fuerte, ahí es que clamó 
que el tiempo no sería más: el tiempo de redención bajo la 
Dispensación de la Gracia.
	 Bajo	 la	 Dispensación	 del	 Reino,	 vean,	 hay	 tres	 fiestas	
que para el pueblo hebreo le faltaba cumplir, que es la Fiesta 
de	 las	Trompetas,	 la	Fiesta	de	 la	Expiación	y	 la	Fiesta	de	 los	
Tabernáculos. Ya se está viviendo, se está cristalizando, y está 

3 [Citas, pág. 2-A, párr. 15: 54-0103M “Preguntas y Respuestas #1”, 
párrs. 231-236]
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en pleno cumplimiento: la Fiesta de las Trompetas, donde es 
predicado el juicio divino que ha de venir.
 Y todo lo que fue hablado y fue anunciado y fue profetizado 
por el reverendo William Branham, y por el doctor William Soto 
Santiago en todo ese Mensaje que nos trajo; todo eso apuntaba 
a este tiempo en el cual nosotros estamos viviendo.
 Es un tiempo tan glorioso, tan maravilloso, que nos ha 
tocado, porque es el tiempo del cumplimiento de esas profecías.
 Y en el mismo tiempo en donde Él comienza a sellar… 
Recuerden que la Tercera Etapa, como es para la Novia… 
Por eso es que Él, cuando esté en medio de la Novia, dice el 
hermano Branham que los judíos lo verán y dirán: “¡Pero este es 
el que estamos esperando!”4. O sea, algo ya habrá comenzado 
en medio del pueblo hebreo, al cual ellos le pegarán el ojo, y 
dicen: “Este es Él”, como pasó con José.
 Todo es en el común, todo es en el diario vivir, en la forma 
en que todo se cumple. Porque en las cosas que se están 
estableciendo	en	este	 tiempo	 final,	 ya	 son	 cosas	que	 se	 van	
cumpliendo y realizando para ese establecimiento del Reino del 
Mesías físico.
 Durante la Dispensación de la Gracia se estuvo trabajando 
y obrando en el campo espiritual. Pero vean ustedes cómo en 
este	tiempo	final	todo	se	va	llevando	a	cabo	y	se	va	cumpliendo;	
y todo lo que va a ser llevado a cabo en el Reino Milenial y en la 
eternidad, va a estar y está siendo establecido desde ahora.
 Ese mensajero es el que dirá quién va a estar y quién va 
a entrar al Reino del Mesías, y quién no; tanto naciones como 
individuos.
 O sea que la Obra que se está llevando a cabo es una Obra 
grande; la cual, si no tenemos los ojos espirituales bien abiertos, 

4 [Citas, pág. 22, párr. 176: 57-1006 “Preguntas y respuestas sobre 
Hebreos #3”, párr. 734] [Compilación, pág. 123]
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nos pueden pasar por encima algunas cosas.
 Y yo pido a Dios que los mantenga siempre con ese ojo 
profético,	esa	percepción	profética	bien	afilada,	para	que	no	se	
les pase por alto, y recibamos todas las bendiciones contenidas 
en	la	Obra	del	Séptimo	Sello	en	este	tiempo	final,	tanto	para	la	
Iglesia-Novia, para las fatuas y como para el pueblo hebreo, y 
para el mundo también. Todos son impactados por la Tercera 
Etapa.
 En este mensaje “YO ACUSO ESTA GENERACIÓN”, que 
también lo tenía por allí para leerlo en alguna ocasión; pensaba 
el	sábado;	pero	miren,	aquí	hay	un	poquito	de	tráfico	camino	a	
Cayey, y ahí estamos aprovechando aquí para compartir con 
ustedes y platicar con ustedes; así me acompañan en este 
tapón que hay aquí, y hablamos así, adelantamos también, 
todas estas cositas.
 Hoy estuvo el hermano Miguel reunido allí en Valencia, 
en “Fe Viva”, con… una reunión que tenía nuestro hermano 
Barrolleta, que siempre tiene una reunión nacional. Y nuestro 
hermano Miguel viajó allá a Venezuela para atender (me estaba 
diciendo) algunos asuntos allá, y tener todo en orden en el 
pueblo, y tanto en el cuerpo ministerial como en el pueblo. Y yo 
le dije que sí, que estaba bien que fuera.
 Porque muchas veces las bendiciones no se obtienen por 
alguna situación, ya sea de la nación, ya sea de la congregación 
o ya sea por el individuo.
 Yo deseo las bendiciones sobre Venezuela; y lo importante 
es afrontar cualquier cosita que haya que arreglar: pues 
arreglarla.
 Estuvo muy bien que nuestro hermano Miguel haya ido allá, 
y	esté	estos	días	de	fin	de	año	allá	con	el	pueblo	venezolano;	
para	 que	 así	 Dios	 también	 extienda	 (como	 lo	 ha	 hecho)	 Su	
misericordia por causa de los escogidos, y Sus bendiciones 
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sobre ellos también; y que sigan preparándose para su 
transformación.

[Dr. José B. Pérez] Y en este mensaje que les iba a leer, de “YO 
ACUSO A ESTA GENERACIÓN”5, dice el hermano Branham:

 358 Yo lo digo en esta cinta y para esta 
audiencia; lo digo bajo la inspiración del 
Espíritu Santo. “¿Quién está del lado del Señor? 
Permítanle colocarse bajo esta Palabra”. Dios 
seguramente llamará a estos inicuos, negadores 
de Cristo, a esta generación que rechaza a 
Cristo, a juicio por blasfemia: por la crucifixión 
de Su Palabra identificada ([JBP] ahí él escribe): 
[WSS] «La Palabra identificada = Mal. 4:5, 
Apoc. 10:7». Están por llegar al juicio. ¡Yo 
lo acuso! “¿Quién está del lado del Señor?”. 

Moisés dijo: “Júntese conmigo”, cuando el 
Pilar de Fuego estaba suspendido allí como 
evidencia. ¿Quién está del lado del Señor? 
Que tome la Palabra, niegue su credo y siga 
a Jesucristo diariamente. Y yo lo encontraré 
en la mañana.

[JBP] Y ahí él escribe: [WSS] «Yo le encontraré 
en la mañana: en la salida del Sol (Moisés y 
Elías) por el este».

5 [63-0707M “La Acusación”, párr. 358] [Compilación, pág. 74] 
[Estudio Bíblico #387, 2024/feb/18-2 (domingo), págs. 27-28 (f), págs. 
59-60 (T4)]
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[JBP] Hay un montón de lugares que podemos buscar, donde 
nuestro hermano William escribió lo que es el este, la Puerta 
del Este; y lo que el hermano Branham habló, y los escritos de 
nuestro hermano William allí (en esas porciones) del este y la 
Puerta del Este; la cual, sabemos que es la Puerta del León 
de la tribu de Judá; y que es en una mañana de un nuevo día 
dispensacional.
 Ahora, vean que todo eso se va cumpliendo también en lo 
físico; lo cual, él pensaba, en el 77 (vean), que él era, y fue 
hasta allá; porque era la forma en que Dios iba a cumplir esa 
promesa.
 Igual el hermano Branham: miren, fue hasta El Cairo, pero 
fue regresado; no era él6. Y vean ustedes que era el sitio…; o 
sea, fue el más que se acercó, y dio más luz de la forma en que 
Dios iba a Israel.
 Pero vean ustedes, nuestro hermano William cuando fue, 
no fue por la ruta correcta; pero Dios le permitió ir allá.
 Y entre el mensajero de la séptima edad y nuestro hermano 
William, mostró en ambos cómo sería; uno casi fue, y no podía 
entrar porque tenía el ministerio de Elías; y nuestro hermano 
William fue, y sí llegó hasta allá, pero no podía ser él por la forma 
en que fue, ni tampoco tenía el ministerio para ir a convertir el 
pueblo hebreo al Evangelio.
 O sea que entre ellos Dios ocultó…; porque si lo llega a hacer 
todo en uno, podía dar más luz de lo que es el Séptimo Sello, la 
Venida del Señor; podía dar a conocer mucha información, y el 
enemigo podía imitar y podía traerle estorbo.
 Pero vean ustedes, dividió ahí (vamos a decir) cómo era la 
forma de cumplir ciertas Escrituras. Y las que faltan por cumplir, 
pues se seguirán cumpliendo en una forma así reservada; y 

6 [Las Setenta Semanas de Daniel – 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)]
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que, mientras se van cumpliendo, se va hablando lo que Dios 
va llevando a cabo.
	 Ese	siervo	fiel	 y	prudente	sabe	qué	decir	 y	qué	no	decir;	
el Ángel del Pacto, la Columna de Fuego, lo está guiando y lo 
seguirá ayudando para que lleve a cabo la Obra correspondiente 
a Su Venida; y así queden sellados los 144.000; que sabemos 
que esas dos tribus del sur y las diez tribus del norte, las cuales 
fueron esparcidas por el mundo…, que para muchos están 
perdidas, pero para Dios no. O sea que es el tiempo en donde 
todo eso tiene que llegar a un feliz cumplimiento antes de 
comenzar la gran tribulación.
 Bueno, estas palabritas así, de compañerismo de viaje 
(¡jeje!), en donde estamos ya camino a la casa, quería compartir 
con ustedes estas porciones. Y que Dios nos permita seguir 
leyendo varias porciones más en estos días, en referencia a 
este tema de la Puerta del Este y la salida del Sol, lo cual es: 
Moisés y Elías.
 Podemos colocarle ese tema: “LA SALIDA DEL SOL 
(MOISÉS Y ELÍAS) POR EL ESTE”, hoy jueves 19 de diciembre 
de este año 2024.
 Vean, comenzamos un 19 de mayo cumpliendo 50 años; y 
hoy llegando a Puerto Rico llegamos también un 19. O sea que 
cerramos lo que es (hasta ahora) este viaje que se ha llevado 
a cabo desde junio 16, recorriendo toda la América Latina y 
terminando en Israel; y ahora llegando nuevamente a Puerto 
Rico.
 Que Dios nos siga abriendo el entendimiento, las Escrituras, 
y que nos siga dando más Luz cada vez más y más, para seguir 
comprendiendo esa Obra, que estuvo oculta desde el principio, 
desde el Génesis; lo cual fue anunciado desde el Génesis —el 
Séptimo Sello—, lo cual era un misterio, pero que ahora está 
siendo abierto y dado a conocer en una forma tan sencilla.
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 Lo cual, él lo dijo en la página 17 del libro de Los Sellos; 
lo cual dijo que [WMB] “las personas ven lo que Dios hizo, lo 
grande que Dios hizo en el pasado, pero no ven la forma tan 
sencilla en que lo realizó. Y de 10 cosas, 9 ya están cumplidas; 
y la que… - y una está siendo llevada a cabo también, y no la 
ven”7; algo así dice ahí. Y también hay otra página que él habla 
de eso en el libro de Los Sellos8.
 Bueno, “LA SALIDA DEL SOL (MOISÉS Y ELÍAS) POR EL 
ESTE”.
 Continúen pasando una noche feliz, llena de las bendiciones 
de	Dios.	Y	que	este	 fin	de	 semana	 sea	de	gran	bendición;	 y	
que Dios nos hable todo lo que tenemos que escuchar, para 
seguir recibiendo de parte del Señor toda esa Fe de Rapto que 
tanto necesitamos, para pronto irnos a la Cena de las Bodas del 
Cordero.
 Que Dios les bendiga y les fortalezca, tanto espiritualmente 
como físicamente también; y también a mí.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.

7 Los Sellos, pág. 17, párr. 60
8 Los Sellos, pág. 52, párr. 204
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